Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 7000 - 7101

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

7001 - Problema de Cristo.... Trinidad....

7002 - Deseo sincero garantiza el discurso de Dios....

7006 - Predestinación.... (Filipenses)

7010 - Acto de procreación lejos de Dios una ocasión para la incredulidad....

7015 - Plan de deificación de todo lo creado....

7016 - El poder y el amor de Dios....

7018 - Característica del final cercano.... “Él que tiene oídos para oir”....

7019 - El Sacrificio en la cruz fue ofrecido para todos los tiempos y para la eternidad

7021 - La garantía divina de proteger y mantener en forma a los portadores de la luz

7024 - La actitud correcta del hombre hacia la obra redentora de Jesucristo....

7026 - Consecuencias beneficiosas de la palabra divina....

7029 - La luz del conocimiento sólo puede venir de Dios....

7030 - La prueba terrestre de la voluntad.... lucha constante....

7031 - "Se Me ha dado todo el poder en el cielo y en la tierra...."

7033 - La gracia más importante de la obra de redención: el fortalecimiento de la voluntad....

7034 - La salvación sólo es posible a través de Jesucristo....

7035 - La fortificación de la voluntad mediante Jesucristo. La valoración de la voluntad

7037 - Fortalecimiento de la voluntad por Jesucristo. Valoración de la voluntad

7038 - El derecho de Dios o del adversario sobre el alma lo determina el hombre mismo....

7039 - Integrarse en la ley del orden divino....

7040 - Los mensajes sobre la existencia continua de la tierra tienen más posibilidades de ser creídos....

7041 - La ayuda misericordiosa de Dios hasta el final....

7042 - Curación de los enfermos.... Proclamar a Jesucristo....

7047 - “Venid todos a Mi....”

7048 - Llamado de los trabajadores de la viña.... "Siervos de Dios"....

7049 - Actividad satánica.... Contrarrestada por seres de luz encarnados....

7052 - La primera indicación a la intervención de Dios y sus consecuencias....

7053 - El anuncio de la gran penuria aproximada....

7056 - La Lucha de Jesús contra las tentaciones

7057 - “Al humilde le regalo mi Gracia”

7064 - Una nueva advertencia al final....

7066 - Fuerza redentora del nombre de Jesús....

7067 - El Acto de Creación de los seres espirituales....

7068 - La tarea de los últimos discípulos durante la época del anticristo....

7073 - La Promesa de Jesús del Espíritu

7074 - Incredulidad antes del fin.... Obra de Satanás....

7075 - "Donde se reunen dos o tres..."

7080 - Seres de la luz encarnados.... los discípulos de Jesús en la época final....

7082 - Caída de los Espíritus - Facultad de pensar - Caída de Lucifer

7083 - Viernes Santo

7086 - Mediante la Resurrección de Jesús la muerte ha perdido su aguijón

7088 - Incredulidad en el obrar del Espíritu - Incomprensión de la Escritura

7092 - Encarnación de seres satánicos.... Destierro nuevo....

7093 - "Muchos son los llamados, pocos los elegidos...."

7096 - No se equivoquen (\) con la vida eterna....

7098 - Todo tiene un propósito.... Plagas.... Maleza....

7100 - Tiene la vida en tierra un fin absoluto o es medio para el propósito....

Problema de Cristo .... Trinidad ....

B.D. 7001 from 24 de diciembre 1957, taken from Book No. 75

Todos los ángeles se inclinaron profundamente ante el Señor, Que descendió a la tierra .... Porque sabían que un acto de redención comenzaba para lo espiritual caído, porque el amor infinito de Dios Mismo vino en ayuda de Sus propias criaturas, que moraban en las profundidades. Lo espiritual que permaneció con dios en el mundo de la luz estaba lleno de amor por los caídos, y también se dedicó a dios en el amor más profundo, y este amor se hizo cada vez más ardiente, cuanto más reconocían de qué obra de compasión se debe realizar para lo espiritual caído ....

Porque sabían del profundo abismo que había que salvar, para que aquel caído pudiera volver a levantarse. Y un alma, un espíritu angelical primigenio se ofreció para construir este puente, ella se ofreció al Amor Eterno hacer expiación por sus hermanos caídos por su pasada ofensa contra Ello.

El amor de esta alma por Dios y por los hermanos que moran en las profundidades fue tan grande, que buscó a reunirlos a los dos nuevamente, y el Amor que le animó fue Dios Mismo .... Y cuando el alma de la luz se encarnó en la tierra en el niño Jesús, entonces el Amor eterno Mismo se descendí a la tierra, y así “Dios” se convirtió en “hombre” ....

Y el caparazón humano, a su vez, tenía que espiritualizarse a través de su caminar en la tierra, tenía que dejar brillar su luz en medio de un ambiente oscuro, que brillaba en él, a través de una vida amorosa tuvo que dejarse irradiar completamente por el Amor eterno .... Y a través de esto tuvo lugar la deificación, que todo en el hombre Jesús se convirtió en amor .... y así Jesús se convirtió en “Dios” ....

La encarnación de Dios en Jesús no se puede explicar de otra manera que la Deidad eterna .... el Amor .... Se manifestó en el hombre Jesús, porque Éste, como alma de luz descendido a la tierra, formó su caparazón humano de tal manera que Dios pudo tomar una estancia en ello .... lo cual no hubiera sido posible en una pecadora y sin amor .... y así la unificación de Jesús y Dios solo puede entenderse asimismo como la deificación completa del hombre Jesús a través del amor ....

Dios envió a Su hijo a la tierra .... Estas palabras deben ser una prueba para vosotros de que el alma del hombre Jesús era de arriba, que un espíritu supremo de luz se ofreció a sí mismo para una misión en la tierra, que Dios Mismo, el Amor eterno, lo realizó en Él, porque el Amor cumplió la obra de Redención, el Amor pagó la deuda por la culpa del pecado, y fue el Amor que trajo la Salvación del pecado y de la muerte a los caídos.

Pero el término “Amor” es todavía incomprensible para vosotros los humanos porque aún no os habéis formados en el amor .... Y durante tanto no podréis comprender la encarnación de Dios, y palabras no son capaces de explicaros al respecto, siempre y cuando el amor no se haya encendido en vosotros mismos y pueda iluminar vuestra mente. Pero no se os permite imaginar dos seres en “Dios” y “Jesucristo”; no se os permite hablar de “Padre” y “Hijo” en relación con el “Espíritu Santo” en el sentido en que hasta ahora os habéis imaginado la “Trinidad de Dios” ....

Dios y Jesucristo son Uno, y la fuerza del Espíritu irradia de esta Unidad, porque nuevamente pertenece inseparablemente a su ser, porque Dios es amor, sabiduría y poder .... algo espiritual que nadie es capaz de ver. Pero en el hombre Jesús, la Deidad eterna se manifestó y se convirtió en un Dios visible para Sus seres creados por Él .... Y todos los ángeles en el cielo Lo alaban y elogian a Él, Que descendió a la tierra por amor a todas Sus criaturas, quienes anhelaban para verlo .... Y el abrió todas las puertas a la bienaventuranza eterna para todos ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Deseo sincero garantiza el discurso de Dios ....

B.D. 7002 from 25 de diciembre 1957, taken from Book No. 75

De cada fuente podéis sacar que fue abierta para vosotros de Mi Mismo. Y podéis refrescaros y fortaleceros durante vuestro camino terrenal. Pero solo de Mi fuente de vida sale el agua viva, y es por eso que debéis verificar cuando se os pide que comáis y bebáis, no debéis tomar alimentación para vuestras almas en todos los sitios, no siempre debéis esperar que estáis guiado a Mi fuente si la llamada suena en vuestro oído de buscaros fuerza. Porque también hay comerciantes que os ofrecen jarras llenas, pero solo por negocio.

Y siempre abro Mi fuente donde hay un gran deseo de ser fortalecido de Mí para la peregrinación en la tierra. Entonces allí Mi Palabra suena en los corazones de aquellos que quieren ser festejados, allí Yo Mismo hablaré a los hombres y se abrirá una fuente que pronto estará rodeada de almas sedientes .... De hombres que también quieren ser abordados por Mí y, por lo tanto, indirectamente escuchan Mi discurso.

Nunca Me mantendré en silencio donde un corazón y un oído quieran escucharme, nunca dejaré que un peregrino, que siga su camino sin ser fortalecido, que toma un breve descanso para sacar una poción vigorizante, porque seguramente encontrará una fuente, que permite que le fluya el agua más clara y pura, lo que ahora le da fuerza para continuar su camino que le lleva hacia arriba. Y este aviso deberá ser suficiente para todos vosotros, que vuestro deseo de Mi Palabra seguramente os hará encontrar una fuente que Mi amor os ha abierto para vosotros.

Pero hay suficientes lugares donde aparentemente también se ofrece “Mi Palabra” .... Donde Mi palabra debería sonar, pero donde no se puede hablar de Mi fuente, de las corrientes de Mi Agua de Vida, porque el deseo de Mi discurso directo no está presente y, por lo tanto, Mi Palabra nunca se puede escuchar, incluso si son las mismas palabras que se os ofrecen como el agua de la vida.

Y por eso debería deciros que siempre beberéis en Mi fuente si queréis tomar la copa de mis manos que ofrezco a cualquiera que lo desee .... Y que por lo tanto podéis escuchar Mi Voz en todas partes, donde se une un circulo que tiene la voluntad seria, que Yo Mismo esté presente entre ellos.

Porque esta voluntad seria os garantiza Mi presencia, y donde estoy también quiero expresarme. En qué manera esto sucede ahora depende del grado de madurez de estos Mis hijos. Puedo darles los pensamientos correctos, puedo hacer que hablen, lo cual es una bendición para los demás. Pero también puede servirme a Mi Mismo de la boca de un hombre para Yo Mismo hablar a través de este .... También puede dictarle Mi Palabra en la pluma, si es Mi voluntad que se deba difundir .... Y en todas partes fluye una pequeña fuente, pura y clara, y bendecida, que le presta atención, se inclina y saca de ella .... Pues solo en la fuente, el peregrino de la tierra puede estar seguro de que el agua esté limpia por adición o contaminación, solo en la fuente tiene la fuerza de curación y limpieza y quien está preocupado por la salud de su alma siempre debe buscar la fuente cuando tiene sed y exige fortalecimiento y confortación ....

Entonces no tendrá que temer que está cuidado de una manera inapropiada, no tendrá que temer que su alma sufre o que sea perjudicada. Nadie debería creer que Me quedo callado si quiere oírme, pero tiene que prestar atención a la forma en que Me dirijo a él. Él debería escuchar y luego Me escuchará también. Porque cada hombre es Mi hijo tan pronto como desea estar íntimamente conectado Conmigo.

Y hablo a Mi hijo en cualquier momento, pero no con aquellos a los que solo basta una forma, que probablemente abren sus oídos, pero no sus corazones y que, por lo tanto, no encuentran la fuente correcta donde se les ofrezca el agua de la vida de manera clara y pura .... Porque estos no sacan de Mi fuente de amor y, por lo tanto, no pueden experimentar la prueba de Mi amor: que les hablo y que les doy alimento para sus almas por lo que se sanan y alcanzan una vida sana y eterna .....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Predestinación .... (Filipenses)

B.D. 7006 from 30 de diciembre 1957, taken from Book No. 75

Todos vosotros sois elegidos para la bienaventuranza, solo que vosotros mismos determinéis el momento en que el reino de la luz puede recibiros. Y así el ser siempre puede esforzarse por volver a la profundidad, y puede alargar interminablemente su camino de regreso a Mí, bien puede estar en un estado lamentable por siglos, a una distancia de Mí que no puede salvar con su propia fuerza y, por lo tanto, se podría hablar de un modo de condenación, pero que Mí voluntad no impuso al ser, sino en la que se sumergió por su propia voluntad ....

Sin embargo, hasta el ser más oscuro sale a la luz un día, e incluso Mi oponente se encontrará una vez más en la luz de Mi sol de amor, y Mi rayo de amor lo bendecirá inconmensurablemente .... Pero pasarán eternidades todavía hasta que rinda su resistencia contra Mí. y así también habrá seres que una y otra vez se entregan a su poder, cuya resistencia contra Mí no disminuye y quienes, por lo tanto, también son eternamente infelices, aunque siempre tienen la oportunidad de tomar Mi mano, que los lleva a casa a la casa del Padre.

Yo sé sobre el destino de cada alma, pero sin embargo, experimenta Mi gracia continuamente, y en el estado de ser humano siempre retiro Mi voluntad para que su voluntad pueda decidirse libremente. Por eso es incorrecto decir que el destino de un alma está determinada por Mí para la dicha o la condenación .... Está mal por la razón porque Yo Mismo quiero atraer a todos los hombres hacia a Mí y es por eso que morí por todos los hombres en la cruz.

El hecho de que Yo sepa acerca de la voluntad de cada alma no significa que Yo juzgue la voluntad .... Porque si solo Mi voluntad fuera determinante, entonces todas las almas ya habrían regresado verdaderamente a casa del Padre, ya que también todo el poder y la fuerza están a Mis órdenes. Por lo que Yo nunca puedo haber determinado el alma de una persona a la “condenación” .... Nunca podría “complacerme” arrojar un alma a la ruina, porque Yo soy el amor Mismo ....

Solo un espíritu no despierto puede entender tan mal las palabras de las Escrituras, y solo un espíritu no despierto puede interpretarlas de tal manera que Yo Mismo elijo almas para Mí o las repudio para que sean bendecidas o condenadas. Vosotros los humanos sois verdaderamente libres de cómo decidís, y de esta manera también creáis vuestra suerte después de vuestra muerte corporal.

Podéis ser felices indefinidamente, pero también podéis crearos la suerte de la condenación, porque Yo no os fuerzo de ninguna manera, pero tampoco podéis ser forzados por Mi oponente .... y sea su poder tan grande como sea .... Sin embargo, durante el tiempo de vuestra vida terrenal también disponéis de gracias ilimitadas, que he adquirido para vosotros a través de Mi muerte en la cruz. Entonces no necesitáis ser débiles ....

Pero solo vuestra libertad de voluntad determina vuestro pensar, querer y actuar, y ciertamente no tendrías libre albedrío si vuestro destino después de la muerte ya estuviera predeterminado por Mí. Todos vosotros estáis llamados .... pero el hecho de que solo unos pocos son elegidos se basa únicamente en el libre albedrío del humano, y no en dones arbitrariamente concedidos. Esta visión errónea tiene que ser refutada una y otra vez porque tiene un efecto paralizante en muchas personas, a quienes por esto carecen de la dichosa certeza de poder lograr su objetivo en la tierra, y quienes, por lo tanto, también son tibios en sus esfuerzos.

Debéis recordar siempre que soy un Dios de amor, sabiduría y poder, y una doctrina que (duda) cuestiona a uno de ellos, es una herejía .... Pero ¿cómo podríais compaginar Mi amor, que Yo bendigo o condena según “Mi agrado”? Por eso esforzaos seriamente en no posponer la hora de vuestra redención, porque vosotros mismos determináis el tiempo en que regresáis a Mí, donde Yo puedo llevaros de regreso a casa de vuestro Padre ....

Traducido por Hans-Dieter Heise

Acto de procreación lejos de Dios una ocasión para la incredulidad ....

B.D. 7010 from 4 de enero 1958, taken from Book No. 75

Cada persona pensante tendría que llegar a la conclusión de que una existencia relativamente corta en la tierra sería inútil y sin sentido si el “yo” de la persona solo existiera este corto espacio de tiempo .... si comienza con el momento del nacimiento y llegaría a su fin a la hora de la muerte ....

Tendría que .... si reconoce a un Creador .... verlo como muy mezquino, que solo permite que los seres surjan por un capricho para preocupaciones y alegrías terrenales triviales. O tendría que .... si solo se considera a sí mismo como un producto de la naturaleza creado arbitrariamente .... preguntarse por qué la comprensión y el libre albedrío son inherentes en él. Porque tales pensamientos le harían dudar de que él fuera un producto tan arbitrario de la naturaleza.

Los seres humanos se diferencian de todas las demás creaciones naturales por su comprensión y su libre albedrio. Por tanto, podría concluir que hay un Espíritu creativo que también tiene comprensión y libre albedrío .... es decir, sabiduría y poder.

Y si hubiera llegado a este pensamiento, entonces también buscaría estudiar a fondo el significado y el propósito de su existencia terrenal y no estaría satisfecho con la suposición de que fue creado solo por el bien de la vida terrenal. Toda persona podría llegar a este resultado simplemente pensando, si aún no ha adquirido este conocimiento y cree en un Dios de amor, sabiduría y omnipotencia, de Quien él mismo ha emergido.

Pero muchas personas son concebidas en la distancia más extrema de Dios .... por personas que no encienden ni una chispa de amor en sí mismos que les da luz, quienes todavía están completamente en el poder del oponente de Dios y ahora implantan su actitud anti-divina en el niño también, que es traído al mundo por ellos contra su voluntad y cuya alma, rodeada de los sobres más ajustados, crece sin luz y sin amor.

Es cierto que la naturaleza de un niño no siempre tiene que responder a la de sus padres, también puede encarnarse en él un alma que asume conscientemente la lucha contra los peligros de este mundo .... pero sobre todo las actitudes de los padres se transmiten a sus hijos, y luego vienen personas al mundo que solo se consideran a sí mismos como productos creados arbitrariamente de la naturaleza y que no tienen conexión alguna con Aquel, Quien también dio su consentimiento para su surgimiento, porque la voluntad de esos padres también es libre y su naturalidad justifica el nacimiento de niños.

Pero incluso a esos niños no les falta de capacidad de pensar y el libre albedrío .... de modo que también hay un camino para que esas personas salgan de la oscuridad de la luz .... y de Dios esas personas también tienen la chispa del amor en ellas, y también es posible que la enciendan. Y las gracias divinas también fluyen hacia ellas ....

Pero estas personas realmente viven en la mayor oscuridad, que ven su propósito de la vida solo en la vida terrenal, que piensan que han pasado con el momento de la muerte y que no quieren conocer ni reconocer ningún poder sobre sí mismas, porque esos tampoco usan el don de la mente, ni siquiera piensan seriamente en estudiar a fondo la verdad, de lo contraria llegarían irrevocablemente a otro pensamiento.

Y así también se puede ver de esto que el acto de procreación es un arma del oponente, que a menudo le trae la victoria en la lucha por las almas de los hombres, porque lleva a los hombres a un disfrute sensual irrestricto. Las personas se complacen sin restricciones, pero no en el amor, sino solo en una intoxicación sensual, que rara vez permite la generación de un alma que no sea un alma oscuro y que esta oscuridad se expresa principalmente en el hecho de que faltan todos los requisitos previos para la fe .... lo que es la intención del oponente.

Pero la arrogancia también puede oscurecer un alma en la que los cimientos del conocimiento ya estaban allí, cuando la mente, con arrogancia, se considera capaz de sondear hasta los mayores secretos .... Entonces el oponente también ha logrado su objetivo, a hacer la gente incrédula y confundir sus pensamientos ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Plan de deificación de todo lo creado ....

B.D. 7015 from 12 de enero 1958, taken from Book No. 75

Todo es Mío .... Todo el mundo creado es Mío, el universo es Mío, toda la hueste creada de espíritus es Mía, Míos son todos los seres en el reino de la luz y en las profundidades .... todos los habitantes de las innumerables estrellas .... Mío es todo lo que existe, sea perfecto o imperfecto, porque todo ha surgido de Mí, todo tiene Mi fuerza de amor como elemento básico y por tanto está irresolublemente conectado Conmigo.

Es toda Mi posesión .... Que ahora en medio de Mi posesión un ser asume igualmente derechos de propiedad está ciertamente justificado hasta un cierto punto, pero ese ser ha perdido el reconocimiento, de que todas las creaciones surgieron de una sola fuente de poder y que por lo tanto el derecho a la propiedad solo existe únicamente en su imaginación, que se anula inmediatamente cuando el objeto en disputa mismo ha llegado al reconocimiento de cuyo poder y fuerza surgió.

Pero mientras este último también carezca de reconocimiento, refuerza solo ese ser en su imaginación, poseer algo que en realidad es Mío. Y esa ignorancia es una señal de la imperfección, es una señal de una interminable distancia de Mí, el grado en que cada ser creado por Mí se permitió determinar a sí mismo y que luego confundió por completo el pensamiento de los seres, por lo que perdieron todo reconocimiento.

Pero mientras Yo Mismo no sea reconocido como “Señor”, antes de que los seres mismos no reconozcan en Mí a su Dios y Creador y su Padre, todavía se encuentran en el grado de imperfección, y todavía reconocen ese ser como Señor, que está tratando de disputar Mi poder y fuerza desde eternidades porque frente a Mi se ha vuelto completamente ciego .... Pero un solo pensamiento Me bastó para dejar que todo se fuera, lo que Mi voluntad y Mi poder una vez trajeron a la vida, y entonces ese adversario también habría sido destruido por Mí, y también todas sus creaciones habrían dejado de serlo.

Pero eso no está en Mi voluntad, porque me da una gran alegría, aunque lo que todavía está infinitamente lejos de Mí se acerca de nuevo paso a paso, cuando la ceguera de eso da paso primero a un leve crepúsculo, que luego siempre comienza a brillar más y en esta luz brillante Mi ser se revela a esos seres, cuando Me reconocen y luego también aprenden a amarme, y ahora también estiran sus brazos anhelando hacia Mí y llaman por su Padre .... cuando el reconocimiento regresa a ellos que hay un solo Poder, que es el origen de todo lo que existe ....

Este regreso a Mí Me prepara una dicha inimaginable, porque Mi posesión no Me puede ser arrebatada, pero sólo el reconocimiento de pertenecer a Mí, bendice tanto al ser como a Mí en un grado en el que vosotros los humanos carecéis de cualquier concepto. Además, también sé que nada se Me ha perdido para siempre, que mis posesiones nunca disminuirán y que también él, a quien Mi amor infinito hizo surgir por primera vez, volverá a pertenecerme por completo después de interminables largos tiempos de alejamiento interior de Mí.

Porque lo que cree poseer no lo mantendrá, sino que voluntariamente se volverá hacia a Mí, y siempre tendrá que reconocer más que su poder solo existe en su imaginación, aunque puede usarla con aquellos que le están subordinados. Pero no permanecerán así para siempre .... Y él no podrá evitarlo, por lo que también tendrá que reconocer su impotencia algún día ....

Pero que yo lo dejo en su ceguera por tiempos interminables, que Yo tampoco necesariamente transmito el reconocimiento a los seres que le pertenecen de ver a su Señor en Mí, eso de ninguna manera debe ser visto como un señal de poder reducido por Mi parte, sino solo corresponde al plan, de convertir las “criaturas” en “niños” para triunfar sobre el acto de la creación a través de la deificación de lo creado .... porque mis seres perfectos deben obrar indefinidamente y Mi poder de amor no permite ninguna limitación ....

Y para esto cada ser Me sirve de nuevo, y lo que ha caído también contribuye a la más alta felicidad, y también llega a esta más alta felicidad un día ello mismo .... porque Mi amor, sabiduría y poder nunca dejan de prepararlo tal cosa para todo lo creado ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El poder y el amor de Dios ....

B.D. 7016 from 13 de enero 1958, taken from Book No. 75

El poder de Dios es ilimitado. Y así también Su amor .... Siempre debéis tener esto en cuenta cuando os encontráis en necesidad del cuerpo o del alma. Hay Alguien, Que puede desterrar todos los problemas porque es omnipotente, y Que también quiere, porque el amor es todo Su ser.

Pero con Su amor también debe encontrarse con el contraamor, porque de lo contrario su amor permanece ineficaz. Y esa es la solución al acertijo, cuando Su omnipresencia no se expresa a vosotros los humanos, porque vosotros lo estáis impidiendo por falta de amor.

Un corazón que está lleno de amor permite que Dios Mismo entre, y por así decirlo, Él puede gobernar y obrar en Su casa .... Pero donde la puerta todavía está cerrada, donde hay falta de amor, Su obrar también es imposible, eso es porque Él todavía está afuera y no entra a la fuerza en una casa que no se Le abre voluntariamente.

El amor lo es todo .... Es fuera y luz, le da a las personas el conocimiento para usar la fuerza correctamente. Entonces ya no habrá más necesidad para el hombre, ni terrenal, ni espiritual. Pero el amor todavía está muy débil en todos vosotros, aún no se ha encendido en una llama brillante, y eso da como resultado una fe débil en Dios y Su voluntad de ayudar.

Quien puede captarlo a Él con todo su corazón, es decir, cuyo ser vive en constante disposición para ayudar a sus semejantes, tampoco debe temer ninguna restricción de parte de Dios, sino el amor de Dios puede iluminarle con toda fuerza, y lo que esto significa, esto todavía no sabéis vosotros los humanos, de lo contrario florecierais en amor y se establecería el vínculo más íntimo con Él, Cuyo ser es el amor, la sabiduría y el poder ....

Y entonces ya no os conmoverán preguntas ansiosas, entonces toda la angustia física y

espiritual se resolvería, y entonces también os sería posible que transfiráis vuestra fuerza de nuevo a vuestro prójimo que está en necesidad. Creedlo, que podéis hacer todo cuando sois irradiados por la fuerza de amor de Dios .... creedlo, que no hay nada, que nada os sería imposible de lograr, si solo dejáis permitir que el amor dentro de vosotros se vuelva tan fuerte, que al hacer esto hacéis que Dios Mismo esté presente en vosotros, y Él ahora hace lo que vosotros queréis hacer por el bien del prójimo ....

Y creedlo, que vosotros mismos también podéis estar en plena posesión de luz y fuerza, porque Aquel está en vosotros, Quien es la “fuente original” de luz y fuerza .... Vosotros sois lo mismo que Él en vuestra sustancia espiritual, no necesitáis estar limitados en vuestra afluencia de luz y fuerza, porque vuestro estado original era perfecto cuando partisteis de Él. Y podéis volver a ser perfectos tan pronto como el amor os llene por completo. Y ese amor se enciende en vosotros, está en vuestro poder, pero requiere vuestra voluntad.

Pero lo que no podéis lograr porque vuestra voluntad es demasiado débil, la oración íntima puede lograrlo .... Porque la oración correcta es una conexión con Dios, que os asegura la afluencia de fuerza. Y la fuerza del amor que ahora os ha sido dado, seguramente os impulsará seguramente a obrar en el amor, solo usaréis esta fuerza del amor adquirido a través de la oración para obrar en el amor, y entonces también lograréis que vuestra fe aumente, porque una oración por los bienes espirituales, verdaderamente no queda incumplida.

Por eso cada hombre puede alcanzar la meta, porque cada uno puede aprovechar la gracia de la oración .... cada niño puede hablar con su Padre y pedirle lo que le falta .... porque una oración en espíritu y en verdad prueba también el amor del niño por el Padre, prueba que el niño quiere llegar al Padre, y por eso el amor del Padre también dirigirá Su rayo hacia él, y el corazón del niño se encenderá con ello ....

Y donde una vez el amor está en llamas, también capta todo lo que es esencia .... El hombre tendrá que amar cada obra de creación, pero sobre todo a su prójimo, y Dios Mismo estará presente, y Su fuerza de amor se manifestará tan obviamente, que el hombre es capaz de lograrlo todo, que puede curar las dolencias físicas y también desterrar cualquier miseria, porque el amor, Que es Dios, es también la fuerza que realiza todo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Característica del final cercano .... “Él que tiene oídos para oir” ....

B.D. 7018 from 16 de enero 1958, taken from Book No. 75

Muchas personas aún experimentarán la gracia de Dios al ser dirigidas por Él de una manera inusual, porque sabe del grado de madurez de cada alma individual, también sabe quién se deja tocar por Su gracia y quiere acudir en ayuda de todos que son de buena voluntad pero quienes se encuentran en caminos incorrectos. Y así tanta gente decidirá marcha atrás, de quienes el mundo a su alrededor no lo espera .... y estos a menudo serán a menudo una advertencia para sus semejantes que los sermones que no se pronuncian con toda la vivacidad.

Dios está buscando todavía Sus ovejitas antes de que llegue el fin, y su llamado de atracción no queda siempre sin éxito. Y, sin embargo, la voluntad de cada persona permanece libre .... Tampoco es obligatorio un don de gracia inusual, porque el mismo don se puede ofrecer a muchos de la misma manera, pero no todos reaccionarán de la misma manera que algunos ....

Solo que a vosotros los humanos se debe decir una y otra vez que Dios corteja por cada alma hasta la muerte del hombre, que no deja de extender Su mano hacia él, que solo necesita agarrar para ser salvado para siempre. Y el último tiempo en esta tierra es un tiempo de gracia inusual, porque la obra del adversario también está asumiendo una extensión inusual. Y no importa cuánto se enfurezca durante este tiempo, todos todavía tienen la oportunidad de entrar en contacto con los dones de gracia de Dios, pero su libre albedrío decide si y cómo usará este último.

La más mínima voluntad de hacer solo lo que es correcto en la tierra y hacer justicia a la tarea terrenal actual ya puede tráele pistas obvias, porque Dios recompensa la voluntad, porque según esta voluntad Él Mismo Se da a conocer al hombre .... porque Él Mismo lo agarra y lo empuja amorosamente hacia el camino correcto. Pero la obra del oponente de Dios se está volviendo cada vez más claro, y podría abrir los ojos de muchas personas, y muchos podrían darse cuenta, quién está empuñando su cetro en el último tiempo ....

Pero la falta de escrúpulos de las personas también les hace ciegas frente a todos los sucesos que muestran una influencia satánica. Y a ningún ser humano se le hace ver por la fuerza, simplemente gritándoles: “El que tiene oídos que oye .... quien tiene ojos, que vea ....” y esa es una clara señal del fin que está acercándose y la obra del príncipe de las tinieblas, que la alegría de vivir exuberante, el goce sensual y el bienestar es pretendido y se esfuerza por lograrlo, que impulsa a las personas a acciones de la más baja índole, que todo está fuera de orden y que ya no se puede encontrar harmonía, ya sea en la convivencia de personas o también en la actividad y obrar en cualquier campo ....

Todo está confuso, distorsionado, el orden divino se ha volcado, es un estado que pronto ya no se puede pensar en peor. Y, sin embargo, la gracia de Dios gobierna en medio de este caos y todavía quiere salvar a la gente de la destrucción. Y solo se necesita buena voluntad para que Su gracia se haga efectiva .... que algunos individuos siempre reunirán y ahora pueden librarse de las cadenas de aquel, que obra de manera tan inusual, porque sabe que ya no le queda mucho tiempo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El Sacrificio en la cruz fue ofrecido para todos los tiempos y para la eternidad

B.D. 7019 from 17 de enero 1958, taken from Book No. 75

¡Yo cumplí la Obra de Redención para todos los tiempos! Mientras el retorno de todo lo Espiritual caído aún no haya terminado, también para esto vendrá una vez el tiempo en que como ser humano pasará por la Tierra, y durante este tiempo necesitará mi Ayuda, la que está asegurada por la Obra de Redención de Jesucristo. Porque las Gracias obtenidas en la cruz deben ser empleadas durante el tiempo en que el hombre se halla en la Tierra - si este finalmente desea romper definitivamente las cadenas que mi adversario le había puesto a causa de la caída del hombre en el abismo  .... lo que el oponente pudo hacer porque aquellos seres le habían seguido voluntariamente. Así para lo espiritual que en tiempos remotos había caído vendrá cada vez de nuevo un período muy corto en que sólo debe dirigirse hacia el divino Redentor Jesucristo y reconocerme a Mí mismo en Él.

Ese período tan corto es el paso del hombre por la Tierra, cuando el ser vuelve a recibir su libre albedrío que a eso debe decidirse de nuevo  .... lo que el hombre no sería capaz de hacer sin ayuda, porque el oponente todavía le mantiene cautivo. Pero mediante mi Obra de Redención para el hombre esta decisión es posible, pues él sólo debe servirse de la Gracia que Yo logré para él  .... para que él de esta manera también sea capaz de oponer resistencia y liberarse del poder del opositor. Y mientras la Tierra sirva como lugar de maduración para lo espiritual –mientras seres humanos habiten en esta Tierra–, el sacrificio de Jesucristo en la cruz será su única garantía de quedarse liberados de cualquier clase de ataduras. Porque este sacrificio fue ofrecido para los tiempos y la eternidad, nunca formará únicamente parte del pasado, ni nunca sólo surtirá efecto en el presente  .... Todos los futuros períodos de Redención en esta Tierra también estarán bajo el signo de la cruz, y sólo tendrán éxito para aquellas almas que viven en la Tierra encarnadas como seres humanos.

Incluso en el Reino del Más Allá, aún se podrá utilizar la Fuerza de Redención en Jesús  .... pues también en el Más Allá hay que invocar al divino Redentor, porque con esto mi Sacrificio en la cruz será reconocido  .... pues con esto Yo mismo seré reconocido en Jesús, y únicamente esto significa la liberación de mi oponente - lo que tiene que suceder por alguna vez si el ser desea volver a obtener la Bienaventuranza  ....

Yo realicé la Obra de Redención como hombre en esta Tierra - y eso en un período que para la Tierra fue sumamente bendito  .... durante el cual mucho de lo espiritual antiguamente caído habría podido iniciar el camino de regreso a Mí. Pero como su voluntad no fue forzada –pues nunca podrá ser forzada–, por eso aún estarán por venir incontables creaciones o también infinitamente muchos períodos de creación. Todos estos permanecerán bajo el signo de la Obra de la Redención porque sin Jesucristo no puede haber Redención.

Pero mi Amor misericordioso cada vez de nuevo dará a conocer a la humanidad el Sacrificio en la cruz, y el Tesoro de Misericordia que por este obtuvo. Cada vez de nuevo habrá personas iluminadas que podrán ser enseñadas por mi Espíritu - personas que serán capaces de comprender todas estas relaciones, y que por eso podrán explicar a sus semejantes el significado de la Obra de Redención de Jesucristo  .... y explicarles conforme la realidad el acto de mi Encarnación en la Tierra, y la Divinización del hombre Jesús. Este saber será transmitido de un período terrestre al otro, y nunca se perderá, porque la Obra de Misericordia fue realizada para toda la humanidad del pasado, del presente y del futuro. Y ningún ser antiguamente caído puede regresar a Mí si no se deja redimir voluntariamente por Jesucristo  ....

Amén

Traducido por Pilar Coors

La garantía divina de proteger y mantener en forma a los portadores de la luz

B.D. 7021 from 20 de enero 1958, taken from Book No. 75

Vuestra tarea espiritual tiene alta prioridad .... Si os digo cada vez sabéis que Yo hago de todo para manteneros en forma para esa tarea. Pero vosotros también tenéis que dar prueba de vuestra disponibilidad de la manera que hagáis un esfuerzo para Mi y Mi reino. Repito una y otra vez que el tiempo se acaba y que tenéis que contar en cualquier momento que Mi intervención anterior al final, termina de repente e inesperadamente con la vida de mucha gente y no sabéis quien estará afectado. Así debéis intentar de cumplir con vuestro trabajo en cualquier persona con la que tengáis contacto. Cada uno puede ser una víctima de esta catástrofe natural, cada uno puede perder la vida también de otra manera .... Y cada uno debe estar preparado para la entrada en el reino del más allá.

Mis servidores en tierra saben de la penuria espiritual grande, saben de Mi plan de salvación desde la eternidad .... tienen conocimiento que les explica todas las coherencias espirituales. Y por eso pueden aclarar de manera correcta a sus semejantes y explicarles el sentido y propósito de su existencia en tierra. Estos servidores necesito en el mundo que hablan por mi, porque no puedo hablar directamente con los hombres por su alejamiento. El último trabajo de salvación se tiene que realizar a través de intermediarios, porque una intervención Mía sería como un forzamiento de la fe y poco afortunado .... Y por eso cada uno de Mis servidores puede estar seguro de que tome Mis manos protectoramente sobre él para que pueda realizar su tarea en el viñedo. Aunque os parezca que se desvanezcan las fuerzas ....

En cualquier momento puedo pasar Mi flujo de fuerza, y lo realizo si me pasais a Mí vuestra confianza plena. Una y otra vez os paso señales concretas de Mi amor y poder, pero tiene que pasar dentro de la margen de las reglas naturales .... porque quiero evitar cualquier forzamiento de la voluntad, y aparecer como natural para que podáis trabajar más para Mi y Mi reino. Y de hecho muchas nubes amenazantes pueden haceros temer .... pasarán de vosotros y cada vez el sol de Mi espíritu las atravesará y os renovará la fuerza y rellena vuestra luz, porque Yo mismo acompaño a los que me quieren servir ....

Y nadie tiene que estar temeroso que ya está en medio de la luz, porque sabe de Mi plan de salvación. Este conocimiento se reparte solamente para hacer ver el sentido y el propósito de la estancia en tierra y para que los hombres lo pongan en primer lugar de sus anhelos en tierra. Y no sale bien muchas veces introducir a un hombre en esta comprensión, porque hacen falta ciertas disposiciones. Pero cada portador de la luz, cada hombre que ha recibido la luz interior a través de Mi espíritu, tiene la capacidad de trabajar de forma extraordinaria en Mi viñedo .... Porque en la época final la irritación mental entre los hombres es muy fuerte, de forma que hace falta explicación y solo es posible por la transmisión de la pura verdad. Es imposible salvar a los hombres de su penuria mental menos de darles acceso a la verdad y para eso hacen falta los portadores de la luz .... hombres que reciben la pura verdad directamente a través de Mi para repartirla. Solamente pocos se dejarán convencer para cambiar, pero únicamente para estos pocos os necesito, vosotros que saben repartir Mi palabra y lo hacen posible por vuestra voluntad y por el cumplimiento de ciertas condiciones. Y por eso os paso Mi protección y ayuda en cualquier situación grave sea mental o en tierra .... Yo os guiaré de forma de prestar atención a la catástrofe natural aproximada .... a que podáis trabajar sin esturbios aunque Mi adversario intentará de todo para haceros imposible este trabajo. Pero no él sino Yo he tomado la iniciativa, no él sino Yo tengo el poder y se mostrará también en vosotros cuando haga falta ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La actitud correcta del hombre hacia la obra redentora de Jesucristo ....

B.D. 7024 from 24 de enero 1958, taken from Book No. 75

La forma en que te relacionas con Jesucristo y Su acto de Salvación es decisiva para el éxito de tu vida terrenal. La gracia de la encarnación como ser humano te fue dada, pero no lograrías ni lograrás nada si terminas tu vida terrenal sin Jesucristo y Su perdón de los pecados, pues si no eres primero redimido de tu pecado original, la entrada al reino de la luz te es negada, porque sólo Jesucristo, el divino Redentor, puede abrir las puertas, pero el perdón de la culpa, por lo tanto también el reconocimiento de Su acto de Salvación, son prerrequisitos para esto. Y si ustedes, seres humanos, consideran ahora que su vida terrenal puede ser vivida en vano y que entonces estarán exactamente en la misma condición al final de su alma que al principio de su encarnación, si consideran que la vida terrenal así vivida será entonces también completamente inútil, independientemente de que les haya traído alegría o sufrimiento ...., entonces, sabiendo esto, deberían en consecuencia, tratar de darle el sentido correcto a su vida terrenal, deberían esforzarse más por hacer que su vida posterior sea hermosa, siempre que crean en la vida después de la muerte. Pero aquellos que viven en indiferencia, que no creen en Jesucristo y en Su acto de Salvación, también carecerán de fe en la continuación de la vida del alma después de la muerte. Y, sin embargo, el conocimiento de Jesucristo se les ofrecerá y presentará una y otra vez para que su pensamiento sea estimulado y una y otra vez sean impulsados a buscar y encontrar una actitud hacia Él. Y la más mínima buena voluntad también será alentada por Él mismo, se acercará al ser humano y le facilitará ganar la fe en Él .... Sin embargo, la libertad de su voluntad quedará en sus manos, ya que él mismo debe decidirse por Jesucristo para que la redención tenga lugar. Pero la gente no sabe lo extremadamente importante y significativo que es haberlo encontrado a Él .... Porque la vida terrenal sólo dura un tiempo corto y puede liberar al alma de todas las ataduras para que pueda surgir como un espíritu de luz a la hora de la muerte .... Y el alma entró conscientemente en esta encarnación como un ser humano, pues se le mostró previamente tanto su camino terrenal como la meta, no se encarnó obligada como un ser humano, pero toda alma, una vez que ha alcanzado el grado de desarrollo en el que es posible la encarnación como ser humano, tiene el deseo de deshacerse de la envoltura material, y entonces también sabe que el camino a través de la tierra como ser humano le ofrece la última posibilidad .... Pero el alma vuelve a ser privada de esta conciencia en cuanto sea concebida en una envoltura humana. Por esta razón es de suma importancia que cada alma se aferre a Jesucristo, Quien posibilita su liberación de la esclavitud a través de Su acto de Salvación, porque sin la redención del pecado original no hay liberación del control del adversario de Dios. Y esto debe ser presentado a todas las personas, todas las personas deben ser informadas verazmente sobre lo que realmente significa Jesucristo y Su obra de redención .... Todas las personas deberían pensar más en el propósito de la vida terrenal y en si también la viven de acuerdo con su propósito. Y cualquiera que reflexione seriamente sobre esto también será instruido mentalmente por el mundo espiritual, por Dios, que realizó la obra de redención en el hombre Jesús para redimir este gran pecado original, con el fin de permitir a todas las personas entrar por la puerta al reino de la luz .... Sin embargo, sin Jesucristo esta puerta permanece cerrada, sin Jesucristo ningún ser humano alcanza la felicidad, porque sin Jesucristo permanece en poder del adversario, que nunca lo liberará ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Consecuencias beneficiosas de la palabra divina ....

B.D. 7026 from 27 de enero 1958, taken from Book No. 75

Es la mayor ganancia para el hombre que su alma reciba nutrición espiritual, porque sólo entonces puede desarrollarse en la tierra, sólo entonces cumple con su objetivo de la vida terrestre. Contribuye a que el hombre sea más preparado para recibir la palabra de Dios, y esto corresponde con la voluntad de Dios .... y lo contribuye a profundizar la unión con Dios os trae siempre bienes espirituales para el alma, porque esta alimentación del alma solo se le puede transmitir en la unión directa con Dios. Es lo que la gente todavía no puede entender, que Dios solo les puede alimentar con el pan celeste si se acercan a Él hambrientos y con sed, a Aquel que les ha prometido comer y beber. Pero “acercarse a Él” no significa irse a las iglesias, no significa actuaciones vistas hacia fuera y palabras bonitas .... Solo significa la unión profunda e interna con Dios y que a la vez significa la apertura del corazón para la recepción de Su flujo de amor, la recepción de Su palabra, el pan celeste desde Su mano. Porque Su palabra es carne y sangre, es la nutrición auténtica para el alma, es la transmisión directa de Su amor al corazón de un hombre para que el alma lo siente como comer y beber auténtico. Primero el hombre tiene que recibir conocimiento a través de la palabra de Dios .... Y se le tiene que transmitir la fuerza con la palabra de Dios para cumplir su voluntad. Pero el cumplimiento de Su voluntad transmite un avance espiritual para el hombre, y por esto la palabra de Dios tiene que ser transmitida al hombre para que sea bendito. Pero bajo “la transmisión de la palabra divina” no se entiende cada sermón, la cual sí toca el oído del hombre, pero que deja desvanecer aquellas palabras si el hombres no ha entrado en conexión íntima con Dios para tomar el sermón como hablo directo de Dios y para que no pase sin efecto ninguno en él. Porque la palabra solo puede ser letras pronunciadas que echa de menos su sentido o solo se captan como palabras pronunciadas sin su sentido espiritual. Y este sentido espiritual se abre al hombre a través de Dios Mismo, por lo cual la unión con Él es imprescindible. Entonces la palabra tiene un efecto alimenticio para el alma, como una nutrición que hace falta para remontar, la cual da fuerza a llegar hacia la altura. Y para establecer una unión con Dios hace falta la propia voluntad, porque una unión obligatoria o formal con Dios nunca se puede establecer .... El hombre tiene que anhelarlo con un seriedad auténtica, la recepción y la audición de la palabra divina debe servir para obtener la bendición. Y esta seriedad auténtica puede llenar al hombre a cualquier hora y en cualquier sitio, puede unirse con Dios intensamente y espera a la transmisión de Su palabra, porque ya un pensamiento devoto en Él le asegura un flujo de fuerza, un regalo que se le reparte de la mesa del Señor .... Y cuanto más tiempo mantiene en pensamientos con su Dios y padre, más se llenan sus pensamientos con amor, y Dios le habla a través de sus pensamientos y transmite lo que falte a su alma.

Poder recibir la palabra de Dios es la ganancia más grande que puede recibir un hombre durante la vida terrestre y que nunca tiene que llegar a un fin, porque Dios habla con aquellos en el camino que anhelan a escuchar a Él y que escuchan o leen en unión íntima con Él a Su palabra o se dejan hablar por Él .... Y sus almas maduran, porque reciben nutrición masiva, continuamente se les ofrece comer y beber, siempre se les alimenta en la mesa del Señor, igual como Él lo ha prometido con las palabras: “Tomad para comer, tomad para beber .... hacedlo en Mi memoria ....”

amén

Traducido por Bea Gato

La luz del conocimiento sólo puede venir de Dios ....

B.D. 7029 from 31 de enero 1958, taken from Book No. 75

Sólo desde arriba recibirás una luz, pero desde las profundidades sólo te tocará la oscuridad .... Y así también puedes comprobar fácilmente si el conocimiento espiritual fluye hacia ti desde arriba o desde las regiones profundas, si recibes un conocimiento claro o te sumerges en un pensamiento confuso, si las correlaciones son claramente evidentes para ti o sólo te sumerges de una pregunta a otra ..... La luz es la cognición, el conocimiento claro, la iluminación sobre cosas que hasta ahora

estaban en la oscuridad para ti. Pero si un conocimiento espiritual se te transmite desde el abismo, entonces te moverás en oscuridad y confusión perpetuas, te será imposible encontrar una conexión y cada vez más estarás más confundido en tu pensamiento. Porque cada tren de pensamiento erróneo termina en un callejón sin salida, no encontrarás ninguna salida, ninguna aclaración, ninguna respuesta que te satisfaga si quieres recibir seriamente tal .... mientras que la luz de arriba ilumina en cada rincón oscuro y no hay nada que la luz no pueda penetrar .... El ser humano recibirá una imagen clara de todas las correlaciones espirituales, de Dios mismo y de Su creación, de Su plan de salvación, de Su reinado y de Su actividad .... Pero una luz como esa sólo puede llegar a él desde donde tiene su origen .... de la Luz Original de la Eternidad .... Pero cualquiera que sea introducido en ese conocimiento se le resolverán todos los problemas, todos los enigmas; será capaz de entender y también de hablar de forma inteligible a su semejante si éste igualmente desea seriamente recibir aclaración. Pero lo que se origina en las profundidades nunca puede satisfacer a una persona amante de la verdad, porque siempre trae más confusión y aparece a una persona pensante como un completo sinsentido. Y por lo tanto es ciertamente posible examinr el conocimiento espiritual en cuanto a su origen, sin embargo, sólo para el que examina con el deseo de la verdad .... Quien no tenga este deseo de verdad tampoco aceptará ninguna luz, porque su actitud crea una densa cubierta a su alrededor que no permite que pase ningún rayo de luz. Pero la luz está ahí, brilla fuerte y radiante de manera que estos rayos también atraigan a otros, sólo que no se abre paso a la fuerza donde encuentra resistencia. Pero toda resistencia se abandona en cuanto el ser humano se dirige a Dios antes de una prueba y pide la iluminación de su espíritu, el pensamiento correcto .... Entonces los rayos de luz le tocarán con toda su fuerza .... Se le abrirá un conocimiento que sólo puede serle impartido por Dios. Y este conocimiento le llenará de emoción y le impulsará interiormente a retransmitirlo, a compartirlo. Y entonces no habrá más dudas para él, no habrá preguntas sin resolver, porque tan pronto como surja una sola pregunta también le será claramente respondida .... mentalmente o a través de comunicación directa o también a través de una respuesta dada de forma indirecta ..... El ser humano tiene que entrar en contacto con "lo de arriba" .... no puede esperar que una luz le pueda iluminar desde las profundidades, y debe suponer que la tierra o sus congéneres están todavía en el reino de las profundidades, por lo que se ve obligado a hacer un examen serio, cuando el conocimiento espiritual se le transmite de la manera habitual .... Porque las personas pueden equivocarse, y también se equivocan si no han entrado primero en contacto con Dios, si no han pedido igualmente su conocimiento a "lo alto" y no han permitido que la luz de lo alto fluya hacia ellas. Pero Dios no se equivoca, y la transmisión de su Palabra a través del espíritu también dará a las personas plena luz, de modo que también los secretos de la creación les serán revelados y cada acontecimiento, cada experiencia, les resultará comprensible, de modo que también reconocerán (31.1.1958) su propósito de existencia y su propia relación con Dios. Quien una vez haya sido ilumindo sobre esto ya no caminará en la oscuridad, y ahora recorrerá su camino por la vida conscientemente, se esforzará por alcanzar la meta que se le ha fijado y sabrá que está tomando el camino correcto. Pero si se le da un conocimiento espiritual que proviene de las profundidades, entonces tal conocimiento no lo avivará ni lo estimulará al trabajo consciente del alma. Porque no encontrará entendimiento sobre lo que podría determinar a un Creador a dar vida al ser humano, constantemente se dará a sí mismo nuevas explicaciones y razones rechazándolas vez tras vez, pues no tendrá una imagen clara de Dios mismo y de su obrar, en su lugar tendrá conceptos confusos que o bien le hacen indiferente o le resultan desagradables, es decir que no le darán luz sino que extenderán cada vez más la oscuridad en su interior. Y mientras ustedes, los humanos, no puedan ver con claridad, también sabrán que no se les ha regalado ninguna luz de lo alto .... ninguna verdad que emane de Dios en la que se sientan cómodos y que les haga felices. Porque aunque te esfuerces intelectualmente por la iluminación, estás en un laberinto del que sólo encontrarás la salida si Dios mismo te guía .... Por lo tanto, debes invocarlo y apelar a Él para que te dé luz, y entonces ésta también brillará sobre ti y la verdad se extenderá ante ti tan brillante como el sol. Y, por tanto, examínense a ustedes mismos si el conocimiento espiritual que poseen les da la máxima claridad y discernimiento .... Pónganse a prueba si se encuentran con enigmas sin resolver o si son capaces de reconocer un plan de Salvación de Dios en cada evento .... Examínense si el conocimiento que se les ha dado les satisface y si corresponde a la imagen que tienen en mente de un Dios de amor, sabiduría y omnipotencia .... Y no crean que es la voluntad de Dios que ustedes caminen en la oscuridad. Él quiere darte toda la luz, quiere hacerte feliz con la pura verdad, quiere que vuelvas a entrar en el estado original cuando conocías todo en la más plena luz y eras consciente de todo .... Y por eso Él mismo envía repetidamente Su luz a la tierra, y quien permita que fluya en él también se volverá cada vez más hacia la luz de la eternidad, se esforzará por unificarse con Él y así también entrar de nuevo en el estado original, en el que es y permanecerá feliz para siempre ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

La prueba terrestre de la voluntad .... lucha constante ....

B.D. 7030 from 1 de febrero 1958, taken from Book No. 75

Hay muchas pruebas terrestres de la voluntad las cuales se os cargan, es decir vuestra voluntad se tiene que decidir muchas veces en asuntos terrestres, y os estáis preguntando si vuestra voluntad fue correcta. Pero se trata más bien del éxito terrestre .... Pocas veces se trata si se ha cumplido la voluntad del padre celeste, Él que se os enfrenta a propósito con cada decisión; porque Él quiere comprobar vuestro enlace con la materia, Él os quiere empujar a pensar en cualquier decisión si estáis pensando y tratando bien a vuestro alma. Porque no es la voluntad de Dios que estáis pensando en vuestra ventaja terrestre, sino pensando en el más cercano. Al menos la propia ventaja va a expensas del semejante, y es en lo que cada hombre debe pensar cuando está delante de decisiones terrestres. Además no es igual si es solo la mente del hombre que se mueve con estas decisiones o si se piensa constantemente en Aquel que únicamente puede dar un buen consejo .... Mientras se pide guía y consejo de Dios, los pensamientos y las decisiones del hombre son correctas, todo se arregla por sí mismo, y cualquier obstáculo se quitará .... porque también en cuestiones y asuntos terrestres Dios quiere ser preguntado por consejo y ayuda, y Su ayuda incluye que todo se arregla por sí mismo como está bien .... La existencia terrestre es una lucha y lo será, pero si se lleva con Dios, la lucha saldrá bien, y se puede terminar con éxito y llevar a la meta espiritual. Pero la lucha contiene en la mayoría de las veces el vencimiento del mundo terrenal, aunque el hombre está en medio del mundo .... Tiene que cumplir con sus deberes, no puede deshacerse de cada requerimiento que se le pide por parte del mundo .... Pero puede sacarse de la influencia del mundo terrestre por sí mismo, es decir, por su ser interior, su mente, pensamientos y deseos, él puede formarse a sí mismo de manera que no está lleno de anhelos por el mundo, sino lo ve más importante a buscar el reino espiritual .... Y en medio del mundo puede cumplir con sus deberes y requerimientos que se le oponen, porque ya ha ganado la victoria sobre la materia. Y se le pueden dar bienes terrestres y se ve más bien como su administrador y lo usa por el bien al semejante .... Pero hasta qué punto el corazón del hombre comparte los bienes y éxitos terrestres, solo el hombre mismo lo puede contestar. Y esto finalmente es importante tomando cualquier decisión en la vida terrestre .... A un ser que busca seriamente el guión y la ayuda divina se lo concede siempre; pero donde la voluntad propia es demasiada fuerte todavía, la voluntad de Dios no puede encontrarse, y Dios se retiene, mientras el hombre no se ha sometido completamente a Él. Y entonces rechazos y obstáculos se acumulan, el hombre no puede ver una clara decisión, el egoísmo sale demasiado fuerte todavía .... es decir, el mundo no ha perdido todos sus goces e influyen entonces todavía en el hombre. Y es esta lucha que continuamente se tiene que pasar y en la cual no debéis perder, de la cual debéis salir ganando un día y lo podeis conseguir, si no olvidais a Aquel, Él que os dejó pasar por esta existencia terrestre para poder llegar a la perfección, para que Le podaís reconocer como última meta y siguiéndola como la única deseable ....

amén

Traducido por Bea Gato

"Se Me ha dado todo el poder en el cielo y en la tierra ...."

B.D. 7031 from 2 de febrero 1958, taken from Book No. 75

"Se Me ha dado toda la autoridad en el cielo y en la tierra", estas palabras las tenía bien justificadas cuando vivía en la tierra, porque era mi Padre el que estaba en mí, el que me había dado esta autoridad, con el que me había hecho uno y el que, por tanto, me impregnaba completamente, de modo que Él mismo actuaba en mí y a través de mí. Y este poder también permaneció conmigo después de Mi vida en la tierra, pues sólo Mi envoltura terrenal era algo "humano" antes de mi ascensión, pero todo en ella se alojaba era Dios, Quien sólo en Jesucristo se hizo visible a todos Sus seres. Y así el "ser humano" Jesús dijo las palabras: "Todo poder me es dado", sin embargo la Deidad en este ser humano es la que disponía del poder. Por lo tanto, podía describirme a Mí mismo como Aquel que tenía todo el poder en el cielo y en la tierra .... porque no había separación entre Mí, el eterno Espíritu Creador, y Aquel que Me había recibido en Sí mismo .... Y no cederé este poder a ningún ser aparte de Mí, pues pertenece a Mi Ser Original, que es él mismo amor, sabiduría y omnipotencia .... Quien comprende esto, sabe también que por consiguiente sólo gobierna Mi voluntad y que, por lo tanto, sólo puede haber agentes en Mi voluntad o seres que se resistan a Mi voluntad .... que los primeros gobiernan Conmigo, por así decirlo, mientras que los segundos tienen que ser gobernados. Pero aunque Mi voluntad y Mi poder no disminuyan en la eternidad, no los utilizo siempre, sino que de vez en cuando permito que actúe la voluntad que aún se opone a Mí, pero siempre sólo hasta un cierto límite para dejar claro de quién es el poder ilimitado. Porque sólo Mi poder asegura la existencia, así como el progreso y la posibilidad de perfección, mientras que la actividad adversaria .... si no se terminara en el momento oportuno .... significaría la destrucción total. Así que el poder Me ha sido dado .... esto debe ser también una indicación para ustedes los humanos a quien deben dirigirse, Quien solo puede concederles todo, A quien deben encomendarse cuando necesiten un poderoso protector y ayudante .... No es el Dios en la distancia quien te concederá esta ayuda, sino sólo Aquel que está en pleno poder como el divino Redentor Jesucristo, porque la Deidad Eterna, el Espíritu del infinito, se encarnó en Él y porque sólo haces contacto con "Dios" en "Jesucristo", porque sólo Me reconoces a Mí mismo cuando Me invocas en Jesucristo, porque aparte de Jesucristo no hay Dios que sea más poderoso que Él. Y así, sólo hay Uno que reina sobre todo el universo, al que están sujetas todas las creaciones, en cuyo nombre innumerables seres se ocupan de estas creaciones y que lo alinea todo según Su plan eterno de Salvación. Ellos reciben Mis instrucciones de Mí mismo, son equipados por Mí mismo con la fuerza necesaria para su actividad, y todo es guiado por Mí mismo como corresponde también a Mi amor y sabiduría. Y ningún ser que sea responsable del mantenimiento y cuidado de las infinitas obras de la creación actuará jamás en contra de Mi voluntad. Pues Mi voluntad fluye a través de ellos porque son seres perfeccionados que están impregnados de Mi amor, irradiados por Mi sabiduría y llenos de Mi fuerza y, por lo tanto, siempre son sólo ejecutores de Mi voluntad. Pero donde Mi voluntad retrocede temporalmente los seres inmaduros que aún son apóstatas a Mí se activan y ciertamente trabajan contra Mí, pero siempre bajo Mi control, de modo que también ellos serán sometidos por Mi voluntad cuando Yo lo considere necesario, pues sólo Uno reina en el cielo y en la tierra .... Sólo Uno tiene todo el poder a su disposición .... Ante Él deben inclinarse todos los seres de luz y también los de oscuridad .... Porque Mi poder es ilimitado y lo seguirá siendo por toda la eternidad ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

La gracia más importante de la obra de redención: el fortalecimiento de la voluntad ....

B.D. 7033 from 4 de febrero 1958, taken from Book No. 75

En cualquier momento tenéis una fuente de gracia inagotable en Jesucristo, Aquel que ha ganado por vosotros una magnitud inagotable de gracia por Su muerte en la cruz. Lo que no podéis conseguir por propia debilidad se os hace muy fácil la utilización del tesoro de gracia al cual cada uno tiene acceso, del cual cada uno puede sacar lo que le haga falta según su necesidad. Entonces, si os falta la fuerza, en la tierra o espiritualmente, siempre está abierto el camino hacia Jesucristo para pedirle por fortalecer vuestra fuerza y reparar vuestra voluntad para poder utilizar la fuerza según Su voluntad. Y Su voluntad es que penséis siempre en Su muerte en la cruz la cual ha aguantado por vosotros y por la expiación de vuestra culpa .... Su voluntad es que le seguís en el guión de vuestro estilo de vida, que aprovecháis de la misericordia de Su obra de redención para poder llevar una vida con amor .... que siempre preguntáis por fortalecimiento de vuestra voluntad y transmisión de fuerza de cumplir a Su voluntad divina .... Para todo el mundo tiene gracia ilimitada a través de Su muerte en la cruz, pero se tiene que pedir esta gracia, y después tiene que ser reconocido Él Mismo como hijo de Dios y redentor del mundo, en Él Cual se junta el Amor Eterno para ayudar a los hombres, liberaros de vuestro enemigo, no sois capaces sin la ayuda de Jesucristo, sin Su transmisión de gracia. Porque sois seres débiles, sin luz, y por razones de vuestra debilidad Dios realizó la obra de la misericordia y nos regaló un montón de gracia exorbitante de la cual todos los hombres pueden aprovechar. El adversario de Dios os quiere mantener en vuestra debilidad, y solos no sois capaces de desprenderse de él .... pero si preguntáis por la ayuda de Jesucristo, Él se puede preocupar a alimentaros con fuerza por culpa de Su muerte en la cruz, os puede regalar algo: pero debéis preguntar por este regalo y aceptarlo dando gracias si debe dar efecto en vosotros. Porque no se os puede salvar de un golpe si la voluntad de estar libre de las ataduras del adversario todavía no está despierto en vosotros .... Pero vuestra voluntad siempre se intenta activar de manera que recibáis conocimiento sobre la gran obra de amor y redención de Jesús .... dándose cuenta a menudo de su propia debilidad, enseñando un camino para dominar esta debilidad. Esto también es una gracia divina no merecida a la cual deberíais prestar atención, porque a la fuerza no se os puede llevar hacia Jesucristo, tenéis que pasar vosotros mismos por el camino con voluntad libre. Pero no os vais a arrepentir si la fuerza de gracia os ha tocado una vez y vuestra mirada y vuestro anhelo se dirige siempre hacia Él, Aquel que os quiere y puede ayudar mientras tengáis la misma voluntad. La fuente de gracia es ilimitada, y aquel que solo una vez se ha dirigido a Jesucristo con la petición de ayuda va a vivir su ayuda de muchas maneras, los flujos de gracia le van a tocar una y otra vez, y su voluntad se fortalecerá cada vez más para dejarse salvar por Jesucristo de la muerte y del pecado, del carcelero que tiene preso a su alma ya desde hace mucho tiempo. Los hombres estáis fuera de cualquier fuerza a través de eternidades, pero como hombres estáis al alcance de la fuerza vital, pero sola no es suficiente para liberaros del adversario de Dios. Pero esta fuerza de vida os capacita a guiar todos vuestros pensamientos y pasos hacia Jesucristo, y os capacita también a cumplir con Su voluntad divina realizando obras de amor. Antes necesitáis un fortalecimiento de vuestra voluntad, porque el adversario de Dios todavía os mantiene atados. Y este fortalecimiento de la voluntad es una de las misericordias más importantes de la obra de redención, y en cuanto le pidáis la vais a recibir, y de verdad, vais a estar capaces a cumplir con vuestro objetivo de vida terrestre, pero sin la ayuda de Jesucristo os quedareis débiles y atentos al adversario de Dios .... Se tienen que aprovechar la gracia de la obra de redención si el hombre quiere ser libre de su poder y volver hacia Él, de Aquel ha tomado su salida ....

amén

Traducido por Bea Gato

La salvación sólo es posible a través de Jesucristo ....

B.D. 7034 from 5 de febrero 1958, taken from Book No. 75

No alcanzarías eternamente la libertad sin el acto de salvación de Jesucristo .... Estas Palabras deben serte dichas y recalcadas una y otra vez, y debes saber que estás en esclavitud, que todavía estás atado por Mi adversario. Como ser humano no eres plenamente consciente de tu esclavitud porque no conoces otra existencia, porque la existencia en libertad, luz y fuerza te es completamente ajena. Pero tal existencia fue tu comienzo, una vez fuiste libre y pudiste trabajar en la luz y el poder y estuviste en un estado de dicha ilimitada. Pero como ser humano careces del recuerdo de este estado, y puedes creerlo o no cuando se te informa de ello. Y si son incrédulos tampoco tratarán de escapar de esta esclavitud, porque también para eso es requisito la fe en el divino Redentor Jesucristo, para que invoquen su ayuda. Sin embargo, este estado de libertad en luz y fuerza debería ser deseable para todas las personas, ya que cada una puede ciertamente reconocer que no es feliz en su existencia terrenal como ser humano, que le falta la fuerza para poder realizar todo lo que quiere, y que también le faltan el entendimiento, la sabiduría suprema, el conocimiento ilimitado .... El ser humano es una criatura imperfecta mientras viva en la tierra separado de su Padre-Espíritu divino. Esta separación fue causada una vez por el propio ser a través de su vínculo con Mi adversario, quien fue el primero en desprenderse de Mí en una actitud de rebeldía. Y Mi adversario mantiene ahora cautivo al ser, que ya no puede separarse de él. El ser tiene que ser ayudado porque él solo es demasiado débil para lograr esta separación. Y esta ayuda es únicamente Jesucristo .... Si ustedes, los humanos, quieren alcanzar la libertad, lo que les es posible en la vida terrenal, entonces deben pedir ayuda a Jesucristo, deben reconocerle como el vencedor del adversario, deben reconocerle como el recipiente terrenal en el que Yo mismo estuve para librar la batalla contra Mi adversario, batalla que sólo fue posible en vestiduras terrenales, en forma de un ser humano que, como ustedes, era débil y necesitaba la fuerza divina que le permitía vencer al adversario. Y esta fuerza fue el amor .... Mi sustancia fundamental .... por lo que el acto de Salvación se realizó por amor, por Mí mismo .... Y así como el hombre Jesús sacó fuerzas de Mí, que lo llené, también ustedes deben apelar a Mí para obtener la fuerza que el hombre Jesús adquirió para ustedes a través de su muerte en la cruz. Porque sólo pueden alcanzar esta fuerza a través de Jesucristo, o también: tienen que pedirme en Jesús que les vuelva a dar la fuerza que una vez rechazaron. Pero esta entrega no es posible sin el reconocimiento del acto de Salvación, porque sólo a través de éste puedes encontrar el perdón por el antiguo y enorme pecado de tu alejamiento de Mí. Porque el sacrificio en la cruz fue la redención de esta gran culpa .... No es difícil de entender para el que tiene buena voluntad, pero el que no quiere no puede captar las correlaciones y creer .... Sin embargo, aún así no debería despreciar por completo este problema desentendiéndose de él , sino admitir humildemente su ignorancia y su incapacidad para comprender correctamente .... Debería querer que se le haga llegar la aclaración verdadera y que se le sea abierto el entendimiento para su comprensión .... Debe prestar atención a las constantes advertencias de que nadie puede salvarse sin Jesucristo. Y debe desear fervientemente ser liberado de su estado de atadura mientras aún esté en la tierra. Porque todo ser humano se da cuenta de que no es libre, ningún ser humano se siente feliz sin reservas en la tierra, y todo ser humano está sujeto a estados de debilidad ..... porque todo ser humano carga con su pecado original que sólo puede ser redimido por el divino Redentor Jesucristo ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

La fortificación de la voluntad mediante Jesucristo. La valoración de la voluntad

B.D. 7035 from 6 de febrero 1958, taken from Book No. 75

Donde no haya manera de realizar la acción, allí la buena voluntad es suficiente... Porque vosotros los seres humanos sois valorados conforme a vuestra voluntad, según ésta está orientada. Sin embargo, esto no os exime de la realización... que la voluntad debe entrar en actividad en la medida en que esto os resulte posible. Pero meras palabras no bastan porque la voluntad debe ser seria, y una voluntad seria siempre realiza todo para lo que el hombre tiene la fuerza. Cuando Yo veo vuestra voluntad seria, que os conste que también os llegará fuerza, porque de lo contrario –en el caso de omisión donde podíais actuar pero no lo hicisteis– Yo no os podría pedir cuentas... Pues tan sólo para poder fomentar la voluntad seria ya necesitáis ayuda...

La finalidad de vuestra estancia en la Tierra es únicamente la de fomentar vuestra libre Voluntad - lo que difícilmente alcanzaríais correctamente si esta no obtuviera refuerzo por parte de Jesucristo. Bien es verdad que cada ser humano es capaz de orientar su voluntad hacia Mí, pero siempre volvería a recaer en una voluntad débil, por lo que frecuentemente omitiría la realización de su voluntad; pero la conversión de su voluntad hacia Mí ya me permite llevarle a la Fuente de Gracia de la Obra de Redención... lo que me facilita a abastecerle de fuerza y, mediante mi Espíritu, influir sobre él para que esté empujado a surtir efecto en el amor...

Y así ya puede sentir el abastecimiento de fuerza si tan sólo hace caso a este impulso íntimo. Pero el progreso espiritual seguro sólo lo facilita la Ayuda de Jesucristo, porque de lo contrario cada vez de nuevo su voluntad decaería a causa de la interferencia de mi adversario que todavía tiene el poder sobre el hombre porque este aún no está liberado de la culpa de sus pecados. Aún así, la voluntad orientada hacia Mí la valoro mucho y no me paro antes de que el hombre haya elegido el camino hacia la cruz...

Consta que Yo tengo medios más que suficientes para conseguir esto - eso una vez que el hombre permite que en él puedan estar activos los pensamientos en Mí. Entonces Yo también tendré el derecho de luchar por este hombre contra mi adversario. Pero una vez que el hombre se dirige conscientemente a Jesucristo, entonces ya no es tan fácil debilitar su voluntad, porque entonces persigue conscientemente el objetivo; y siempre hará que a su voluntad siegue la acción. Y de esta manera ascenderá y alcanzará la madurez del alma. Porque la Ayuda de Jesucristo no consiste solamente en el fortalecimiento de la voluntad sino también en la creación de ocasiones para practicar el amor al prójimo.

Pero mi adversario también sabe conseguir que a la actividad en el amor estén puestas barreras, pues él sabe endurecer los corazones de sus seguidores de una manera que estos también a sus semejantes imposibilitan una actividad en el amor. De modo que estos seguidores son auténticos siervos de Satanás, porque intervienen decisivamente en el desarrollo espiritual. Pero aun así no logran su propósito, porque donde a los seres humanos la actividad en el amor esté imposibilitada, ahí Yo valoro la buena voluntad igual que la acción cumplida. Porque donde la voluntad todavía esté demasiado floja –de modo que íntimamente no puede oponer resistencia al adversario– allí mi adversario logrará derogar mis divinos Mandamientos de Amor. Pero Yo valoro el corazón del hombre - y no la acción externamente manifiesta... sin embargo, tampoco eximo a nadie de esta acción, mientras esta le resulte factible...

De modo que de nuevo tenéis una explicación que y por qué Yo os exijo obras de amor... que y por qué la voluntad seria de ayudar encuentra la misma valoración como ahí, donde la obra está imposibilitada por mala intención ajena. Pero Yo no me conformo solamente con la voluntad - la que sin ponerla en práctica demuestra la falta de la seriedad necesaria.

Mientras aún no hayáis entamado el camino hacia Jesucristo, vuestra voluntad todavía resultará muy debilitada; por lo que deberíais serviros de las Gracias de la Obra de Redención para salvaros de esta debilidad de la voluntad. Porque entonces perseguiréis vuestro objetivo con gran celo - él de hacer lo que es mi Voluntad: embelesaros en amor a Mí y a vuestros prójimos, y ganaros de esta manera el Reino celestial...

Amén.

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fortalecimiento de la voluntad por Jesucristo. Valoración de la voluntad

B.D. 7037 from 8 de febrero 1958, taken from Book No. 75

Donde no hay manera de realizar una obra, allí la voluntad es suficiente; porque vosotros, los seres humanos, estáis valorados conforme a vuestra voluntad - según ésta está orientada... Pero esto no os dispensa de la ejecución... que vuestra voluntad entre en actividad, mientras esto sea posible. Porque solamente palabras no son suficientes, pues la voluntad tiene que ser seria... y una voluntad seria también realiza todo que está en su poder.

Se comprende por sí mismo que, tan pronto que Yo reconozco vuestra voluntad seria, también os llega Fuerza, porque de lo contrario Yo no os podría pedir cuentas por omisión donde podíais actuar. Pero vosotros precisáis de Ayuda, tan sólo ya para estar dispuestos a acoger la libre voluntad.

La finalidad de vuestra estancia en la Tierra es ejercitaros en tomar decisiones íntegras llevadas de la libre voluntad - decisiones que difícilmente tomaríais de manera correcta si esta voluntad no recibiera fortalecimiento por Jesucristo. Bien es verdad que cada hombre es capaz de dirigir su voluntad hacia Mí... pero cada vez de nuevo incurriría en falta de energía, por lo que frecuentemente dejaría de cumplir con su voluntad. Pero la adaptación de su voluntad a Mí ya me facilita a llevarle hacia la Fuente de Gracia de la Obra de Redención... y me facilita también a proveerle con Fuerza y a influir sobre él mediante mi Espíritu, lo que le incitará a obras de amor. De modo que si hace caso a este impulso íntimo, ya puede experimentar esta suministración de Fuerza...

Pero sólo la Ayuda de Jesucristo facilita el verdadero progreso espiritual eficaz, porque sin esta la voluntad del ser humano disminuiría cada vez de nuevo a causa de la interferencia por parte de mi adversario que todavía tiene poder sobre el ser humano, porque este aún no está liberado de su culpa del pecado original. Aún así Yo valoro en mucho la voluntad adaptada a Mí y no paro antes de que el ser humano ande sobre el camino de la cruz... Realmente, tengo medios más que suficientes para alcanzar esto, si el hombre tan sólo permite que en él actúen los pensamientos en Mí.

Entonces Yo también tengo el derecho de luchar por este ser humano en contra de mi adversario. Pues una vez que el hombre se dirige conscientemente a Jesucristo, entonces ya no resulta tan fácil el debilitar su voluntad, porque entonces él persigue el objetivo conscientemente... y entonces hará que a su voluntad siempre seguirá la acción, con lo que él ascenderá y llegará a la madurez del alma. Porque la Ayuda de Cristo no consiste únicamente en la fortificación de la voluntad, sino también en la creación de ocasiones para poner en práctica el amor al prójimo...

Pero mi adversario sabe conseguir que se pongan barreras incluso a la actividad en el amor... él se entiende en empedernir los corazones de sus seguidores de manera que estos también a sus semejantes les inhiben una actividad en el amor. Estos seguidores son verdaderos siervos de Satanás porque intervienen decisivamente en el desarrollo espiritual... Pero ellos no logran su propósito, porque donde a los seres humanos les esté inhibida la actividad en el amor, allí Yo valoro la voluntad como una acción consumada.

Pues donde la voluntad todavía está tan débil que no puede oponer una resistencia íntima, allí mi adversario conseguirá a derogar mis Leyes de Amor. Pero Yo valoro el corazón del hombre, y no la acción exteriormente manifiesta. Sin embargo, si la acción es realizable, tampoco dispenso a nadie de ella.

He aquí, de nuevo, tenéis una explicación que y por qué Yo exijo de vosotros obras de amor... que y por qué la voluntad de prestar ayuda, por su formalidad, logra la misma valoración incluso allí donde la obra queda anulada a la fuerza. Pero Yo no me conformo simplemente con la voluntad que, sin entrar en actividad, deja echar en falta la seriedad necesaria.

Mientras aún no hayáis ido por el camino a Jesucristo, vuestra voluntad resultará todavía muy débil; por lo que deberíais aprovechar de la Gracia de la Obra de Redención para remediar esta debilidad. Pues entonces perseguiréis vuestro objetivo de forma consecuente para hacer lo que es mi Voluntad: os quedaréis absorbidos por el amor a Mí y a vuestros prójimos, para ganaros de esta manera el Reino de los Cielos...

Amén.

Traducido por Pilar Coors

El derecho de Dios o del adversario sobre el alma lo determina el hombre mismo ....

B.D. 7038 from 9 de febrero 1958, taken from Book No. 75

Nunca os haréis dueños de vuestras pasiones y debilidades por vuestra propia fuerza porque la fuerza de Mi oponente, que os empuja a estas pasiones, es más fuerte, y siembre sucumbiréis si no Me pedís ayuda a Mí Mismo, si no invocáis a Jesucristo para que os fortalezca y os ayude contra vuestro enemigo. Y también oirá el menor grito de súplica, y no os faltará socorro.

Pero también considerad, que el oponente no cesará de inmediato en su lucha por vosotros y vuestras almas .... Siempre tratará de influir en vosotros de la misma manera, siempre tratará de encender de nuevo los deseos y las pasiones, y es por eso que tendréis que luchar contra él una y otra vez y una y otra vez dirigiros a Jesucristo, Quien es el único que puede ayudaros.

Sólo podéis libraros del Señor, en cuyo poder aún estáis durante vuestro andar por la tierra, si llamáis a otro Señor para que os ayude. Y estoy esperando esta llamada porque entonces también tengo el derecho de arrebataros de él porque yo compré este derecho para Mí como el hombre Jesús a través de Mi muerte sacrificial.

Ahora debéis comprender esto correctamente .... verdaderamente no Me falta el poder para privarlo de derechos a él también, pero no usaré la violencia contra aquel que emanó de Mí primero, para quien Mi amor aún está destinado y a quien quiero volver a conquistar por el camino del amor ....

Debe reconocer por sí mismo que Yo soy superior a él. Y sólo puede reconocerlo cuando ve cómo un ser tras el otro se separa voluntariamente de él y Me exige volver a Mí .... No obligaré a ninguno de sus seguidores a seguir este camino, no cercenaré el derecho de Mi oponente porque sus seguidores una vez le reconocieron voluntariamente como su Señor, y solo entonces haré valer Mi derecho al ser cuando ahora Me invoca a Mí en Jesucristo y, por lo tanto, a través de esta llamada Me conoce y Me reconoce nuevamente a Mí como su Señor.

Todo lo que no se vuelve a Mí voluntariamente, se lo dejo a él, y por lo tanto su poder depende de los seres una vez caídos, que caminan sobre la tierra como humanos y en este tiempo deben decidirse por su Señor .... a favor o en contra de Mí .... Y es por eso que Mi adversario usará toda su influencia durante este tiempo para ataros a sí mismo, para desarrollar en vosotros todas las malas cualidades, despertar en vosotros todos los deseos y dejar crecer en vosotros sentimientos anti-divinos.

Y ahora depende de vosotros si estáis sujetos a su influencia o si tenéis la voluntad de liberaros de él. Y dado que sois demasiado débiles por vuestra cuenta, necesitáis ayuda, la cual está disponible para vosotros en cualquier momento si llamáis al Que murió por vosotros en la cruz para pagarle al oponente el precio de vuestras almas.

A través de Mi muerte en la cruz, Mi oponente ahora ya no será objeto de violencia cuando os libere de él. Es sólo Mi buen derecho que lucho también por vuestras almas, que Yo os ayudo cuando Me lo pedís. Y con Mi ayuda ciertamente podréis aflojar todas las cadenas, os desharéis de todas las debilidades porque tan pronto como estéis listos para separaros de Mi oponente, entrarais nuevamente en Mi área de luz y poder y lo que ahora queréis, eso también sucederá ....

Pero no será una lucha única, porque el oponente intentará una y otra vez tiraros de vuelta a las tinieblas .... y como se trata sólo de vuestra decisión de voluntad en la tierra, vuestra voluntad deberá probarse una y otra vez, pero siempre será más fácil para vosotros cuanto más íntimamente os conectáis Conmigo en Jesucristo, hasta que finalmente abandone la lucha y se dé cuenta de que os ha perdido para siempre ....

Y es por eso que a vosotros los hombres no se os permite preocuparse o temblar cuando las tentaciones siguen viniendo sobre vosotros porque no estáis sin ayuda, tan pronto como solo queráis pertenecerme a Mí. Sólo vuestra voluntad decide qué Señor toma posesión de vosotros, y si sólo os habéis entregado a Mí en Jesucristo, entonces tampoco os apartaréis nunca más de Mí, y también resistiréis toda tentación, porque ahora lucháis contra el enemigo de vuestra alma con Mi fuerza y, por lo tanto también venceréis siempre .... porque Jesucristo lucha a vuestro lado, ante quien Mi adversario verdaderamente tendrá que deponer las armas ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Integrarse en la ley del orden divino ....

B.D. 7039 from 10 de febrero 1958, taken from Book No. 75

Fuisteis creados para una vida de bienaventuranza, no para un estado muerto en el que no podéis sentir la felicidad. Por como vosotros mismos os habéis puesto en este estado, tampoco estáis en la ley del orden divino, vosotros mismos habéis trastornado esta ley y os habéis puesto fuera de Mi ley ....

Sin embargo, esta circunstancia no puede ser aprobado por Mí, y puesto que Yo Mismo .... como sumamente perfecto .... represento siempre sólo el orden, ya que todo lo que es divino tiene que por lo tanto moverse también en este orden, así que no puedo tolerar para siempre que lo que he creado se encuentra fuera de este orden .... Por lo tanto, busco restaurar este orden, aunque se requiere eternidades en hacerlo. Porque el libre albedrío del ser también pertenece a esta área de ordenanza, por lo que en primer lugar podía darse la salida de Mi orden legítimo.

Para ahora restaurar lentamente este orden, lo espiritual una vez caído, que se había vuelto rebelde contra Mí, primero fue despojado de su libre albedrío, es decir, como lo había abusado, se volvió no libre, porque se encontraba en el poder de su productor, quien fue el primero que se había vuelto rebelde contra Mí ....

Y éste había atado la voluntad de sus seguidores, razón por la cual Yo quería ayudar a lo espiritual a recuperar nuevamente la libertad de su voluntad, pero también retener el libre albedrío de lo espiritual durante tanto tiempo hasta que fue capaz de usarlo correctamente de nuevo cuando volviera de nuevo a cierta etapa de desarrollo.

Así que por el momento restauré un cierto orden incorporando las sustancias espirituales de los seres caídos a un proceso de actividad según Mí voluntad, que ahora debían cumplir. Ya no se podía hablar de seres autoconscientes que no pueden ser pensados sin libre albedrío.

Esto, lo que se había apartado del orden divino se había convertido por sí mismo así en algo insustancial, ya no era nada más que sustancia endurecida, de la que por tanto Me serví para llevar a cabo un plan que pudiera restaurar el orden legítimo y también podría servir a los seres para alcanzar la más alta perfección, de un plan que también garantiza una vida de bienaventuranza nuevamente para todos los seres una vez caídos.

Lo que se encuentra fuera del orden divino es, por lo tanto, probablemente propiedad de Mi contraespíritu, que fue el primero en salir de Mi orden divino; pero es y sigue siendo Mi parte, porque la fuerza primordial, que hizo surgir el ser, emanó de Mí y tiene que volver irrevocablemente a Mí, porque esto también es una ley fundamental divina.

Pero este retorno a Mí también vuelve a suceder por un camino legítimo, y aunque al principio Mi ayuda directa tiene que empezar a despertar lentamente a la vida esa sustancia espiritual endurecida, todo ser, que ha recobrado la conciencia del “yo”, permanece libre, para ponerse completamente bajo Mi ley de orden o aislarse de nuevo, desatender Mi orden divino y esforzarse de nuevo por el estado de muerte .... Porque la última decisión la tiene que tomar el ser mismo, para lo cual ciertamente recibe Mi ayuda en cualquier momento, pero no será forzado de Mí parte ....

Pero una “vida en bienaventuranza” sólo es posible en el marco de Mi orden divino, porque una vida en bienaventuranza exige de nuevo la perfección que el ser originalmente poseía .... Y perfección significa también integrarse en leyes divinamente perfectas ....

Y si vosotros, los humanos, ahora queréis volver a la vida, entonces también tenéis que someteros a esta ley, tenéis que someteros completamente a Mi voluntad, y entonces también entráis en la ley del orden divino .... habéis escapado del estado de muerte, estáis vivos, y nunca más perderéis esta vida por toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Los mensajes sobre la existencia continua de la tierra tienen más posibilidades de ser creídos ....

B.D. 7040 from 11 de febrero 1958, taken from Book No. 75

De momento solo podréis obrar en un marco pequeño, porque el mundo es mucho más fuerte que vosotros y os desplazara si queréis pasar a primer plano. Todavía es demasiado fuerte de voluntad de vivir, de la vida que no dura para siempre y que consiste sólo en las alegrías del mundo. Y donde prevalece esta voluntad no podéis afirmaros, aunque también poseáis la verdad más pura. Nadie quiere familiarizarse con la idea de que la tierra se acerca a su fin, que se producirá una transformación tan violenta en ella que también destruirá todos los seres vivos en la tierra ....

Y por eso son más accesibles a todos los mensajes que aseguran la continuidad de la existencia de la tierra, y así también es explicable que se creen mensajes, que contradicen completamente Mi Palabra enviada a vosotros desde lo alto, porque la gente busca y encuentra esperanza y certeza de estos mensajes de que su vida no será terminado de repente .... siempre estarán más dispuestos a dejarse impresionar por tales mensajes que por las amonestaciones y advertencias que vosotros les proclaméis ....

Y es por eso que los portadores de esos mensajes encontrarán mucha más aprobación, y vosotros seréis escuchados, sino más bien se os enfrentarán bastante hostil. Y así vosotros siempre debéis ser activos para Mí sólo en la medida en que Yo Mismo os lo hago posible. Y nunca creáis tener que perfilarse ante el mundo. El mundo es el reino de Mi oponente y también seguirá siéndolo. Y quien encuentra aceptación y aplausos en este mundo, también trabaja para el mundo y por lo tanto para Mi oponente. Que se os diga, que siempre solo un pequeño círculo se decidirá por Mí y mi reino .... y que todo lo que es grande en el mundo, es actividad opuesta.

Mi Palabra que Yo os transmito, ciertamente también debe ser difundida, y bendigo a los que se comprometen con esta obra y Mi bendición reposará también sobre la actividad espiritual, y los corazones de los dispuestos se sentirán conmovidos y así también se alcanzará el éxito espiritual. Pero nunca podréis llevar a cabo esta misión a gran escala porque el enemigo puede colarse con demasiada facilidad donde se puede ganar a las masas... que nunca son de la misma opinión cuando se trata de proporcionar la pura verdad .... pero que en su mayoría están de acuerdo cuando se les presentan aspectos mundanos favorables.

Y la humanidad ve adonde se dirige, también reconoce el gran peligro de sus experimentos científicos, pero trata de calmarse a sí mismo, cree en la asistencia a través de la contracción de fuerzas desconocidas porque la desea .... Y al hacerlo pierde la mirada clara, se deja engañar y así queda atrapada en las redes del que todo lo quiere, solo que no se enciende una luz, en la que la gente encuentra su camino y toma el camino hacia Mí.

Pero debéis iluminar la oscuridad con la luz, que baja radiando a la tierra desde arriba .... A pesar de la falta de voluntad de la gente, debéis seguir anunciando que el final está cerca y la última advertencia que lo procede, debéis ser diligentes y aprovechar cada oportunidad de difundir Mi Palabra, pero debéis trabajar en el silencio, porque en público tendréis poco éxito.

Pero debéis mencionar la obra de Redención de Jesucristo dondequiera que se os dé la oportunidad, porque todas las personas pueden ser enseñados al respecto, incluso los mundanos que ya no Le prestan atención, porque saben de Él, y sólo escucharán una vieja verdad, que puede tocar su conciencia, que también puede hacer que tomen una posición sobre ella. Y la voluntad de verdad abrirá entonces también los corazones a Mi Palabra, incluso antes de que llegue el fin ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La ayuda misericordiosa de Dios hasta el final ....

B.D. 7041 from 12 de febrero 1958, taken from Book No. 75

Y habrá muchos entre vosotros que no toman parte en los dones de gracia, que Yo dejo fluir tan abundantemente a los seres humanos. Y Mi voluntad tampoco los obligará a cambiar su forma de pensar, pero tendré que dejarlos pasar por escuelas duras si todavía quiero lograr un pequeño éxito, que no estén completamente oscurecidos de espíritu al final de sus vidas, ya sea su propia muerte o incluso el final de esta tierra donde ningún ser humano quedará con vida .... a menos que sea completamente Mío ....

Porque también a aquellos que experimenten el fin de la tierra, y para quienes brille todavía una pequeña lucecita al final se les concederá la gracia de que todavía serán aceptados por Mí, para que no sucumban al nuevo destierro, aunque no puedan vivir en la nueva tierra porque esto presupone un cierto grado de madurez espiritual, que esas almas aún no han alcanzado.

Pero ya no están en completa oscuridad y, por lo tanto, pueden ser aceptados de antemano todavía en el reino espiritual, porque entonces se descarta una recaída en la profundidad .... Y todavía trato de encender esta pequeña lucecita en muchas personas y por eso las dejo pasar a través de grandes sufrimientos y penalidades, pero que les puede ahorrar el tormento del nuevo destierro, cuando por eso vuelven su mirada hacia Mí, cuando aprovechan esta última gracia para sus almas.

Hasta el último momento, los hombres todavía tienen la oportunidad de llamarme, y los aceptaré tan pronto como Me reconozcan y se acerquen a Mí para pedir ayuda. Porque no puedo ni quiero usar la coerción, pero tengo piedad a los hombres que han sucumbido a las tinieblas, y que no quieren ver la luz que brilla para ellos ....

Al final, sin embargo, las almas completamente oscurecidas ya no puede ser aceptadas en el reino del más allá, porque este también tendrá sus puertas cerradas, porque todo lo satánico es desterrado del reino espiritual, porque se disolverá nuevamente para el propósito de un nuevo destierra y tiene que pasar de nuevo por el curso de desarrollo en la tierra.

Pero las almas que ya poseen un destello de luz, ahora también se esforzarán hacia arriba y, con el propósito de un mayor desarrollo serán entregadas a los seres de luz, quienes estarán muy felices de cuidarlas.

Pero en este momento la tierra alberga muchas más personas de un espíritu entenebrecido que aquellos que se esfuerzan hacia la luz .... Y esto se ve también en el hecho de que no aceptan Mi Palabra de lo alto porque no la reconocen como la voz del Padre, Que les habla con amor y sabiduría. Donde sólo hay un poco de luz, también se notará y se sentirá la luminosidad de Mi luz divina del amor, pero donde hay oscuridad más profunda, allí la gente está ciega y no puede ver nada.

Pero tengo piedad de esa gente y utilizo todos los medios imaginables para abrirles los ojos antes del final. Pero estos medios son dolorosos, a menudo son tales que difícilmente son reconocidos como ayudas divinas, si no existe un espíritu despierto que sabe acerca de Mi plan de Salvación, de lo que está por venir y del terrible destino, a que se enfrentan esas personas.

Y si solo se les puede abrir una grieta en sus ojos, entonces se volverán por su propia voluntad hacia donde vean un rayo de luz, y la obra de salvación habrá tenido éxito. Desde el punto de vista humano, lo que es la mayor desgracia y el más amargo sufrimiento puede, desde el punto de vista espiritual, ser la razón del camino hacia la dicha inefable .... Porque la primero no dura para siempre .... Pero la vida después de la muerte no tiene fin, y el alma un día estará sumamente agradecida cuando esta vida sea feliz para ella, cuando haya escapado del nuevo destierro y se haya liberado de sus cadenas materiales ....

Pero aceptando Mis dones de gracia, escuchando Mi Palabra y siguiéndola podría salvar a innumerables personas de un gran sufrimiento, porque quien usa esta gracia, llega a la luz, al conocimiento de Mí Mismo, y nunca necesita temer las tinieblas como tampoco el final, que solo le liberará de su carga terrenal .... no importa si lo llamo de antemano o si está destino al paraíso como un feliz habitante de la nueva tierra ....

La existencia terrenal de todos vosotros aún durará poco tiempo, y sólo poco tiempo aún fluirá hacia vosotros una gran medida de gracia. Pero la tierra todavía tendrá que soportar un gran sufrimiento indecible .... Todavía hablaré a todas las personas que no quieren aceptar Mi Palabra, porque quiero ganar a todos, no quiero perder a nadie en las tinieblas. Pero la voluntad de todo ser humano permanece libre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Curación de los enfermos .... Proclamar a Jesucristo ....

B.D. 7042 from 14 de febrero 1958, taken from Book No. 75

Quien una vez ha ganado la fe convencida en Mí, tampoco la perderá nunca, aunque se le acercan tentaciones una y otra vez, debilidades de fe, a las que todo el mundo está expuesto mientras camina sobre la tierra. Pero él siempre toma el camino hacia Mí, a Quien reconoció como su Dios y Padre desde la eternidad. Pero hay gente .... y es la mayoría .... que aún no cree, que aún está muy lejos del conocimiento porque aún está muy lejos de Mí.

A veces Me acerco inusualmente a estas personas para ayudarlas a creer. Y ellas son las que se les debe hacer pensar a través de acciones inusuales, a través de la curación de los enfermos o milagros de otro tipo .... pero siempre sólo acerca de las personas creyentes .... Para que Yo primero puedo probarme a Mí Mismo y Mi fuerza a los que son creyentes y como consecuencia los semejantes se ven impulsados a buscar también un vínculo con Aquel, a Quien pueden reconocer en ese suceso inusual.

Y así los enfermos son a menudo sólo herramientas elegidas, que, por así decirlo, permiten Mi obra sobre ellos a través de su fe y que al mismo tiempo se supone que deben ayudar a sus semejantes a creer, porque nunca dejaré que Mi que Mi fuerza se haga efectiva en una persona completamente incrédula, razón por la cual los sanadores a través de su visión espiritual también puede ver si una curación de fe puede tener lugar o no.

Y es por eso que las curaciones no siempre tienen lugar, incluso cuando un sanador despertado por Mí está obrando .... porque la curación del alma es primordial, sin embargo, la curación de un incrédulo total prefería traer la muerte al alma que la vida .... Es por eso que los curanderos de la fe también son atacados por las personas mundanas que creen que pueden justificar su actitud con el hecho de que no todas las curaciones son exitosas, que muchas veces se registran decisiones equivocadas, pero que tienen justamente esa justificación. Y así, el área de “curaciones milagrosas de los enfermos” sigue siendo un área polémica; La gente puede creerlo, pero no está obligada a hacerlo ....

Pero todo creyente también Me deja el éxito a Mí, porque su creencia en Mí también le da la certeza de que Yo haré lo que es bueno para el alma de la persona .... En los últimos tiempos. Sin embargo, se aumentarán las señales y milagros, porque es importante probar el poder del nombre de Jesús, para que se tenga en cuenta Su obra de Redención, y los que todavía no creen Lo encuentren antes de que sea demasiado tarde. Y por eso .... donde se proclama el divino Redentor Jesucristo .... aparecerán también muchas cosas maravillas todavía ....

Todo aquel que crea, debe servirme también como testimonio de que Mi poder actuará sobre él .... Todo aquel que crea, que se encomiende a los pregoneros de Jesucristo en las aflicciones terrenales de su cuerpo para que Yo pueda ahora dar prueba de Mi poder y fuerza a través de ellos, y acudir también en ayuda de aquellos que todavía son débiles en la fe o que todavía son completamente incrédulos ante el divino Redentor Jesucristo .... Porque todos vosotros debéis saber que estoy actuando de manera inusual en vista del final, y que Me sirvo de los que son fuertes en la fe y en el amor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Venid todos a Mi ....”

B.D. 7047 from 23 de febrero 1958, taken from Book No. 75

En el rezo tenéis un remedio bastante fuerte para curar cada pena terrestre y espiritual, porque un rezo auténtico que está dirigido a Mi con espíritu y en la verdad no pierde su efecto. No cerraré Mis oídos y usaré Mi poder para ayudaros igualmente donde con medidas terrestres sería imposible. Pero antes tenéis que entrar en Mi con confianza, tenéis que saber, que soy vuestro padre que quiere a sus hijos y que no quiere dejarles en penuria, aunque sea necesario para el bienestar de vuestros almas .... Y tenéis que saber que no existe nada que no pudiera cambiar y que no haya una enfermedad que me sea imposible de curar .... Confiad en Mí, compartid todas las penas conmigo como hijos, hablad conmigo como un niño habla con su padre, no sead incrédulos sino con fe .... La fuerza de la fe no sabéis todavía valorar, sino estariais salvados de mucha pena y sufrimiento, porque escucho con gusto los ruegos de un niño que habla en toda confianza conmigo y que me encarga de llevar su crucecita para que se lo llevara. Yo he llevado todos los pecados para vosotros y he muerto en la cruz para ellos, Yo he pasado por toda la pena para vosotros y que la culpa del origen se os había cargado...Podriais pasar sin pena a través de vuestra vida si queriais conectar os íntimamente conmigo y que todas las cargas están encima de Mis hombros para que podáis ir un camino en libertad y sin obstáculos hacia lo alto .... Pero todos estáis demasiado lejos de Mí, no os acercáis con confianza y muchas veces estáis sintiendo la carga de la cruz y que debe empujaros hacia Mi, porque debéis entrar en relación íntima conmigo. Rezando íntimamente me podéis aprobar esa unión, un buen rezo que se me ofrece confiando en Mí, escucho y presto oído en cualquier momento, porque se lo prometía con las palabras: “Venid todos a Mi, todos que estáis cansados y cargados, Yo os quiero refrescar” y “rogad, así se os dará...” Mis promesas son verdades, y en todos los tiempos vais a recibir la prueba si os acercáis rezando auténticamente. Pero si estáis dudando, vuestro rezo pierde fuerza. Y pocas veces vuestra creencia vuestra creencia es tan fuerte que cada duda está descartada .... rezando pocas veces teneis la certeza que se os ayudara, pero que aprobara una fe sin dudas. Debéis saber que Mi palabra es la verdad y que .... si Yo os hablo .... teneis que rebatir cualquier duda, y en eso debéis creer, que para Dios nada es imposible .... pensad siempre en esto que todo lo que estáis viendo solo salió por la fuerza de la voluntad de Dios, pensadlo que puedo crear en cada momento nuevas creaciones y lo que no se puede negar por el hombre. Y pensad que a Mi verdaderamente es posible establecer el orden viejo que fue perturbado, si se trata de enfermedades o de otras situaciones de vida y que molestan a los hombres .... Yo puedo arreglar todo y lo hago si me lo pedís rezando auténticamente pensando a Mi, mientras vengais como hijos al padre y me ofrecéis vuestros ruegos. Todos tenéis la capacidad para rezar, todos vosotros podéis utilizarla porque Yo he dicho: “Venid todos a Mi ....” Pero no hableis las palabras sin espíritu y vida, llamadme para que me acerque, y entonces abridme vuestro corazón .... y de verdad, os ayudará, no dejaré que se maltratase vuestra fe ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Llamado de los trabajadores de la viña .... "Siervos de Dios" ....

B.D. 7048 from 25 de febrero 1958, taken from Book No. 75

Estar a Mi servicio trae consigo obligaciones .... Quien quiera servirme debe también cumplir de buen grado lo que Yo le instruya, y no puede tomar arbitrariamente disposiciones sobre otros, concerniente a quienes Yo no le haya dado un encargo. Esto debe entenderse como que Mis elegidos se deshacen de su tarea y la confían a otros que Yo no he designado. Porque quiero y voy a trabajar a través de personas de espíritu despierto, pero no puedo trabajar a través de aquellos cuyo espíritu aún está enterrado en la materia, que aún no son aptos para prestarme un servicio adecuado porque aún pertenecen a otro Señor. Y así deben entender que el llamado a trabajar en la viña tiene que salir de Mí mismo, aunque primero tiene que existir la voluntad de ser llamado por Mí. Pero ustedes, los humanos, nunca pueden .... aún siendo servidores llamados por Mí .... utilizar a sus semejantes para trabajar en Mi viña .... Por lo tanto, nunca pueden elegir siervos para Mí, sino que Yo mismo tengo que prepararlos para Mí, si han de hacerme un trabajo correcto. Pero pueden dejarme hablar constantemente a través de ustedes para que Mi llamada llegue también a los oídos de los que están dispuestos a servirme. Pues estos tienen que ofrecerse a Mí para el servicio, porque Yo no obligo a nadie a hacer este trabajo para Mí y para Mi reino. Por lo tanto, si difundes Mi Palabra, si te aseguras de que pueda dirigirme a muchas personas a través de ti, entonces ya has hecho el trabajo que te asigno, y entonces tu trabajo también será una bendición. Pero si quieren emplear ustedes mismos a siervos, si quieren inducirlos a predicar el Evangelio, a proclamar la Palabra de Dios a sus semejantes, eso puede muy fácilmente constituír un error, pues no saben si son aptos para el trabajo misionero y en qué medida, y por tanto sólo pueden remitirlos a Mí mismo, pueden aconsejarles que se pongan a Mi disposición, y sólo entonces aceptaré a un siervo y lo haré apto para su servicio para Mí. La actitud interior de la persona hacia Mí, el siervo hacia su amo, es decisiva para que cumpla su servicio y cómo lo haga. Y puedo ver si puedo confiar en Mi siervo ..... Sólo entenderán todo esto cuando vean las innumerables organizaciones y su estructura .... cuando consideren los muchos "siervos de Dios" que todos ellos afirman ser Mis representantes pero que sólo fueron colocados donde están por la gente, y entre los cuales muy pocos fueron nombrados por Mí mismo porque cumplen ciertos requisitos que debo exigir a un siervo que Me sirve de la manera correcta. Todos ellos ciertamente predican la Palabra de Dios, pero mientras no hayan sido elegidos por Mí mismo, no puedo hablar a través de ellos .... y adicionalmente, no puedo elegirlos para el trabajo en Mi viña mientras reconozca que su espíritu aún no ha despertado, que su vínculo Conmigo aún carece de intimidad, que aún están demasiado lejos de Mí para poder percibirme a Mí mismo y a Mi voz. Un verdadero siervo lleno de espíritu puede ciertamente también reconocer las cualidades espirituales de un hermano e inducirlo a ofrecerse a Mí para el servicio, pero ésto debe entonces hacerlo él mismo, por sí mismo y sólo entonces puedo y quiero también aceptar a este siervo y capacitarlo para su trabajo, y entonces también cumplirá siempre Mi encargo y será un verdadero nuevo trabajador para Mí cuyos servicios bendigo. Pero ningún ser humano tiene derecho a emplear a un compañero para Mi servicio; Yo mismo hago el contrato con cada uno de Mis siervos, porque sólo Yo sé quién es apto para ello .... El trabajo para Mí y para Mi reino es de tan gran importancia que verdaderamente elijo a los trabajadores adecuados para ello, pues si un siervo no es apto para el servicio puede causar más daño que bien. Y no se trata sólo del bienestar del ser humano en la tierra, sino de la salvación del alma en la eternidad .... Y por eso también bendigo a todo aquel que se ofrece voluntariamente a Mí para el servicio, que Me reconoce como su Señor, cuyas instrucciones se esfuerza fielmente por cumplir .... Porque sólo esta persona trabajará con éxito porque Yo le guío y le proporciono siempre la fuerza que requiere ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Actividad satánica .... Contrarrestada por seres de luz encarnados ....

B.D. 7049 from 26 de febrero 1958, taken from Book No. 75

El infierno ha abierto sus puertas y los habitantes de este infierno están causando estragos en la tierra, en parte encarnados como seres humanos, en parte influyendo espiritualmente en los pensamientos de las personas o incluso haciendo retroceder la propia voluntad del alma y tomando posesión del cuerpo ..... Y, por eso, la actividad de Satanás será evidente en los últimos días, pues la gente no podrá ofrecerle suficiente resistencia porque carece de la fuerza del amor, contra la que él es impotente. Pero por parte de Dios también se concederá ayuda a las personas en la medida en que estén dispuestas a aceptarla. También hay una actividad inusual de Su parte, y en la misma medida en que las fuerzas de los mundos oscuros se expresan y presionan a las personas de manera inusual, también hay fuerzas de la luz trabajando que también ayudan mentalmente a las personas, e incluso vienen a la ayuda de las personas en encarnaciones de carne, que permanecen como ser humano en medio de los seres humanos y por tanto les suministran el flujo de la fuerza de Dios y así sirven como mediadores entre los seres humanos y Dios, Quien quiere traerles ayuda en la batalla contra Satanás. Y así se explica también que estos portadores de luz se encuentren en toda la tierra, pero que no sean reconocidos como tales por las personas que deben contarse entre los seguidores del adversario. En los últimos días se ha hecho casi imposible que Dios se exprese a través de una persona cuya alma ha tomado el camino a través de la creación (\*) .... Por lo tanto, una conexión entre Él y la gente difícilmente sería posible si almas de la luz no se ofrecieran a caminar por la tierra para ayudar a la gente que aún no está completamente bajo el control del adversario .... En efecto, todas las personas deberían convertirse en receptáculos del Espíritu Divino para escuchar la voz del Padre, y esto también sería posible si las personas vivieran una vida de amor de acuerdo con la voluntad de Dios. Pero están lejos de ello, el amor propio los domina, y por eso el adversario de Dios ha conseguido el control sobre tales personas, control que también utiliza para arruinarlas. Pero también hay muchas personas débiles, todavía indecisas, que aún no han caído completamente presas de él, y por ellas descienden a la tierra seres de luz en gran número, y Dios mismo se dirige a ellas a través de estos seres de luz. Y esta es una gracia inaudita, es, por así decirlo, una acción para contrarrestar las del adversario, acción que todavía puede arrebatarle a éste muchas almas que se abren a esta gracia y se dejan dirigir por Dios. Pero incluso tales pruebas de la gracia de Dios no tendrán necesariamente efecto en las personas, dependerá de cada individuo si quiere dejarse interpelar o si cierra sus oídos y su corazón cuando se enfrenta a un portador de luz. La tierra está llena del espíritu satánico porque el príncipe del infierno ha traído a sus vasallos a la tierra que ahora tratan de transferir su disposición maligna a la gente. Y lo consiguen en un grado aterrador. Y así los espíritus se enfrentan entre sí .... tanto si se encarnan como seres humanos como si tratan de influir en ellos espiritualmente .... El reino de la luz y el reino de las tinieblas han llegado a la tierra, y la batalla espiritual tiene lugar tanto en la tierra como en el reino espiritual. Los seres de luz lucharán por Dios y su reino con un arma que Dios mismo les lleva: con la verdad pura que puede irradiar luz por todas partes. Y cualquiera que se mueva dentro de este círculo de luz también recibirá fuerza para resistir a las fuerzas oscuras .... Pero estas, las fuerzas oscuras, tienen como armas los bienes del mundo. Y conducen a la gente a una codicia cada vez mayor de los valores materiales terrenales, a la lujuria sensual, al ansia de poder, y oscurecen cada vez más el espíritu de los que caen presa de ellas. Y así la luz lucha contra la oscuridad, el bien contra el mal, la verdad contra la mentira .... los seres que vienen de arriba luchan contra los habitantes del infierno .... pero los primeros con la fuerza de Dios, mientras que los segundos sacan su fuerza de Satanás. Sin embargo, es la gente la que debe decidir quién se lleva la victoria. Pero no están indefensos a merced del enemigo de sus almas, siempre tendrán ayudantes a su lado en cuanto sólo surja en ellos el pensamiento o la voluntad de liberarse del poder del mal. Por muy grave que sea la actividad y la furia del adversario de Dios en los últimos días, ningún ser humano tiene que sucumbir a ella, pues la ayuda de Dios está asegurada para toda persona que no quiera ser presa del adversario .... Y, por eso, Dios mismo influye en las personas a través de Sus seres de luz que se unen a Él por su propia voluntad para establecer el vínculo entre el mundo oscuro y el mundo lleno de luz. Y, por lo tanto, tales mensajeros de la luz aparecerán cada vez con más frecuencia entre la gente, Dios hablará cada vez con más urgencia a la gente, y su obra será tanto más evidente cuanto más se haga reconocible la furia del adversario de Dios. Porque la batalla entre Él y el adversario durará hasta el final, hasta que se rompa su poder, hasta que sea atado junto con sus seguidores y amanezca un nuevo tiempo pacífico en el que ya no pueda acosar a la gente y la batalla espiritual haya llegado a su fin por un tiempo. Y entonces habrá paz en la tierra y la gente estará en contacto constante con Dios, con los seres de luz que habitan entre ellos y seguirán instruyéndolos, como ocurrió antes, que también percibirán directamente la voz de Dios y así vivirán una vida dichosa en el paraíso de la nueva tierra ....

(\*) N. del T.: las personas normales que no son seres o almas de luz encarnados.

Amén

Traducido por J. Gründinger

La primera indicación a la intervención de Dios y sus consecuencias ....

B.D. 7052 from 1 de marzo 1958, taken from Book No. 75

Solamente poco tiempo os separa del día en el que Mi voz se escuchará tan tremendamente de que nadie la puede ignorar .... Poco tiempo dura para vivir vuestras vidas normales. Entonces se desplegará un caos y los humanos estaréis delante de una misión tremenda: para plasmar vuestra vida y de vuestros semejantes, de controlarlas con ayudas extraordinarias con el mínimo de las medidas existentes para que aguantáis las circunstancias. Porque vais a perder todo los que viven en las áreas que serán tocadas tremendamente por una catástrofe natural nunca vivido antes .... Pero el final siguiente necesitará Mi intervención porque quiero hablar a todos los humanos para llevarlos a reflexionar para salvar a los que estén de buena fe.

Y esta reclamación ningún hombre no podrá hacer caso, pero si abren sus corazones y oídos será elección suja. Porque incluso entonces la mayoría de los hombres se separarán de Mí, se quedarán en su aislamiento que se instaló por la falta de fe y buscarán explicaciones ajenas a la situación en que están metidas para no admitir mi influencia, que Yo quiero hablarles de un Dios que se quiere dar por conocer, Él que les toca para llevarles al conocimiento para hacerles juntar conmigo en la penuria y peligro más grande. Innumerables hombres perderán sus vidas y los sobrevivientes podrán ver una destrucción tremenda, la penuria será más que exorbitante y solamente la fe firme en Mi y Mi ayuda, que solamente poca gente tiene, podrá capturar esta penuria. Lo que no será posible en la tierra podrá realizarse con Mi ayuda y podré manifestarme de manera maravillosa dónde creyentes firmes confían de Mí y de Mi ayuda.

Pero habrá una sacudida de la tierra y los corazones de los hombres tienen que tocarse de una manera inesperada para que se prestan ayudas uno al otro en la penuria grande y por partes habrá una mejora de la situación dónde este amor desinteresado se reflejará la voluntad de ayudar al semejante. Es la única meta de Mi intervención violenta de que los hombres sobrepasan su “egoísmo” por una vez y enseñan su caridad desinteresado .... Entonces puedo levantar sus penas, entonces puedo darles lo suficiente y aceptaré a los que enseñan esta caridad. Será una calamidad nunca vivido antes, pero tengo que hablar tan claro para que cada uno podrá reconocer Mí poder y podrá ver también Mi amor en Mis ayudas inesperadas que por parte humano no se prestaría. Solamente el que esté enlazado firmemente conmigo y lo mantenga este lazo podrá asegurarse cada momento de mi ayuda, pero los hombres sin fe lo pasarán muy mal. Intentarán de ayudarse a si mismos y a expensas de lo demás semejantes .... pero no ganarán nada, ni en nivel terrestre ni espiritual. No queda mucho tiempo para este acontecimiento siniestro, pero los hombres estarán avisados y eso ya es una gracia nunca oído porque sabréis a quién os tenéis que dirigir, quién os podrá ayudar en una situación de grand penuria .... Una y otra vez os anuncio el mismo hecho y quien lo escuche debe rogar por una fe firme, por fuerza para permanecer firme. Y entonces en esta penuria tomará el camino hacia Mí, el único que pueda ayudar .... Y no tendrá que temer nada porque estaré con los Míos, igual de que manera ....Y cuento como los Míos los que crean en Mí y los que recen, los que tienen un lazo conmigo y ellos siempre pueden contar con Mi protección y Mi ayuda .... Y ellos tienen la tarea de señalar los semejantes a Mí para que puedan tomar el camino hacia Mí en cuando llege la hora que decida sobre el bien y mal de todos los humanos .... ámen

Traducido por Bea Gato

El anuncio de la gran penuria aproximada ....

B.D. 7053 from 2 de marzo 1958, taken from Book No. 75

Todos vais a necesitar mucha fuerza que siempre está prestada al que solamente escucha a Mi palabra, aquel lo recibirá mientra mueva esta palabra en su corazón y vive según. Entonces os hablaré Yo mismo y Mi luz os brilla y la fuerza fluye hacia vosotros, porque Mi amor os da fuerza .... Pero aquel que permite que se desvanezca Mi palabra no va a encontrar ninguna bendición, porque no me puedo poner en contacto con él y no dejar pasar Mi fuerza. En el tiempo aproximado de gran penuria necesitaréis toda fuerza Mía .... porque en tierra no podréis pasar vuestra situación de vida; únicamente con Mi ayuda será posible. Yo os quiero hacer ver vuestra propia impotencia y debilidad. Quiero que os reconozcáis como seres débiles para que huyáis a buscar Mi poder que entonces debéis admitir. Y entonces se os revelará la actitud de los hombres, la espantosa falta de creencia se descubrirá y la necesidad de hablar a los hombres de Mi y Mi reino, de Mi poder y amor, de predicar Mi evangelio y llevarles a la creencia.

También durante este tiempo de penuria se discutirá mucho y se tiene que luchar con la espada de la boca, porque mucha gente débil de creencia dudarán aún más en la existencia de un Dios y padre, porque la desgracia que les tocó no les parece la obra de un Dios amable. Porque todos los hombres valoran su vida de hombre demasiado aún, de hecho explicarles el sentido y la importancia de la vida después de la muerte es tarea primaria de los que quieren trabajar para Mí y verán un gran campo de actividad frente a ellos.

De momento los hombres van con indiferencia y tibieza y no piensan en su tarea terrestre. Y por eso tienen que ser sacudidos en su pensamiento, porque los innumerables casos de accidentes, en los que mucha gente pierde su vida, ya no les asusta mucho y la gente no se puede asustar de otra manera que por un acontecimiento exorbitante, cada uno que sobrevive, será afectado por ello. Y la razón por la que os aviso siempre es que debéis prepararos de manera que vivais la caridad, que acumuléis vuestra fuerza para uniros conmigo y para recibir fuerza Mía a través de la recepción de Mi palabra .... a que no entréis sin preparación en estos tiempos difíciles, a que podáis ser un apoyo para vuestro semejante y les anunciéis también a ellos Mi palabra. Y no quiero dejar a nadie sin fuerzas, aquellos que me piden de antemano por la fuerza, que me piden de antemano por Mi protección y Mi ayuda. Y se verá qué medidas podéis aguantar, los que van conmigo sin sentiros cargados de manera especial.

Cada vez aviso a los hombres de juntarse conmigo a través de caridad y rezo intenso y cada vez os aseguro que vais a recibir mucha fuerza y no temer nada aunque perdáis todo en tierra, porque solamente Yo os puedo dar lo que necesitaréis, y siempre me preocuparé de los Míos, aquellos que no me olvidan, que ven en Mi su padre y que huyen como niños a Mis brazos en cada penuria y peligro .... Vosotros, los que quieren servirme, vais a sentir Mi presencia de forma especial, porque sabéis de la verdad de Mi palabra y se juntarán cada vez más intensos a Mí, en Él conocéis todo su poder y fuerza, en Cuyo amor creeis y confiados podéis someteros. Y como os necesito como luchadores por Mí y en Mi nombre, como os necesito de trabajador laborioso en la tarea del viñedo, por eso me preocuparé obviamente de vosotros para que podáis realizar este trabajo con éxito. Todo pasará según mi predicción en Mi plan de salvación, porque solamente lo sé Yo lo que sirve a Mis criaturas por su bien ....

Y el final está determinado irrevocablemente. Y justamente por este final me siento obligado a hacer una última obra de misericordia de antemano aunque parezca un acto de crueldad. Pero traerá a alguna gente la salvación, será aplicada como la última medida de enseñar a Mis criaturas el camino hacia Mi y no será completamente en vano. Pienso en la gran penuria espiritual en la que se encuentra la humanidad de momento y cada singular alma quiero tocar para ganarla para Mí y por eso tengo que pasar una gran penuria por el mundo la cual podrá ser pasado con Mi ayuda... Porque Mi amor y Mi poder se expande sobre todo por donde se reclama Mi ayuda, y los que anhelan Mi fuerza la van a recibir ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La Lucha de Jesús contra las tentaciones

B.D. 7056 from 5 de marzo 1958, taken from Book No. 75

Mi Vida terrenal fue expuesta a las mismas tentaciones y luchas que vosotros tenéis que vencer. Yo también tuve que luchar para poner todas las substancias del cuerpo terrenal en el orden correcto. Pues Yo también conocí los deseos y tuve que luchar contra ellos, dado que Yo tenía las mismas debilidades, que a vosotros os causan problemas, y solamente mi Fuerza de Voluntad las dominó. Y por eso Yo violenté mi cuerpo, pues Yo no le dejé ganar poder sobre mi Alma sino le vencí, lo que pude realizar por el Amor que ardía en Mí, cuando Yo andaba entre la humanidad avasallada.

Yo veía la desgracia alrededor de Mí, que agobiaba a los seres humanos tanto en lo terrenal como en lo espiritual. Y en Mí se encendió el deseo ardiente de ayudarles  .... Por eso Yo no hice caso a mis deseos corporales, porque Yo sabía que esto sólo habría debilitado mi Voluntad de ayudar. Por eso fue una lucha conflictiva, porque de todos lados me asediaban tentaciones, y lo humano en Mí buscaba satisfacción  .... Pero mi Alma se dirigió hacía Dios  .... Ella buscaba cada vez más la conexión con el Padre, y cuanto más violentas fueron las tentaciones, tanto más Fuerza recibió el Alma, porque esta unión nunca quedó sin efecto.

Mi Vida en la Tierra no fue fácil, hasta que ocurrió la unión completa con el Espíritu paterno. Como Yo era un hombre igual que vosotros, primero tuve que hacer lo que también es vuestra tarea: desarrollar el Amor hasta la mayor perfección para poder recibir en Mí la Plenitud de Dios, el Amor eterno, para entonces encontrar la unión definitiva con Él, lo que también es vuestra meta en la Tierra. Y aunque mi Alma haya venido del Reino de la Luz, fue extremadamente asediada por su envoltura carnal, cuya materia era la misma que la de vuestro cuerpo, por lo que estaba compuesta de substancias espirituales inmaduras, sobre las cuales el adversario todavía tenía poder, y los que él incitaba continuamente a deseos y pasiones de toda clase.

Que Yo como hombre no sucumbí a esos deseos, esto únicamente lo logró el Amor en Mí, el que fortaleció mi Voluntad para resistir. Y al permanecer en entornos de tinieblas y de pecado, esto también permitió a los malos genios del exterior acosar al cuerpo y hacerle creer imágenes tentadoras con la intención de ofuscar los sentidos y de debilitar mi Resistencia. Pero no me estaba permitido rechazar esos malos espíritus  .... Yo tenía que tratar a apaciguarlos, pues también ante ellos Yo debía poner de relieve el Amor hacía ellos, porque Yo reconocía que también ellos eran entes dignos de compasión que el enemigo tenía en su poder  .... y que algún día también tendrían que liberarse de él. Y por eso Yo no debía proceder con violencia contra estos genios, sino Yo debía practicar Paciencia y Mansedumbre. Yo debía resistirles y suavizarlos a través de mi Voluntad de Amor, hasta que me dejaran tranquilo  ....

Yo era un hombre y tuve que luchar y sufrir como un hombre, porque todo esto formaba parte de la Obra de Redención que Yo quería llevar a cabo por mis hermanos caídos, y al mismo tiempo Yo también quería demostrar a los seres humanos de qué manera ellos podían dominar sus debilidades y sus deseos  .... Y Yo quería representarles una Vida ejemplar  .... la que también a ellos les ayudará para lograr la liberación y la unión con el Padre eterno  .... porque quería probarles que es posible resistir a todas las tentaciones mediante la Fuerza del Amor, de modo que el Amor es la primera y la última condición para recorrer la Vida terrenal con éxito  .... para llegar a ser perfectos y unirse con Dios. A Mí como hombre, el Amor en Mí me permitió conocer la causa del estado desgraciado, como también vosotros los seres humanos sólo podéis llegar a su entendimiento correcto a través del amor. Y el Amor en Mí también me dio la firme Voluntad para llevar a cabo la Obra de Redención, motivo por el cual mi Alma se había encarnado en la Tierra.

Como hombre yo sabía que esta Obra sólo podría llevarla a cabo con la Fuerza de Amor de Dios, y por eso Yo reclamé el “Amor”  .... lo imploré para que se me regalara, y me preparé convenientemente para recibir la Fuerza de Amor de Dios en Mí. Procuré resistir a todos los deseos, e impedí la entrada a todos los pensamientos impuros que el enemigo quería despertar en Mí. Yo siempre le enfrenté mi Amor al cual él tenía que ceder, y así en breve nada más que el Amor llenó mi Corazón. Me uní cada vez más íntimamente con el Amor eterno, el que se me regaló y me llenó de Fuerza, de modo que con una fuerte Voluntad salí al encuentro del Objetivo final de mi Existencia en la Tierra. Sin embargo, el enemigo no cedió, y una y otra vez intentó a asediar mi cuerpo con tentaciones cada vez mayores - a medida en que mi Intención le resultaba más evidente.

Y tuve que luchar contra él hasta el final. Cada vez de nuevo en Mí la naturaleza humana llamó la atención, por lo que en mi Debilidad Yo rogué al Padre: “Si es posible, aleja de Mí este cáliz“. Pero la unión con el Padre fue más fuerte, y me entregué totalmente a su Voluntad. Yo veía la miseria ilimitada de la humanidad, y veía que el Amor que se estaba haciendo cada vez más fuerte ya estaba listo para la Obra de Salvación de la humanidad.

Un hombre sufrió y murió en la Cruz, pero este hombre sólo era la envoltura de Mí mismo. Yo pude encarnarme en Él. Pues fue el Amor que llevó a cabo la Obra de Redención  .... fue el Amor, que anuló la culpa de la humanidad  .... y este Amor era Yo Mismo  ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

“Al humilde le regalo mi Gracia”

B.D. 7057 from 6 de marzo 1958, taken from Book No. 75

En el débil mi Espíritu es poderoso... Pero esto no quiere decir que la fe del hombre puede ser débil, sino se trata únicamente de la humildad del corazón... que el hombre reconoce ante Mí su debilidad y su indignidad, y que me ruegue por mi Gracia, la que entonces le hago llegar en abundancia.

Únicamente en un hombre verdaderamente humilde mi Espíritu puede surtir Efecto porque únicamente este también se entrega completamente a Mí... pues no exige nada para sí mismo y me deja a Mí que decida qué le regalo. Un ser humano verdaderamente humilde también estará ricamente bendecido de Gracia - y la utilizará. Pues por su propio impulso interior actuará en el amor porque el fenómeno concomitante de la verdadera Gracia es que en el corazón se encienda el amor a Mí y al prójimo.

Un hombre humilde ya se ha liberado del dominio de mi adversario cuya propiedad principal es la soberbia... para el hombre humilde únicamente la aproximación a Mí es deseable - un deseo que Yo apoyo... O también: La Chispa del Espíritu en el hombre anhela la unión con su Espíritu paternal desde toda eternidad, de modo que Yo también puedo derramar mi Espíritu sobre ella.

Nunca mi Espíritu podrá surtir efecto donde todavía se halle la señal de mi adversario: la soberbia. Porque sería como si actuásemos juntos - Yo y él. Pero el hombre debe haber pasado por la humildad antes de que Yo pueda surtir efecto en él. ¿Pero qué se debe entender por verdadera humildad? La verdadera humildad no debe ser reconocible a nadie mediante gestos, expresiones de la cara o por un comportamiento exterior ante el prójimo. Porque Yo me fijo únicamente en la humildad del corazón, en el reconocimiento íntimo de la debilidad y de la propensión al pecado... me fijo en el reconocimiento de la indignidad del ser ante su Dios y Creador, de modo que también en el reconocimiento de su culpa por el pecado de la caída en aquellos tiempos remotos.

Pues en aquellos tiempos remotos todos los seres eran retratos bien fieles de Mí, que con su belleza radiante también me habían deleitado a Mí mismo, a su Creador... Pero ellos no siguieron siendo lo que eran... Todo su ser se convirtió en lo contrario - un estado en que ya no podían persistir ante mis Ojos. Pero en su ofuscación aun se rebelaron contra Mí porque habían adoptado la naturaleza de mi adversario que rebosaba de soberbia.

Por eso el regreso a Mí no es posible antes de que el ser haya abandonado su soberbia... antes de que la haya convertido en profunda humildad... antes de que haya reconocido su enorme depravación y su gran lejanía de Mí, y ahora me extienda las manos rogando Piedad.

Entonces verdaderamente no tardaré mucho en tomar las manos del ser y lo acercaré a Mí, porque en su humildad llega a ser niño Mío, al que el Padre acerca a su Corazón y lo colma con pruebas de Misericordia, y al que puede volver a enfocar con su Espíritu. Ahora la Fuerza del Espíritu se hará visiblemente manifiesta pues el hombre tendrá dones aparentemente sobrenaturales, pero que en realidad son solamente las facultades que el ser ya poseía en tiempos primarios, sin las cuales un ser perfecto sería inimaginable: El hombre será lleno de Luz y de fuerza, es decir, tendrá un saber y facultades extraordinarios, las que normalmente no posee.

Pero a pesar de su conexión con Dios ahora evidente permanecerá en profunda humildad, porque esta es una de las propiedades divinas que únicamente por la caída quedó pervertida en lo contrario. De modo que si vosotros los seres humanos queréis que mi Espíritu llegue a ser activo en vosotros, siempre tendréis que aspirar a la verdadera humildad, porque el que todavía lleva la menor chispa de soberbia en sí, aún no se ha soltado de mi adversario que continuamente se esforzará a mantenerle en sus ataduras.

Para esto el mundo le ofrece muchas ocasiones, con lo que el hombre busca cada vez más gloria y honor, y todo que es pequeño y humilde lo mira con desprecio. Esto también es una prueba cierta que él pertenece al adversario al que no debéis perder de la vista, pues debéis guardaros de tales posturas íntimas que realmente todavía están muy lejos de verdadera humildad.

Pero si queréis que Yo mismo me haga poderoso en vosotros, entonces también tenéis que ser conscientes de vuestra debilidad, porque únicamente al humilde le regalo mi Gracia.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Una nueva advertencia al final ....

B.D. 7064 from 12 de marzo 1958, taken from Book No. 75

Que inútil son las preocupaciones y anhelos de los hombres que solo se concentran en mantener y embellecer su vida terrestre. Muy pronto todo se les quitará y todos sus preocupaciones fue en vano y también el tiempo gastado y la fuerza invertida .... y la vida no dura mucho en comparación con la eternidad. Y para muchos este tiempo de vida es acortado porque nadie sabe cuando será su último día. Y por es cada hombre debería aprovechar bien su vida, pero no su cuerpo sino su alma .... porque entonces yo mismo me preocuparé de su cuerpo como yo lo he anunciado. Y la verdad de esta proclamación se revelará en una época cuando el hombre no tendrá fuerzas suficientes para mantener su cuerpo, cuándo violencia oscura le sumergirá en penuria y miseria .... Entonces solamente uno pueda traer la salvación .... el Único, El Señor sobre la vida y la muerte y El que os mantiene con vida en cuando pensáis en El si teneis necesidad y cuando ayudais a vuestras almas con rezos auténticos.

El tiempo llegará en cuando perderéis vuestros bienes y pasareis penuria extrema, cuando no podéis dar lo mínimo para mantener vuestro cuerpo con vida .... Y entonces vuestro alma se empujará a fuera silenciosamente para encontrar refugio en Mi porque la chispa espiritual dentro de vosotros la empuja porque esta chispa es parte Mía dentro de vosotros que intenta de enlazarse con Migo. Y así se necesitará solo poco tiempo para alcanzar más que lo habéis conseguidos durante vuestra larga vida anterior .... Entonces el hombre tendrá la certeza de que yo le ayudaré en su pena terrestre y yo verdaderamente no le decepcionaré . Y tendré que haceros pasar nuevamente por una situación de emergencia porque vuestros almas me dan pena que no han conseguido nada durante su vida en la tierra .... Tengo que hacer pasar el cuerpo por penuria tangible para que el hombre toma el camino hacia Mi y para que el alma pueda sacar fuerza de este enlace y para influir en el cuerpo en una unión permanente conmigo.

Los almas están enterrados por completo en la materia, el hombre piensa solamente en sus bienes, el desarrollo mental se considera muy pocas veces y pasa un día tras otro sin que cambien sus actitudes. Pero el tiempo vuela y traerá pronto un momento crucial .... primero solamente terrestre y poco despues espiritual, puesto que ha llegado el nivel más bajo espiritual que conlleva el final de la tierra y una recreación completa de vuestra forma exterior y una nueva clasificación de toda creación.Y como este momento crucial será tremendamente significativo para el espíritu incorporado en el hombre, una erupción terrestre será el último aviso y la última advertencia, como última ocasión de huir del nivel espiritual bajo y conseguir un progreso pequeño para evitar el destino más grave: la relegación nueva en la materia ....

Lo que está pegado a la materia se convertirá otra vez en materia .... Y es el peligro más grande porque los hombres se encuentran en la phase de pensar únicamente en sus bienes y no considerando a sus almas. Y si quiero salvarles de este peligro tengo que quitarles lo que anhelan para conseguir un cambio en sus pensamientos. Una gran penuria terrestre lo puede conseguir donde el hombre no tiene el poder a su única salida es la petición de la ayuda de su Dios y creador. Pero tampoco nadie estará forzado, solamente su propia voluntad determina a donde le dirige la miseria terrestre. Y solamente se puede informar a la humanidad de que no puedan guardar nada de nada, de que perderán todo y no podrán hacer nada en contra para protegerse de la pérdida porque las fuerzas naturales se estallarán de repente de forma de que nadie podrá tener pensamientos claros y únicamente los que me llaman en estos momentos tendrán una ventaja, los que me tienen muy cerca y solamente tienen que tomar mi mano para pedirme protección y ayuda ....

El enlace estrecho conmigo les dará la protección más segura porque yo puedo hacer todo posible y tambien puedo mandar sobre los elementos de para ante los Míos para que no están tocados y podrán estar en medio del embate de l as olas intactos y seguros .... verdaderamente me preocuparé de vuestro cuerpo mientras vosotros os preocupeis de vuestro alma .... y lo que puede pasar para salvar a los que están totalmente metidos en la materia porque me da pena la humanidad que pasa ciega por su vida terrestre y que no piensan en su labor terrestre verdadero. Pero la libertad de su voluntad tiene que mantenerse y por eso tengo que tocarles con medidas penosas para que vea algún éxito diminuto de forma de que solamente algunos se liberan del hechizo de la materia .... ellos me lo agradecerán eternamente en cuando se les aclara un brillo de conocimiento .... ámen

Traducido por Bea Gato

Fuerza redentora del nombre de Jesús ....

B.D. 7066 from 14 de marzo 1958, taken from Book No. 75

En Mi nombre debéis buscar la salvación .... Debéis saber que no podéis encontrar la salvación en ningún otro lado que no sea Conmigo, y que también tenéis que reconocerme absolutamente en Jesucristo, para que tengáis que creer en el redentor divino y Su obra de misericordia.

En el hombre de Jesús, Yo Mismo vine a la tierra, a través de Su boca enseñé a la gente, en Él se reveló Mi fuerza, a través de Él hice milagros, di vida a los muertos, sané a los enfermos y ayudé a las personas con necesidades terrenales ....

En Él, Yo Mismo morí la muerte en la cruz, porque el hombre Jesús Me había absorbido por completo en Sí Mismo porque Se convirtió en el amor y Me sirvió de caparazón adecuado en el cual podía realizar la Obra de Redención para pagar la deuda pecaminosa de toda la humanidad.

Es por eso que el nombre de Jesús es el nombre de vuestro Dios y Padre desde la eternidad, es por eso que tenéis que reuniros en Mi nombre y dejar que Me quede entre vosotros si queréis alcanzar la felicidad, que al principio os dio una felicidad indescriptible .... pero que aún os carece mientras permanezcáis en la tierra.

Por lo tanto, no es suficiente creer en “Dios” solamente, porque tal creencia es probablemente el reconocimiento de un creador que hizo todo y, por lo tanto, vosotros también. Pero esta creencia sola no os lleva de regreso a Él, sino que ahora también debéis reconocer al Redentor, Quien solo ha hecho posible el camino de regreso para vosotros hacia vuestro Dios y Padre.

Y esta es la única forma de llegar al “Padre”. Entonces debéis creer en Jesucristo y Su Obra de Redención, solo entonces vuestra creencia sea correcta, solo entonces la fe os llevará a la salvación, es decir, vuestra alma solo podrá volver a su estado anterior porque Jesucristo debe ayudarla y sin ayuda nunca puede alcanzar el objetivo ....

Entonces en Mi nombre debéis buscar la salvación ....

Y ahora comprenderíais que es necesario hacer saber a los hombres de Jesucristo, que no es suficiente, descubrir o probar la existencia de un Dios, porque esta creencia puede ser adquirida por cualquiera que solo mire a su alrededor con los ojos abiertos y piense en la creación y cómo surgió ....

Pero se trata de la fuerza redentora del nombre de Jesús .... Primero debéis saber del significado de la Obra de Redención, para colocaros bajo la cruz de Cristo e invocar el nombre de Jesús como el de tu Dios y Padre para la salvación de vuestras almas. Porque había llegado un nuevo momento con Su venida a la tierra, ahora era el momento en que la puerta del reino de la luz se abrió por la muerte en la cruz y las primeras almas completamente redimidas podían regresar al Padre ....

Porque había muchas almas delante del portal de la dicha que primeramente tenían que deshacerse de su culpabilidad del pecado original, para poder residir de nuevo como seres mentales bendecidos donde originalmente habían tomado su salida. Y este regreso final a la Casa del Padre fue posible gracias al divino Redentor Jesucristo, quien, por lo tanto, debe ser reconocido por cada hombre que quiere regresar a su estado original de nuevo.

Jesucristo Mismo es la puerta al Reino de los Cielos .... y Su nombre suena en todas las partes de las esferas de luz, porque Yo en Él soy Yo mismo, Él y Yo somos Uno .... y quien pronuncia el nombre de Jesús en profunda devoción, el Me habla con eso, y realmente le traigo la salvación ....

Y es por eso que no haréis ninguna solicitud incorrecta, si pronunciáis el nombre de Jesús con plena fe y Me habláis de vuestras inquietudes .... Porque si creéis en Él y en Su Obra de Redención también os habéis liberado del pecado original que os está agobiando, y luego Mi amor nuevamente os lo demostrará y vuestra llamada infantil a Mi nombre también os garantiza Mi audiencia y el cumplimiento de vuestra solicitud.

Soy siempre y eternamente vuestro Dios y Creador .... Pero solo pude convertirme en vuestro Padre a través de la Obra de Redención, porque solo ahora recibisteis la fuerza para convertiros voluntariamente en seres perfectos y solo podríais convertiros de “criaturas” en Mis “hijos” si usáis el libre albedrio para volver a Mi .... Y este libre albedrio solo fue fortalecido por Mi muerte en la cruz.

Por lo tanto, en Mi nombre solo hay salvación para vosotros .... Es por eso que vosotros, los humanos, solo estáis en el camino de regreso a Mi cuando habéis tomado el camino a Jesucristo, porque solo este camino conduce a Mí, de regreso a la casa del Padre ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

El Acto de Creación de los seres espirituales ....

B.D. 7067 from 17 de marzo 1958, taken from Book No. 75

Es Mi voluntad que se haga luz donde todavía está oscuro en vosotros. Los seres humanos que no preguntan tampoco pueden obtener respuestas. Pero los que quieren saber y se dirigen a Mí Mismo, a ellos haré llegar una respuesta, para que aprendan a reconocerme en Mi amor y sabiduría y Me den su amor ....

El acto de creación de los seres espirituales fue un proceso espiritual, que para vosotros los humanos sólo será comprensible cuando vosotros mismos hayáis entrado en el reino de la luz. Mientras todavía permanezcáis en la tierra, solo se os puede ser mostrado en bosquejos, conforme a vuestra capacidad de entendimiento.

Pero aún, estos no se desviarán de la verdad, aunque dejen echar en falta la argumentación más profunda, como también los infinitamente muchos procesos intermediarios, los que tampoco contribuirían a produciros aclaración. Pero podéis estar seguros de que no dejaré que os confundáis en el pensamiento, si sólo deseáis ser instruidos en la verdad.

Lo que Me llevó a la creación del primer ser fue únicamente el pensamiento de crearme un recipiente que fuera capaz de absorber Mi flujo de fuerza de amor, el cual se derrama constantemente .... porque Mi amor ilimitado siempre quería regalarse y hacer feliz .... Mí fuerza de amor continuamente produjo creaciones espirituales de las más diversas clases. De modo que Yo quería dejar surgir algo que también correspondía a Mí Mismo, por tanto, una imagen viva de Mí.

Y lo que quería, eso lo sucedió .... Un ser en la más alta perfección surgió a Mi lado, en quien Yo Mismo tenía Mi alegría, que era inexpresablemente hermoso, que era una imagen de Mi Mismo y que ahora fue irradiada por Mi fuerza de amor, por lo que también era capacitado para una actividad creativa ilimitada.

Así como Mi fuente de fuerza de amor Me había motivado a formarse un receptáculo en lo cual podía derramarse, así también nació la voluntad y el deseo en este ser de aprovechar la corriente de fuerza de amor que fluye constantemente hacia él, para dejar emerger igualmente seres de sí mismo. Así que fue el mismo proceso que ahora se repitió, porque quería dejar que este ser primer creado participara en la inimaginable dicha de dar vida a seres semejantes, porque como una “imagen” de Mí Mismo también estaba animado por los mismos sentimientos, desbordaba de amor, y la fuerza que continuamente recibía de Mí tampoco dejaba el ser en inactividad ....

Esta fuerza surtía efecto precisamente en el proceso de la creación de seres innumerables .... Y los seres ahora creados no podían ser diferentes del primer ser creado por Mí Mismo .... eran espíritus sumamente perfectos, que irradiaban luz y tenían poder, que todos correspondían a la imagen que Yo Mismo había sacado afuera de Mí Mismo.

A través de la afluencia de fuerza que surge de Mí, que hizo posible el acto de creación de estos seres, por lo tanto, Yo Mismo fue también su “Creador”, aunque primero la voluntad del ser originalmente creado utilizó esta fuerza Mia. Entonces todos los seres emergieron de Mí y de Mi primera imagen .... y todos los seres disponían del mismo poder creativo.

Pero Mi voluntad también estaba activa en todos los seres originalmente creados, el ejército de los espíritus originalmente creados se había encendido en un amor más ardiente a Mí, porque Mi fuego de amor era su elemento primario, pues eran productos del amor más puro, con lo que también todo lo creado se encontraba positivo ante Mí .... y por eso todo lo que fue creado tuvo una actitud positiva hacia Mí.

Pasaron tiempos interminables en maravillosa armonía y un constante intercambio de amor .... Y este estado no necesitaba cambiarse. Pero luego el proceso de creación adoptó una forma diferente .... lo que solo se puede comprender en el sentido espiritual. Y eso fue provocado por las exigencias de Mi primer ser creado, el portador de la luz, a verme a Mí Mismo.

El amor del ser siguió dirigido a Mí, y por eso deseaba verme, aunque disponía del reconocimiento, de que Yo como “Centro de fuerza y luz” no podía ser visible a lo que estaba creado por Mí, porque esto habría disipado ante la plenitud de Mi luz, que lo creado .... como chispa de luz de Mí Misma .... habría consumido, y por lo tanto mirar no era posible.

Y como no podía verme, se le cruzo el pensamiento de independizarse de Mí y, por así decirlo, presentarse ante el ejército de espíritus creados originalmente como el “creador mismo”, un pensamiento que surgió en él como consecuencia del deseo contra un mejor reconocimiento de querer verme.

Todos los seres también poseían del libre albedrio como atributo de la perfección pero que siempre también estaba de acuerdo con Mi voluntad. Y este libre albedrio permitía también esa confusión de los pensamientos .... De modo que Yo no impedí al portador de luz, Lucifer, de dirigir su voluntad de manera incorrecta. Pero ahora el proceso de creación también se paralizó, es decir, tan pronto como su voluntad dejó de estar en unísono con el Mío, él se cerró, por así decirlo, a Mi corriente de fuerza de amor, pero solo de vez en cuando porque su resistencia todavía era tan poca que el amor todavía se impuso, y él volvió a entregarse plenamente a Mí, lo que también significaba la afluencia integra de fuerza de amor y por lo tanto también una actividad creativa ininterrumpida.

Pero cada vez de nuevo estos pensamientos incorrectos surgieron en él porque no Me los presentó a Mí Mismo, aunque Yo habría podido refutárselos .... Pues de vez en cuando Me descartó y no se dio cuenta que él mismo se debilitaba en su fuerza ....

(16.03.1958) Porque tan pronto como aflojó el vínculo Conmigo a través de pensamientos mal dirigidos, la afluencia de fuerza de amor también se disminuyó, pero lo que no le llego a la conciencia en vista de la innumerable multitud de espíritus que ya había creado a través de su voluntad usando Mi fuerza ....

Debe enfatizarse una y otra vez que Mi fuerza primero hizo posible que él creará seres y que su amor por Mí primero le trajo la fuerza .... así que es comprensible que una disminución de su amor también redujera la afluencia de fuerza. Y nuevamente, cada ser creado también fue la evidencia de la unión de Lucifer Conmigo .... por lo que ya no pudiera surgir un ser cuando Lucifer se había separado conscientemente de Mí, por lo que todos los seres creados son parte de Mí, porque son “fuerza de amor de Mí”.

Y, sin embargo, una gran parte de todos los seres creados se habían alejados de Mí .... Y esto justifica la cuestión de si los seres fueron hechos de manera diferente en su sustancia original .... Yo puse afuera un solo ser independiente de Mí .... y este ser era Mi imagen. En consecuencia, los seres espirituales ahora llamados a la vida por este ser tenían que corresponder nuevamente completamente a Mí y a Mi imagen .... Eran las mismas criaturas perfectas que brillaban en la luz más alta, ya que, de nuestro mutuo amor y voluntad, que estaban dirigidos igualmente, solo podían emerger cosas altamente perfectas .... Seres que de ninguna manera eran inferiores al portador de luz creado primordialmente ....

Así que también eran extremadamente poderosos y brillaban en un ardiente amor por Mí, aunque no eran capaces de verme, pero Me reconocieron porque también Me revele a ellos a través de Mi Palabra. Era una interminable multitud de esos espíritus que Me alababan con la más alta dicha y Me cantaban alabanzas, que estaban dispuestos a servirme con respeto y que siembre solo obraban en Mi voluntad, por lo tanto, eran imágenes de Mi Mismo. y esta multitud de espíritus indescriptiblemente bienaventurada tendría que haber aumentado el amor del portador de luz por Mí cada vez más ....

Pero ahora diferentes sentimientos empezaron en él a discutir el uno contra el otro: vio a los seres brillando en la gloria y ahora también exigió verme a Mí Mismo .... Él mismo se creía visible para los seres, por lo que se creía superior a Mí y ya no Me quería reconocer a aquel de quien todo surgió, aunque sabía que él mismo había tomado su salida de Mí.

En la conciencia de la fuerza que fluía a través de él, comenzó a realizar el desapego de la fuente de la fuerza .... un proceso que se extendió más allá de la eternidad porque el anhelo de felicidad lo impulsaba a Mí una y otra vez y, por lo tanto, siempre sacaba nuevamente fuerza para poder crear siempre seres nuevos.

Y así estos seres también eran los mismos en su sustancia original, es decir, la fuerza del amor irradiada por Mí; pero el apartarse temporalmente de Mí también tuvo cierta influencia en el proceso de creación, en el sentido de que la voluntad y el amor de esos seres se dirigieron mucho más a su productor que a Mí .... pero Yo no busqué determinar de otra manera ni a estos seres ni al portador de la luz.

Pero estaban igualmente llenos de luz, también Me reconocían como su Creador y, por tanto, podrían también tomar una correcta decisión en la libertad de su voluntad cuando se les exigió esta gran decisión de ellos.

(17.03.1958) Mi primer ser creado tenía conexión con todos los seres creados por él, al igual que Yo estaba inseparablemente conectado con todos los seres, porque Mí fuerza de amor fluía a través de ellos si deberían persistir.

Mi oponente ahora trato de seguir manteniendo el vínculo con todo lo creado por él incluso cuando su voluntad ya estaba alejada de Mí .... es decir, que los primeros seres espirituales también fueron estimulados por él para que se alejaran de Mí, e incluso algunos de ellos sucumbieron a su tentación, Lucifer también derribó a aquellos en las profundidades, cuyo conocimiento realmente tendría que haber aborrecido la vergüenza de su plan.

Y su pecado fue aún mayor, y el camino de regreso por lo tanto es mucho más difícil .... Mientras que la mayoría de los espíritus primer creados permanecieron Conmigo, cuando los seguidores de Mi oponente actual se separaron de Mí.

La secreta resistencia a la que Lucifer empezó a oponerme tuvo la consecuencia de que un ejército interminable de espíritus creados se decidió en parte a favor y en parte en contra de Mí cuando se les fue puesto la prueba de voluntad. Porque la resistencia perturbó la unidad antes cerrada .... La misma voluntad, el mismo amor ya no dominaba Mi imagen anterior, se partió y esta ruptura ahora también la sentían los seres que emergieron de nuestro amor, que ahora fueron hechos como su creador, aunque Mi fuerza estuvo involucrada en su creación.

Pero como esa resistencia aún no estaba presente en los seres espirituales que entraron en la vida al principio, porque que el amor y la voluntad del portador de luz estaban completamente absorbidos en Mí, solo pudieron emerger seres de este amor que nos correspondían completamente, que en una abundancia de luz brillante y una fuerza ilimitada fueron fieles imágenes de Mí y como también imágenes del ser que Yo había puesto afuera en Mi amor .... y que con algunas pocas excepciones permanecían Conmigo.

Y en estos últimos se repitió el mismo proceso como en Lucifer: que el libre albedrio estaba mal dirigido ..... que deseaban ver a Su Dios y Creador y sacaron conclusiones equivocadas de Mí necesaria invisibilidad al reconocer lo “visible” para ellos como su “Dios”, que ahora también se elevó a sí mismo y atrajo a innumerables seres hacia él, los cuales todos rompieron voluntariamente la conexión Conmigo y así cayeron en las profundidades ....

Todos los seres una vez brillaron con luz y fuerza, porque nada podría haber surgido sin Mi corriente de fuerza de amor. La radiación de luz disminuida solo se estableció con el amor disminuido de lucifer por Mí, pero esto no significa, que esos seres hubiesen carecido de luz de conocimiento, porque en el momento de la creación Mi fuerza de amor inundó nuevamente al productor de todos los seres; pero esos momentos se volvieron cada vez más raros, hasta que se levantó voluntariamente contra Mí y ya no pudo recibir ningún suministro de fuerza, porque él mismo lo rechazó en la firme creencia de ser tan lleno de fuerza como Yo ....

Y ahora también su estado mental se estaba oscureciendo. Él .... que alguna vez fue Mi semejanza .... se ha convertido en Mi polo opuesto, es completamente opuesto en su esencia, se ha hundido en las profundidades más extremas y con él sus seguidores, en los que ve su supuesto poder y fuerza. El ser supremo, que surgió de Mi amor, se ha hundido profundamente porque ha abusado de su libre albedrio, que es la característica del origen divino ....

Y cada ser era libre de dirigir esta voluntad hacia Mí o hacia él, cada ser podía aprobar la prueba de voluntad, porque cada ser estaba a la luz del conocimiento y también tenía la fuerza para resistir la presión del productor.

Pero además todo ser caído no perderá Mi amor, porque Mi amor lo dejó surgir y Mi amor tampoco deja que perezca para siempre, pero antes de que no abandone su resistencia no podrá sentir Mi amor y por lo tanto ser infeliz.

Pero también su resistencia disminuirá, y el ser volverá a buscar Mi amor y caminará conscientemente el camino de regreso a Mí .... y entonces reconocerá también Mi amor inconmensurable, reconocerá Su Dios y Creador en Jesucristo, en Quien Yo Mismo Me convertí en el Dios visible para todos los seres, a Quien deseaban ver y Quien les preparó el camino de regreso a la casa del Padre ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La tarea de los últimos discípulos durante la época del anticristo ....

B.D. 7068 from 19 de marzo 1958, taken from Book No. 75

Como antes los Míos serán perseguidos por haber defendido a Mi nombre. Todavía sois libres de predicar el evangelio, aún podéis entrar para Mi y Mi reino .... todavía no se os enfrentan los poderosos que os prohíben vuestra lengua y tarea. Pero vendrá el tiempo en el cual ya no podéis trabajar francamente, sino realizar el trabajo por Mi y Mi reino en escondite. Por eso debéis aprovechar bien el tiempo y trabajar y actuar mientras esté de día .... No sabéis lo que significa para vosotros hablar con toda libertad y no temer a nadie que se prohíbe vuestro trabajo por Mí. Y por eso debéis luchar con el arma de la boca, debéis aprovechar cada posibilidad de anunciar Mi palabra a los hombres, es decir acercarles a la verdad eterna y trabajar con la fuerza de Mi nombre. Debéis nombrar la obra de salvación de Jesucristo y anunciarle en todas partes, porque por todas partes hay áreas muertas donde los hombres andan sin la creencia en el salvador divino .... Y a ellos debéis traer la vida, debéis anunciar Mi palabra con todo afán, porque no os queda mucho tiempo para una tarea en libertad bajo vuestros semejantes.

En cuanto aparezca el anticristo también a vosotros, Mis servidores, se os quitará esa libertad, aunque no debéis parar en vuestro trabajo, pero tenéis que ir con mucho cuidado e inteligencia realizando el trabajo en Mi viñedo que os saldrá bien con el apoyo de Mi fuerza. Lo que os parezca raro hoy en día, será realidad en aquellos tiempos, cuando él llegue a tener el poder .... Entonces necesito igualmente confesores de Mi nombre que no temen al mundo y sus soberanos y que se mantienen abiertos por su actividades si se les pidan explicaciones. Como lo pasaba anteriormente a Mis discípulos, lo mismo pasará a vosotros, los que he elegido como Mis últimos discípulos para el esparcimiento de Mi evangelio, pero os aseguro al mismo tiempo Mi protección y os repito otra vez: “No os preocupais de lo que debéis hablar, porque os pondré las palabras a la boca.” De hecho tampoco tenéis que temer la violencia terrenal, mientras me llamáis a vuestro lado, entonces les daré Yo mismo la contestación y no encontrarán nada para ir en contra vuestro .... hasta que se haya cumplido vuestra misión lo que únicamente determine Yo y nunca estos poderosos que están sometidos también a Mi voluntad.

Y de hecho vais a entender que cada trabajo que se habrá realizado antes para Mi, fortalece la creencia de los hombres débiles y por eso nunca se puede hacer demasiado trabajo anticipado a que los hombres resisten durante los apuros por el anticristo que intentará de frenarlos en su desarrollo espiritual y que nunca lo logrará en aquellos que han encontrado la creencia viva en Mi. Porque ellos van a construir un muro al que va a correr en vano y que no podrá derrumbar. Pero tendrá un juego fácil con aquellos que tienen solamente una creencia formal que lo van a dejar en cuanto vean las medidas violentas de Mi adversario. Porque esos hombres están sin fuerzas y sin luz .... No saben por la fuerza de Mi nombre, por la fuerza de una fe viva y por la fuerza y el poder de un Dios, Él Señor sobre vida y muerte ....

Mientras tenéis la posibilidad de hablar y realizar libremente, debéis anunciar a Mi, a Mi amor y poder a los semejantes, debéis predicar de Mi obra de caridad y avisarles de la época que vendrá y que solamente se puede sobrevivir con una creencia profunda en Mi por Jesucristo, que llevará a todos la victoria, que se mantengan fieles y que defiendan abiertamente a Mi y Mi nombre ante el mundo en cuanto se les pida esa confesión. Pero también debéis revelarles el final aproximado a que saben que nulo es por culpa de bienes terrestres, ceder al empuje del enemigo, por la exigencia del anticristo ....Porque nadie se podrá alegrar mucho tiempo de sus bienes presuntos, porque el tiempo del anticristo está limitado y igualmente de sus seguidores, porque por el bien de Mis elegidos Yo acortaré los días y pondré un fin a su bribonería .... Y por eso no podéis perder nada en esa última época, los que me sirven con todo afán sino ganar muchísimo, porque si os persiguen por culpa de Mi nombre, vais a salvar almas como discípulos auténticos y vuestro destino será mucho mejor que aquellos se os puede ofrecer jamás en tierra, los que quieren que me vais a traicionar .... Porque aquel que lucha por Mi, con aquell estoy Yo mismo y os llevaré a la victoria ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La Promesa de Jesús del Espíritu

B.D. 7073 from 26 de marzo 1958, taken from Book No. 75

Os he prometido Mi Espíritu, cuando caminaba en la tierra. Mas ese Espíritu podía menifestarse en vosotros primeramente después de Mi muerte en la Cruz, porque El, como parte Mía, no podía abrírse paso, donde el pecado primero de la rebelión contra Mí, la gran culpa original, no estaba aún expíada, lo que primero fue posible por la Obra de Redención. Y por eso Mi Espíritu se puede manifestar ahora también allí, donde ha precedido primero la liberación del pecado, por lo que el despertar del espíritu es siempre primero la consecuencia de la redención por Jesucristo. Ahora bien puede tener lugar un despertar a la fe en El, la cual arrastra entonces trás sí la liberación del pecado, pero a ese despertar desde el interior, es ahora posible el despertar del Espíritu: Así pues, que los Dones del Espíritu se hacen manifiestos en la forma más diferente.

Y a esto debéis vosotros hombres aspirar, desde el momento que creéis en Jesucristo, en Mi incorporación y en Mi muerte en la Cruz. Entonces acordaos también de Mis Palabras, con las que os prometí a Mí Espíritu, debéis acordaros de ellas, "de que Yo Mismo estaré con vosotros hasta en el fin del mundo..." Sólo por breve tiempo podía permanecer entre vosotros en la forma del Hombre Jesús. Quien en toda plenitud Me ocultaba en sí, pero Yo quiero estar siempre presente también en los que Me anhelan, Me aman y quieren vivir a Mi agrado. Y en estos quiero Yo estar en el Espíritu, Mi Fuerza debe atravesarlos de tal modo que ellos también puedan hacer cosas extraordinarias. Así pues, donde Yo estoy presente, Me manifestaré también. Yo iniciaré a los hombres en un saber verdadero. Yo les daré fuerza para que sean activos por el bien de los semejantes, espiritual o también terrenalmente. Yo les descubriré cosas futuras, si sirve para la salvación del hombre. Yo le daré la fuerza de curar enfermos en Mi Nombre.

Y así les mostraré siempre Mi Presencia, como lo he prometido. Yo estaré en Espíritu en aquellos que Me aman y guardan Mis Preceptos. Pero Yo no obraré a través de Mi Espíritu donde la Redención por Jesucristo no ha precedido. Pues Mi Espíritu no se abre paso a la fuerza, y donde tropieza contra resistencia, permanece mudo.

Pero bendito quien le permite que se abra paso, quien cede al impulso silencioso del Espíritu de practicar el amor, los que toman el camino de Jesucristo y se entregan a El totalmente. Estos experimentarán también la Verdad de Mi Promesa, de que Yo Mismo tomo posesión de ellos, de que Yo permanezco con ellos y los doto con Dones del Espíritu. Donde Yo estoy, quiero también regalarme. Y Mi Dotación consiste siempre en la transmisión de Luz y Fuerza a los hombres débiles. Yo les proporcionaré lo mismo de nuevo, lo que repartí a Mis discípulos en la tierra: un saber extraordinario y una fuerza extraordiniaria, de modo que ellos también pueden realizar a lo que Mi Espíritu les impulse, lo que sólo como hombre les era imposible. Pero Yo sólo podía derramar Mi Espíritu en Mis discípulos, que Me habían seguido dóciles y cuya conducta y modo de vívir lo permitía, ya que Mi muerte en la Cruz les trajo antes Redención y liberación de Mi adversario, de su culpa original y por eso también de su estado de debilidad y tinieblas.

Mi Espíritu los iluminó, Mi Espíritu les dió fuerza en abundancia, pues Yo Mismo era quien estaba en medio de ellos, El que hablaba en ellos y en ellos ejecutaba obras milagrosas, cuando salieron por el mundo en Mi Nombre, para anunciar el Evangelio. Yo estaba con ellos como en Mi Tiempo en la tierra, y Yo podía estar con ellos, porque ellos sólo Me pertenecían a Mí y así podían también ahora actuar con la Fuerza del Espíritu, como Yo lo había prometido. Y así también estaré siempre con los que Me lo hacen posible mediante su conducta, que esté en ellos presente, y Yo demostraré Mi Presencia a través de un obrar fuera de lo común, por la transmisión de Luz y Fuerza. Y ellos anunciarán igualmente como Mis primeros discípulos de la Obra de Redención, porque ellos mismos están por Mi Espíritu iluminados y porque Mi Espíritu los estimula a que hablen para Mí y Mi Reino, confirmando la Verdad de sus palabras mediante los Dones del Espíritu, mediante pruebas públicas de Mi Presencia en ellos.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Incredulidad antes del fin .... Obra de Satanás ....

B.D. 7074 from 27 de marzo 1958, taken from Book No. 75

La humanidad perecerá en la impiedad, aunque sea apoyada obviamente por Mi oponente, por lo tanto, aumentando en poder terrenal y riqueza, en conocimiento y fama. Porque es y sigue siendo una ganancia mundana, que no es permanente, que deja a las almas en completa pobreza y necesidad y las devuelve a esa suerte que ha sido un estado de tormento para ellos durante un tiempo infinitamente largo.

Los hombres quieren negar un Dios y Creador, están convencidos de su propia fuerza e inteligencia, atribuyen cualquier éxito terrenal a su propio pensamiento y trabajo y, sin embargo, solo son controlados por quien quiera echarme a Mí de los corazones t pensamientos de los hombres. No creen en un Dios, ni creen en un Satanás esencial, pero están en su poder.

Y cuando ha llegado al punto en que toda creencia aparece porque los hombres solo son influenciados en esta dirección impía, entonces también ha llegado el momento en que el trabajo del oponente será terminado .... Y todas las señales están presentes que Mi oponente domina el mundo, que insta a los hombres de utilizar su fuerza vital solo terrenal, que mueve todo lo divino-espiritual a una distancia tan lejana que los hombres no hacen ningún esfuerzo por alcanzarlo ....

Directa o indirectamente obra sobre ellos, actúa abiertamente contra la fe o da a los hombres tan abundantemente de bienes terrenales que se desprenden de Mí para no ser despojados de sus alegrías terrenales, en el reconocimiento instintivo, de que ambos juntos no se les puede ser concedido. Se rinden Conmigo sin pensar, porque el mundo es demasiado seductor y tentador, y no pueden resistirlo. También sigue siendo una empresa inútil instruir a la gente de otro, porque tales voces de advertencia son ahogadas por el lado opuesto porque están siendo silenciadas .... si no de otra manera, entonces por la fuerza ....

La semilla venenosa ya se está esparciendo en la tierra aún no cultivada, es decir, a los niños se les está enseñando una representación completamente errónea de su propósito de existencia, y cada planta tierna, que, sin embargo, se vuelve hacia la luz será ahogada .... con la semilla envenenada se le hará incapaz de vivir.

Incluso de niño, el humano ya es dirigido a un pensamiento equivocado y Mi oponente sabe cómo ganarse la creencia a través de discursos hábiles. Y donde su astucia no es suficiente ayuda la violencia, porque domina a los gobernantes que se imponen allí donde no se ha construido una base sólida de fe que pueda soportar entonces a todos los asaltos.

Pero Yo también hablo un lenguaje fuerte e inconfundible .... Inicialmente de sucesos trágicos de todo tipo, que deberían mostrar a todos, la transitoriedad de la felicidad terrenal y posesiones terrenales. Y hablaré aún más claro, pero solo tendré éxito con aquellos que aún no han caído completamente victimas de Mi oponente.

Innumerables hombres terminan su vida terrenal en este estado impío y los recibe una oscuridad impenetrable y e inimaginable para vosotros los humanos. Pero esa oscuridad fue creada por ellos mismos, es el resultado inevitable de si incredulidad en un Dios y Creador; ella es la suerte que esperan todas las almas de los hombres que se rinden ante Mi oponente y no buscan deshacer la separación de Mí.

Es su propia culpa, porque toda persona es capaz de pensar seriamente en la verdad .... Ninguna persona está obligada a aceptar los puntos de vista de sus semejantes o de los que están en el poder porque los pensamientos de cada persona son libres y también puede usar su mente. Y si hace esto en el deseo de la verdad y la justicia, entonces también se le garantiza el pensamiento correcto de Mi parte, y encontrará la verdad en sí mismo.

Y por lo tanto influiré siempre en el pensamiento de los hombres a través de golpes de destino inesperados, contra los que ningún hombre podrá defenderse, porque todavía no renuncio a la lucha por cada alma individual. Y mientras que el hombre permanezca en la tierra, también crearé oportunidades para que él llegue todavía al conocimiento correcto, pero Yo no uso la coerción .... Así como Mi oponente no puede lograr el alejamiento de Mí mediante la coerción, incluso si los gobernantes terrenales toman medidas coercitivas ....

Porque Yo solo respeto la voluntad del hombre, la actitud interior hacia Mí. Y cada pensamiento dirigido hacia Mí también se fortalece y ayudará al alma a liberarse de Mi oponente. Pero ya no se registrará un gran éxito numérico, pero para Mí cada alma es una ganancia que no vuelve a hundirse en las tinieblas ....

Y Mi amor, por tanto, hará todo lo posible para salvar antes del fin a aquellos que todavía no están completamente en manos de Mi adversario, para devolverles la fe en un Dios y Creador desde la eternidad, que quiere devolver a sus criaturas la vida en libertad, fuerza y luz que tenían desde el principio ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

"Donde se reunen dos o tres..."

B.D. 7075 from 28 de marzo 1958, taken from Book No. 75

Donde haya dos o tres que se juntan en mi Nombre, Yo estaré entre ellos. Porque cada pensamiento íntimo en Mí me atrae a vosotros, por lo que siempre que hagáis que Yo mismo sea el tema de vuestra conversación y de vuestros pensamientos, podéis estar seguros de mi Presencia. Y cuando os resulto presente, también os enfocaré espiritualmente, lo que siempre os producirá una bendición que para vuestra alma es benéfica.

Por eso os convendría si frecuentemente os reunierais en mi Nombre para poder participar en esta bendición. Porque todos vosotros precisáis siempre de mi Donación de Fuerza, la que debe ayudar a vuestra alma a su progreso espiritual.

Consta que cada uno para sí puede ir en búsqueda de una unión íntima conmigo, entregándose en sus pensamientos a Mí y recibiendo de esta manera fuerza en abundancia. Sin embargo, todo intercambio espiritual está bendecido, dado que en este caso muchas almas del Más Allá pueden participar y lograr para sí mismas un progreso espiritual. Además, Yo mismo puedo intercalarme en tales conversaciones y dirigir los pensamientos hacia preguntas que ocupan a los seres humanos mismos como también a las almas del Más Allá - a preguntas que les deben ser respondidas.

Debéis reuniros en mi Nombre porque así también me demostráis vuestro amor, pues cada ser humano procura unirse con el objeto de su amor. Pocas veces ya los hombres desean cambiar impresiones espirituales, sino más bien procuran evitar tímidamente que su orientación íntima salga a la luz... De modo que raras veces hay conversaciones espirituales, y menos aun los hombres se juntan para este fin... por lo que también están privados de la bendición que les podría resultar de tales reuniones.

Pero por su parte creen que cumplen con su deber espiritual si se encuentran en uniones públicas... Pues no hacen caso a mis Palabras: “Donde haya dos o tres que se juntan en mi Nombre, Yo estaré entre ellos”. Porque estas Palabras deberían hacer pensar a todos aquellos que se imaginan haber cumplido con su deber espiritual al presenciar tales “oficios religiosos” en los que los hombres igualmente pueden entregarse a pensamientos mundanos... pues ni pensar en una entrega a Mí y una unión íntima conmigo.

Cada vez de nuevo tengo que llamar la atención de los hombres sobre el hecho que Yo solamente valoro una fe viva... y que no me conformo con un seudo cristianismo... pues cada vez de nuevo tengo que poner en énfasis que deseo estar unido con cada uno de los seres humanos. Pero cada uno tiene que realizar esta unión él mismo, y si es su seria voluntad y a petición del corazón, entonces la puede realizar en cualquier momento y en todos los lugares.

Entonces también sentirá mi Bendición notablemente y se sentirá íntimamente empujado a ponerse en contacto con sus semejantes, precisamente para hablar sobre aquello que le emociona tanto... pues mi Presencia le incita a platicar –lo que siempre sucederá– porque hombres que aspiran por lo espiritual, los que alimentan un gran amor a Mí, también siempre se encontrarán para un intercambio de ideas espirituales.

También esta Promesa mía debería estimularos a experimentar la Fuerza de mi Nombre porque si tenéis fe, también sabéis que estando en contacto conmigo podréis disponer de una Fuerza, la que luego podréis utilizar para el bien del prójimo...

Pero la fe de todos vosotros es todavía débil, por lo que cada vez de nuevo os recuerdo a mis Palabras; y si reflexionáis seriamente sobre esta Promesa, entonces la adjudicaréis aún más importancia... Pues sabréis que Yo mismo puedo surtir efecto mediante vosotros si permitís mi Actividad mediante la fuerza de vuestra fe.

Porque donde estoy Yo, no hay límites para mi Poder - a no ser que vosotros mismos determinéis los límites mediante una fe demasiado floja. Pero para que vuestra fe se fortalezca, Yo voy a bendeciros mediante las Palabras: “Donde haya dos o tres que se juntan en mi Nombre, Yo estaré entre ellos”. Y donde estoy Yo, allí mi Espíritu puede surtir efecto, y mi Amor, mi Sabiduría y mi Poder pueden manifestarse.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Seres de la luz encarnados .... los discípulos de Jesús en la época final ....

B.D. 7080 from 1 de abril 1958, taken from Book No. 75

Y vosotros sois unos de ellos que deben pronunciar como auténticos discípulos Míos Mi evangelio del amor durante la última época, aquellos que estuvieron en Mi alrededor durante el tiempo de Mi camino por la tierra y a los cuales di a Mi promesa poder servirme en el tiempo de Mi nueva venida. Si escucháis a estas palabras vais a entender entonces que importante es vuestra misión con la cual os he encomendado .... Porque solo necesito a aquellos hombres que se meten con afán y disposición en el trabajo por el amor Mios. Y este ánimo de trabajo ya no se encontraría en aquellos hombres de la tierra .... Hacía falta mandar a vosotros a la tierra, pero no pude admitir la memoria en la actividad anterior. Tenéis que pasar el camino terrestre como todos los hombres, consciente de vuestras debilidades humanas y luchando por la creencia .... Pero Mi espíritu puede activarse a través de vosotros .... Sois capaces de recibir y entender la verdad desde lo alto .... y por esto podéis repartirla por el mundo como anteriormente fue vuestro deber. Os doy una pista de vuestra procedencia, porque debéis reconocer de allí que solo para poco tiempo lleváis esta tarea en la tierra y lo que estáis llevando también en el reino espiritual, y que aquel puesto es extremadamente extraordinaria, porque lo que había empezado en aquellos tiempos .... de preparar el camino hacia la casa paterna .... debéis poner de cara a los hombres otra vez con toda insistencia para enseñarles a ellos también el camino antes de que llegue el final, antes de que comience una época nueva en una orden completamente nueva. Siempre estabais preparados para presentar en Mi nombre a los hombres a Mi y Mi obra de salvación. Pero durante la época final es hace mucho más falta que los hombres piensen en Mi, porque solo Yo soy su salvación, solo Yo puedo retirarlos del abismo al que se están acercando en su ceguera .... Pero hace falta reconocerme, tienen que llamarme igual como lo hicieron durante Mi pasaje anterior por la tierra: “Señor, ayúdame ....” Pero los hombres viven sin conocimiento, porque lo que saben de Mi y Mi obra de redención sólo es una leyenda para ellos .... Por esto debéis pronunciar con toda convicción a Mi por el mundo. Y como no podéis ser diferentes a los hombres, aunque habéis venido del reino de la luz, tenéis que recibir de Mi espíritu un conocimiento vivo sobre Mi y Mi obra de salvación para poder presentarme con convicción a Mi .... Y permite de actuar a través del alma a la actuación del espíritu en vosotros .... un procedimiento que los hombres del presenta pocas veces presentan y por eso es tan difícil llevarles a la fe. Vuestro trabajo es importante y por esto os he enseñado como antes ...., es decir, vuestra forma humana tenía que recibir anteriormente sabiduría celeste para poder predicar en medio de la gente como lo hicisteis antes. El número de Mis discípulos antes era enorme, y muchos se ofrecieron para este pasaje por la tierra durante la última época antes del final frente a la gran penuria espiritual y que necesita una ayuda urgente .... Pero cada alma luminoso tenía que ganarse de nuevo con voluntad libre este grado de amor que permite “la actuación del espíritu” .... Y la lucha del hombre no es menos difícil como de cualquier otro hombre, solo que aquel alma siempre tiene la voluntad y la unión conmigo y llevar por esto una vida en amor, la cual asegura entonces la actuación espiritual. Y entonces sí se puede transmitir Mi palabra a la tierra, Yo mismo puedo predicar el evangelio del amor a aquel que no cierra a su corazón y oído .... De nuevo os habéis convertido en preparados de Mi camino, estáis llevando solo a Mi evangelio al mundo, no habláis nada vuestro, sino Me dejáis hablar a traves de vosotros, como ha sido vuestra misión después de Mi ascensión, que os convertisteis en cuencos de Mi mismo y Yo mismo podía estar con vosotros espiritualmente. Y así estaré siempre con los hombres hasta el final de los días ....Porque sin Mí nadie va a encontrar la bendición, sin Mi el camino hacia la casa paterna no se encontrara, sin Mi los hombres andan en culpa y pecado, y su camino les guía hacia abajo. Pero los Mios participan con afán en el trabajo redentor, los Míos se ofrecen donde Yo los necesite .... Y todos vosotros que Me quieren servir, sois unos de los Míos y sois capaces de emprender un trabajo exitoso, porque estáis trabajando solo en Mi nombre .... Y si el Señor os da un puesto, os dará seguramente también la fuerza de llevarlo .... Estará El mismo con Su fuerza y Su bendición a vuestro lado y en cuanto la misión haya terminado, os recogerá a estar con Él en Su reino ....

amén

Traducido por Bea Gato

Caída de los Espíritus - Facultad de pensar - Caída de Lucifer

B.D. 7082 from 3 de abril 1958, taken from Book No. 75

Siempre donde se reunen dos o tres en Mi Nombre, estaré Yo entre ellos, porque cada pensamiento fervoroso en Mí me atrae a vosotros, y por eso podéis estar siempre seguros de Mi Presencia, si me dejáis a Mi Mismo que Yo sea el asunto de vuestra conversación y pensamientos. Mas en cuanto Yo os esté presente, seréis íluminados también por Mi espiritualmente, por consiguiente tenéis que experimentar siempre también una bendición, la cual siente benéfica vuestra alma. Y por eso debéis reuniros con frecuencia en Mi Nombre, para que participéis de esta bendición, pues vosotros todos necesitáis incesantemente Mi donativo de Fuerza, el cual ayude al alma al progreso espiritual. Cierto que también cada uno de por sí puede buscar la entrañable comunidad Conmigo, entregándose a Mí mentalmente y de ese modo recibe también fuerza en exceso, sin embargo, todo intercambio espiritual está bendecido, ya que a través de él, toman parte muchas almas del otro mundo y sacan de él un progreso espiritual. Y además Yo Mismo puedo intervenir en tales conversaciones y dirigir los pensamientos a cuestiones o problemas, en las que se ocupan tanto los hombres mismos como también las almas del más allá, las que se les deben ser respuestas. Reunios en Mi Nombre, pues de esa manera me demostráis también vuestro amor, pues cada hombre trata de unirse con el objeto de su amor. Los hombres sólo raras veces sienten la necesidad de intercambiarse en debates espirituales, más bien ellos los evitan miedosos de dejar aflorar su carácter y opinión internos e íntimos. Raramene se llevan conversaciones espirituales, y menos aún se reunen los hombres con esta finalidad. Y por eso carecen ellos también de las bendiciones, que les podría resultar de dichos encuentros. Pero ellos se creen, por otra parte, que cumplen con su obligación espiritual, en las reuniones públicas. Ellos no piensan en Mis Palabras: "Donde están reunidos dos o tres en Mi Nombre, allí estoy Yo en medio de ellos..." Pues estas Palabras tendrían que darles que pensar a todos esos que se creen haber cumplido con su deber espiritual asistiendo a semejantes "cultos divinos y misas", donde el hombre, del mismo modo también, está abismado en otros pensamientos mundanos y de un fervor o unión íntima Conmigo, ¡ni pensarlo! Cada vez de nuevo tengo que señalar a los hombres, que Yo sólo avaloro una fe viva, que Yo no me dejo contentar con un cristianismo aparente, fingido. Cada vez de nuevo tengo Yo que acentuar e insistir, que Yo anhelo estar unido con cada hombre en particular, mas que esa unión tiene que establecerla también cada uno de por sí mismo separado, la cual en verdad, puede establecer en todo momento y en todo lugar y localidad, si ésta es su seria voluntad y su vivo anhelo. Entonces notará también Mi bendición perceptiblemente, y luego se sentirá inducido a buscar contacto con sus semejantes, para hablar precisamente sobre ello, de lo cual se siente poderosamente conmovido, porque Mi Presencia lo impulsa a ello, a comunicarlo, a deshacerse de ello, igual lo que suceda, porque los hombres que están llenos del amor hacia Mí, siempre se reunirán con los que tienen ambición espiritual para intercambiarse espiritualmente.

Que estas promesas Mías os impulsen a probar la Fuerza de Mi Nombre, pues si creéis, sabéis también que podréis disponer de Fuerza en el contacto Conmigo, la cual, por otra parte, podéis emplear para el bien de los semejantes. Pero aún es débil toda vuestra fe, pero siempre de nuevo os llamo Yo, trayéndoos a la memoria Mis Palabras, y si reflexionáis seriamente sobre ellas, daréis más importancia también a estas promesas; llegaréis a saber que Yo Mismo puedo obrar a través de vosotros, si sólo permitís Mi obrar por la firmeza de vuestra fe. Pues donde Yo estoy, no tiene límites Mi Poder, bajo condición, que vosotros mismos no pongáis límites mediante vuestra floja fe. Mas Yo quiero bendeciros, para que también vuestra fe se refuerce mediante estas Mis Palabras: "Donde se reunen dos o tres en Mi Nombre, allí estoy Yo entre ellos ..." Y donde Yo estoy, allí puede obrar Mi Espíritu y Mi Amor, Sabiduría y Poder en forma manifíesta.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Viernes Santo

B.D. 7083 from 4 de abril 1958, taken from Book No. 75

Acordaos siempre de mi infinito Amor hacia vosotros que me indujo a realizar la Obra de Redención para vosotros. Lo que el hombre Jesús experimentó y sufrió en la Tierra, esto lo hizo por Amor a sus semejantes de los que sabía que se encontraban en una gran miseria espiritual. Él, como hombre, ya sabía de la inmensa culpa del pecado de los hombres, y de la falta de esperanza de liberarse de ella sin ayuda  .... Este conocimiento fue la consecuencia de su Vida de Amor, por lo que Él tuvo Piedad de la humanidad y quiso ayudarla.

Como resultado de su Amor, Jesús también se dio cuenta que debía cumplir con una Misión  .... que Yo mismo le había enviado a la Tierra para que Él pudiera servirme como envoltura  .... para que así Yo mismo pudiera cumplir en Él la Obra redentora de la cancelación de esta gran culpa de pecados  .... Pues conforme a esta Misión se cumplió su camino por la Tierra - un camino de apuros y sufrimientos inconmensurables, los que debían primero elevarle a la madurez  .... apuros y sufrimientos que su Alma ya experimentó por su permanencia entre la humanidad pecadora, porque su Alma había bajado del Reino de la Luz a las tinieblas  ....

Pero la forma terrenal que cobijó al Alma, antes debía purificarse a través de aquellas amarguras y miserias por medio de continuas luchas contra deseos y pasiones apegadas, y así llegar a ser finalmente un receptáculo digno de Mí mismo, al que Yo entonces colmé enteramente, y así fui Uno con Él.

Y a eso –en su sentido propio– Jesús empezó su Misión: traer Luz a los seres humanos, comunicarles la Verdad, predicarles el Evangelio del Amor, vivir una Vida ejemplar y mostrarles así el camino que también ellos debían recorrer - si después de dejar el cuerpo material atrás intentaban entrar en el Reino de la Luz y la Bienaventuranza  .... Para que, por último, terminara su pasaje por la Tierra con una Obra de Misericordia incomparable  .... con su camino de Pasión más amargo y la muerte más dolorosa en la cruz, ofrecidos como Sacrificio por la deuda de pecados de la humanidad.

Bien que esta Misión haya siso realizada por un hombre, pero Yo mismo estaba en este hombre - porque Yo mismo como Amor eterno cumplí con la Obra de Redención, dado que únicamente el Amor era capaz de semejante Sacrificio  .... únicamente el Amor podía soportar el dolor del camino de la Pasión, y sólo el Amor pudo procurar la Fuerza para soportar pacientemente todo esto plenamente conscientemente, incluso su muerte. Aunque el hombre Jesús en la cruz haya exclamado: “¡Dios mío, Dios mío!, ¿por qué me has abandonado?”, esta exclamación fue sólo una confirmación que la Divinidad en Él no le empujaba a este Acto, sino que el hombre Jesús con su Voluntad totalmente libre había ofrecido el sacrificio por sus semejantes, porque el Amor en Él le condujo a la ejecución del Acto, lo que no le coartó en su libertad de pensar y de actuar libremente. El hombre Jesús tomó sobre sus hombros todo el peso del pecado de la humanidad, y caminó con él a la cruz  ....

Nadie de vosotros los hombres puede entender el sentido de estas palabras en todo su fondo. A pesar de que Yo mismo haya llevado a cabo la Obra de Misericordia, –porque sin Amor tampoco el hombre Jesús habría sido capaz de cargarse con semejante exceso de sufrimientos y tormentos– por otra parte la Divinidad no podía sufrir, por lo que esta carga de dolores y sufrimientos tenía que ser entregada a un Alma capaz de sufrir - a un hombre cuyo cuerpo era sensible para dolores, y que así ya expiaba lo que toda la humanidad había causado en contra de Dios.

También el Alma de este hombre sufrió indescriptiblemente porque venía del Reino de la Luz a las tinieblas de la Tierra, lo que ya era una tremenda tortura para este Alma. El hombre Jesús constaba:  .... “Este es mi hijo muy amado, en quien tengo mis complacencias”. Él se dedicó a Mí con todos sus Sentidos y con todo su Amor. Él se movía en medio de la humanidad pecadora y su alma me buscó incesantemente a Mí, a su Dios y Padre desde toda eternidad. Su Amor me insistió a influir continuamente en Él, con lo que así pudo llevarse a cabo la unión entre el hombre y Dios, o sea, que se cumplió plenamente lo que está escrito: “Dios se hizo hombre”, y eso dentro del orden completamente legal. Porque Yo nunca habría podido escoger una forma humana como morada si esta no hubiera sido puro Amor, pues Yo mismo nunca habría podido unirme con algo impuro  .... Pues toda sustancia inmadura fue espiritualizada por el camino de la Pasión del hombre Jesús  .... y al mismo tiempo la culpa del pecado de toda la humanidad fue redimida porque había Uno que por puro Amor se sacrificó por sus semejantes  ....

Con su muerte el hombre Jesús me glorificó a Mí mismo, y Yo le glorifiqué a Él eligiéndole como Envoltura visible de Mí mismo para toda eternidad. Pues, en Él Yo mismo he llegado a ser la Divinidad visible para todos mis seres creados que se hacen dignos de poder contemplar a Dios. Mientras viváis en la Tierra siempre podréis imaginaros mi infinito Amor que os ayudó a liberaros mediante la Obra de Redención  .... Pero comprender esta Obra de Misericordia en toda su profundidad, esto sólo lo podréis cuando vosotros mismos ya habréis entrado en el Reino de la Luz, cuando la Luz de la Comprensión vuelva a penetraros como antaño  .... Entonces vosotros mismos podréis participar en Él  .... entonces vosotros mismos experimentaréis su realidad, y solamente entonces comprenderéis mi infinito Amor que hizo todo para recuperar a sus hijos que antaño se perdieron por la inmensa culpa de su apostasía de Mí  ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Mediante la Resurrección de Jesús la muerte ha perdido su aguijón

B.D. 7086 from 7 de abril 1958, taken from Book No. 75

Para cada ser humano la hora de su fin está predestinada. Y sin embargo, no la tiene que temer porque no se trata del propio final, sino el ser humano va a resucitar porque su alma sólo se deshace de su envoltura terrenal que en su vida terrenal era una atadura para él... Por eso ahora puede entrar en el Reino del Más Allá - en el supuesto de que su modo de vida en la Tierra haya correspondido a mi Voluntad porque entonces su alma ya ha logrado cierto grado de madurez.

De modo que no existe un fin, a pesar de que pueda haber una muerte, es decir, un estado inanimado del alma, la que aun así no ha perecido. Para esto Yo he muerto en la cruz y resucitado en el tercer día, para que el ser humano, es decir, su alma, pueda experimentar la resurrección... que pueda salir de la tumba y volver a entrar en el Reino que es su verdadera patria.

Que el alma no perece es una Ley incontrovertible, porque todo lo que surgió de Mí es y sigue siendo eternamente imperecedero. Y el alma es el ser espiritual que surgió de Mí, de modo que también perdurará aunque el cuerpo se muera. Pero que ahora después de su muerte corporal el alma pueda resucitar en Luz y esplendor, lo que sólo fue posible después de mi muerte en la cruz y de mi Resurrección, porque antes estaba todavía cargada con su pecado primario de su apostasía de Mí - en aquellos tiempos remotos... donde todavía hubo tinieblas y una oscuridad sepulcral de los que el alma no podía escapar... pues Jesucristo, el Redentor divino, aún no había hecho rodar la losa sepulcral...

O sea: Para aquellas almas aún no se había realizado expiación alguna, y su culpa del pecado no podía ser redimida sin prestación de expiación... Por eso también hubo tinieblas en las almas de los seres humanos, porque les faltaba toda fe en una resurrección después de la muerte... se encontraban rodeados de una noche sepulcral y la muerte les ha llegado a ser un horror.

Por eso, el tercer día, Yo resucité de los muertos para demostrar a los seres humanos que con la muerte del cuerpo la Vida no se acabó, sino que el alma resucita y sólo deja el cuerpo atrás porque este aún no está espiritualizado suficientemente para que, a la vez, lo pueda llevar al Reino espiritual - lo que a Mí me resultó fácil porque cuerpo y Alma se habían puesto el vestido espiritual, y el cuerpo ya no tenía que pasar por un proceso de maduración en esta Tierra.

Mediante mi Resurrección Yo quería quitar a los seres humanos los horrores ante la muerte... Yo quería demostrarles que, cuando les toca la hora inevitable y dejan el cuerpo humano atrás, sólo se trata de un cambio del paradero para el alma. Por eso Yo resucité de los muertos porque he vencido la muerte, es decir, a aquel que trajo la muerte al mundo.

De modo que ningún ser humano tiene todavía que temer la hora de la muerte, porque en realidad no es otra cosa que la entrada en la verdadera Vida que dura eternamente... La muerte ha perdido su aguijón... Pero hay algo que es imprescindible: el ser humano debe reconocer mi Obra de Redención y aceptar las Gracias que Yo conseguí para vosotros mediante mis Sufrimientos y mi muerte en la cruz... que el ser humano se deja redimir por Jesucristo, de modo que también su culpa del pecado original esté redimida antes, y que Jesucristo ahora puede hacer rodar la losa sepulcral para que el alma pueda salir de la oscuridad de la tumba y entrar en la Luz clara, para que ahora entre en la Vida eterna.

El que teme la hora de la muerte, todavía arrastra consigo aquella gran culpa, pues aún no ha encontrado la redención por medio de Jesucristo... aún no se ha liberado de las tinieblas que le envuelven. Todavía se encuentra en la tumba de su pecado, aunque su cuerpo todavía viva en la Tierra...

Porque si se ha entregado a mis Manos, si me ruega íntimamente de acordarme de Él cuando la hora ha llegado, entonces perderá todo miedo del fin del cuerpo... Este se dormirá bienaventuradamente en paz con su Dios y Padre. Sólo dejará su cuerpo en esta Tierra, pero el alma resucitará a la Luz sin sentir la oscuridad de la tumba, porque Jesucristo mismo la tomará de la mano y la llevará afuera de su envoltura corporal... la llevará por la Puerta de la Vida. Y ella será consciente de que también ella ha resucitado de los muertos, y que ahora vivirá eternamente...

Que el Hombre Jesús ha resucitado de los muertos, esto es una gran Verdad; y los que tienen fe en Él como Hijo de Dios y Redentor del mundo –como Emisario mío, en El que Yo mismo me he encarnado en la Tierra–, estos tampoco tendrán miedo de su propia hora de muerte. Porque Jesucristo les ha dado la Promesa que Él va a preceder para preparar morada para todos que tengan fe en Él... De modo que también estos resucitarán a la Vida eterna, y Él mismo los atraerá a Sí, tal como se lo ha prometido...

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Incredulidad en el obrar del Espíritu - Incomprensión de la Escritura

B.D. 7088 from 10 de abril 1958, taken from Book No. 75

Quien no cree en el obrar de Mi Espíritu en la forma de que Yo Mismo hablo a los hombres, de que ellos pueden percibir Mi Voz, Mi Palabra en sí mismos, ese no tiene tampoco ningún derecho de referirse a la Biblia como según ellos dicen la única y exclusiva Escritura, en la que Yo manifesté Mi Voluntad. Pues él no conoce esta Biblia, él la lee sólo con su juicio del mundo, mas no con mente iluminada, de lo contrario encontraría él en ella también en la Palabra apuntada por Mis discípulos la indicación a Mi obrar del Espíritu en los hombres.

"Yo estoy con vosotros hasta en el fin del mundo ...", ¿Qué otra cosa debiera significar, más que Yo siempre e incesantemente permanezco entre vosotros en el Espíritu, puesto que corporalmente os dejé cuando ascendí al Cielo? Y si Yo pues os prometí Mi Presencia. ¿Creéis vosotros entonces, que Yo me íba a quedar callado en silencio y que no os daría ninguna prueba de Mi Presencia? "Yo quiero manifestame a vosotros ..." Yo quiero enviaros el Consolador que os dirigirá en toda la Verdad y os traíga a la memoria todo lo que os he dicho ..." ¿Podía, tal vez, daros una indicación más clara sobre Mi obrar espiritual en vosotros y a vosotros? ¿De qué otra manera debéis ser "dirigidos en la Verdad", mas que por medio de instrucciones, las que la "Eterna Verdad Misma" deja que os llegue? ¿De qué otra forma y cómo podía Yo traeros a la memoria Mis Palabras habladas en quel tiempo, mas que hablándoos y rememoraros todo? ¿Cómo podía manifestarme a vosotros de otra forma para que descubráis Mi Presencia? ¿ Y qué os induce a vosotros, los que rechazaís Mi Palabra de lo alto hablada, a ese rechazo? Pero seguro que jamás el afán de la Verdad, más bien que no queréis, en vuestra ceguera espiritual, ser conducidos fuera de ella, os gusta bien persistir en ella dentro, no anheláis a la Luz, y sois interiormente altivos. Esto hay que decíroslo, para que sepáis una explicación, por qué Mis Palabras no os afectan, por qué no las reconocéis como "Voz del Padre". Pues la humildad interior más profunda abriría vuestro corazón para recibir la Merced de Gracias que son inigualablente deliciosas, las que llegan a ser primeramente dádivas de Gracias, precisamente entonces, si el hombre es humilde.

Cada vez de nuevo hice mención durante Mi caminar en la tierra del Derramamiento de Mi Espíritu, y los hombres lo saben de la Escritura, que esa promsa se cumplió en Mis discípulos después de Mi Ascensión al Cielo. Mis Promesas no sólo eran válidas a Mís disípulos, ellas valían a todos los hombres que viven igual como Mis primeros discípulos. ¿Por qué debía Yo haber hablado sólo a Mis discípulos de entonces por medio del Espíritu ? ¿Por qué no puedo Yo hablar cada vez de nuevo a aquellos, que se han consagrado en amor a Mí, que me sirven y quieren llevar de nuevo Mi Evangelio en el mundo?

Vosotros, los que rehusáis, vosotros en verdad no estáis todavía íluminados por Mi Espíritu, vosotros no me oís y tampoco comprendéis Mi Palabra escrita, aunque os sea bien conocida cada letra. Vosotros todavía estáis muertos en el espíritu, de lo contrario pudiérais reconocer Mi Voz, pues Yo hablo en verdad de tal modo, que se me puede reconocer y soy reconocible por los hombres y por cada uno que es de buena voluntad. Mas vuestra voluntad no es buena, porque os dejáis aún dominar por Mi adversario, quien ha puesto en vosotros su carácter orgulloso. Y a través del orgullo no se abre camino Mi Gracia, el orgullo negará y rechazará siempre lo que ofrece Mi Amor como un obsequio inconmensurable de Gracias, pues el orgullo es parte del enemigo, y este siempre influenciará a los hombres, a que denieguen Palabras del Amor y Gracia del Padre.

Y antes de que no os volváis humildes en vuestros corazones, no os recreará mi Merced de Gracia tampoco, sino que hostilizaréis todo lo que se le proporciona a los hombres a través de la Voz del Espíritu para la salvación de su alma.

Y tampoco la Escritura será para vosotros, ni os dará ya más que letras muertas, tampoco llegaréis a la Vida mediante la Escritura, porque también a través de la Escritura Yo sólo puedo hablar a aquellos, que en la más profunda humildad me suplican, que Yo Mismo quiera hablarles. Porque sólo a los humildes les doy Mis Gracias.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Encarnación de seres satánicos .... Destierro nuevo ....

B.D. 7092 from 14 de abril 1958, taken from Book No. 75

Cada época de redención es de un cierto periodo de tiempo, y esto también se cumple, porque fue determinado por Mí con toda sabiduría y amor, así fue reconocido en el plan de Mi orden eterno de Salvación como suficiente para la redención de lo espiritual, que en esta época camina sobre la tierra como humano.

ro si el éxito espiritual no se logra en este tiempo, entonces esto se debe únicamente al libre albedrio de los hombres, porque este no está determinado. Todos los hombres pueden alcanzar la libertad porque todas las gracias están disponibles para ellos, porque ellos son guiados y cuidados por seres espirituales en Mi nombre, y porque además todo se acerca a ellos de tal manera que solo necesitan tomar el camino hacia Mí.

ro no están obligados a hacerlo .... toman su decisión de voluntad completamente libremente durante su vida terrenal. Pero tan pronto como ha pasado el tiempo de una época de redención, la fecha limite ha expirado inevitablemente para esto espiritual que camina como ser humano sobre la tierra, el plazo que le fue concedido ha expirado, y el grado de madurez de este ahora es decisivo para la permanencia de ese espiritual.

mienza una nueva época, que volverá a tener un tiempo específico, porque al final de un periodo de desarrollo siempre es de esperar que todo ha salido fuera de orden, porque en el tiempo antes del final la “oposición de Dios” ha tomado la delantera, es decir, la humanidad ignora todas las posibilidades de progreso del desarrollo, porque ya no se esfuerza por el éxito espiritual y porque ahora la tierra lleva mucho de “espiritual encarnado humano”, lo cual todavía es completamente apóstata para Mí, que se deja influenciar mucho más por Mi oponente que por Mí, que por lo tanto todavía pertenece a los fieles seguidores de Mi oponente.

ro este espiritual también tuvo que ser admitido a la encarnación en la tierra porque había llegado su hora, que también está fijada para aquellos seres que recorrieron el camino a través de las creaciones hasta llegar a su último estado como humano .... Porque para todos estos seres existe la posibilidad de renunciar a su antigua resistencia y volverse libres durante una época de redención. Y es por eso que siempre se mantiene la duración, aunque apenas se puede contar con éxitos en el último tiempo.

ro si tal época ha pasado, entonces todo lo espiritual que pertenece al oponente, así como a él mismo será atado nuevamente .... es decir, lo espiritual, que fracasó como ser humano, se vuelve a disolver y se vuelve a atar en las creaciones de la tierra nueva; pero él mismo está privado de su fuerza y poder y ya no puede probar suerte con los humanos, que ahora están encarnados en la tierra nueva .... Una nueva época comienza de nuevo según el Plan de Salvación desde la eternidad, donde Mi amor, sabiduría y poder se revelan a todos los hombres que ahora caminan sobre la tierra con el propósito de finalmente librarse de la forma.

n embargo, la duración de un periodo de redención generalmente no puede ser determinada con certeza por los hombres, lo que también se basa en Mi sabiduría, porque toda prueba les impediría actuar libremente en su voluntad y creencia. Y es por eso que los anuncios de un fin inminente no encuentran fe en aquellos hombres que pertenecen a estos “fracasados”.

ro esto no Me impide llevar a cabo Mi Plan de Salvación, pero los que sufren siempre serán solo los hombres que no quieren aceptar nada de lo que se les transmite, porque su destino está sellado: un periodo de gracia infinitamente largo no ha tenido éxito para ellos, y tienen que comenzar de nuevo donde se encontraron al comienzo del periodo actual de redención ....

rán engendrados nuevamente en la materia dura de la que se les permitió deshacerse ya desde hace un tiempo interminablemente largo .... Un destino, que realmente no es deseable y, sin embargo, no puede evitarse porque nuevamente abusaron de su libertad ya ganada.

ro para Mí, mil años son como un día .... Sin embargo, una vez ha llegado el momento en que se ha cumplido una época, donde este tiempo de gracia toca a su fin, que fue concedido a lo espiritual para la liberación .... Porque Mi plan es inevitable, porque se basa en la sabiduría y el amor más profundo y nunca quiero dar la muerte, sino siempre la vida a los seres, que una vez habían elegido la muerte libremente, pero que deberán ser despertados a la vida nuevamente por Mí ....

én

Traducido por Hans-Dieter Heise

"Muchos son los llamados, pocos los elegidos ...."

B.D. 7093 from 15 de abril 1958, taken from Book No. 75

"Muchos son los llamados, pero pocos los elegidos ...." Pero no deben tomar estas palabras como si sólo concediera gracias especiales a algunos, como si eligiera arbitrariamente a Mis siervos y colaboradores en esta tierra. Más bien, está en ustedes mismos el prepararse de tal manera que ahora pueda elegirlos para una actividad que requiere ciertos requisitos previos que no todos pueden llevar a cabo si no moldean correspondientemente su forma de ser. Y muchos podrían hacerlo .... por lo tanto muchos son los llamados .... Pero sólo unos pocos lo hacen, sólo unos pocos se toman la transformación de su naturaleza tan en serio que también puedo elegirlos para que Me sirvan. Pero, de nuevo, esta elección por Mi parte es imprescindible, el ser humano no puede "llamarse" a sí mismo, ni puede ser llamado por un compañero a ser un verdadero siervo de Dios .... por lo que tampoco todos los que pretenden serlo en la tierra deben ser considerados como "Mis siervos". Para entrar en Mi servicio hay que cumplir primero las condiciones que permiten la actuación de Mi espíritu. Y Mi espíritu, a su vez, sólo puede hacerse efectivo si el ser humano, a través de un diligente trabajo del alma, se prepara para convertirse en un recipiente en el que Mi espíritu pueda ahora fluir constantemente. Y este trabajo del alma consiste en la transformación de su ser .... en la transformación de su amor egoísta en amor altruista al prójimo .... porque sólo puedo obrar en una persona a través de Mi espíritu si ésta vive una vida de amor y, por tanto, también puede entender el lenguaje del amor eterno que ahora se expresa a través del espíritu. Ciertamente, no es posible negar la presencia de amor en todas las personas que pretenden ser Mis siervos .... que han hecho todos los preparativos terrenales para ejercer una profesión que se considera oficialmente como "pastoral". Pero estas personas primero tienen que tratar de liberarse de conocimientos adquiridos, primero tienen que establecer un vínculo tan íntimo Conmigo que este vínculo también resulte en ser elegido por Mi para servirme .... Y deben creer que les daré una respuesta a cada pregunta que hagan .... Por lo tanto, deben estar conscientemente a la escucha por una respuesta y así hacer posible que ahora les enseñe directamente, en la forma que sea .... Pero estos vínculos Conmigo no se establecen a través de oraciones formales o de la realización de actos ceremoniales .... sino que requieren una devoción infantil al Padre, por lo tanto también una fe infantil, que también surgen de su vida de amor. Sólo entonces la llamada también vendrá de Mi lado, porque entonces será guiado e instruido por Mi espíritu, sólo entonces el conocimiento que recibió a través del estudio cobrará vida en él, o bien, si es completamente ignorante, será instruído por Mi espíritu .... por Mí mismo .... en el conocimiento que corresponde a la verdad. Y sólo entonces podrá ser un siervo adecuado para Mí en la tierra, un siervo que Me defienda a Mí y a Mi nombre ante el mundo. Y como todos los humanos son capaces de desarrollar el amor dentro de ellos mismos, también son todos llamados .... Pero sólo puedo elegir a los que se han hecho aptos por su propia voluntad. Pero nadie puede considerarse como uno de Mis siervos si les es ajena la 'obra del espíritu' .... que no cree que Yo me revele a los hombres en la Palabra, que niega que Yo me dirija directamente a Mis hijos en la tierra .... que, por lo tanto, tampoco entiende lo que son los 'dones del espíritu', que duda de toda obra del espíritu porque su naturaleza o actitud hace imposible que Mi espíritu se exprese en él. Y esta carencia se observa en general, especialmente en los que se autodenominan Mis representantes en la tierra quienes niegan toda 'actividad directa de Dios a través de Su espíritu', y se oponen y combaten a todo 'elegido'. Y esto también es una señal del tiempo final, que sólo unas pocas personas son todavía de espíritu iluminado, pero que muchos afirman haber sido designados por Mí para el cargo que ellos administran en la tierra. Sin embargo, nunca podrán hablar a sus semejantes en Mi lugar porque no Me dan la oportunidad de expresarme a través de ellos. Más bien, hablan sus propias palabras y esto quedará sin efecto o sólo tendrá un efecto perjudicial, pues donde Yo no puedo hablar habla Mi adversario, aunque aparentemente utilice palabras divinas. Todos estos siervos son sólo siervos del mundo que buscaron y encontraron el honor, la fama o una existencia terrenal segura, pero a los que el reino de Dios aún no se ha acercado .... que no están más cerca de su Dios y Creador que un sinnúmero de sus congéneres, de lo contrario se esforzarían por la iluminación interior con todas sus fuerzas y ahora también establecerían el contacto Conmigo, que entonces también podría ser seguido por la llamada de Mi parte. Precisamente la efusión del Espíritu es todavía un concepto incomprensible para las personas y esto es la señal de que todavía no han despertado su espíritu dentro de sí mismos a través del amor. Pero para ser un siervo idóneo para Mí debe haber precedido este despertar del espíritu, pues sólo entonces podrá recibir las instrucciones de Mí, sólo entonces podrá y hará el trabajo para el que le necesito .... Sólo entonces será elegido por Mí para una misión que es extremadamente urgente y que, por lo tanto, también requiere de los colaboradores adecuados en la tierra para ser llevada a cabo para la bendición de las personas que necesitan ayuda en la adversidad espiritual ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

No se equivoquen (\) con la vida eterna ....

B.D. 7096 from 18 de abril 1958, taken from Book No. 75

No se equivoquen (\*) con la vida eterna .... Aunque se les concederá a todos una vez, todavía pueden pasar tiempos eternos, tiempos de agonía y oscuridad sin fin, en los que están en la muerte, en un estado de completa falta de fuerza y luz. Y pueden prolongar este tiempo de agonía infinitamente de modo que también puedan hablar de "condenación eterna" que Yo, sin embargo, no les he impuesto sino que ustedes mismos crean por su propia voluntad y siguen creando de nuevo si no utilizan su existencia como seres humanos para adquirir la vida eterna. No dejo que ustedes se pierdan para siempre porque son Mis criaturas a las que he amado desde el principio y tampoco dejaré de amar. Pero no puedo darles la vida antes de tiempo si ustedes mismos prefieren el estado de muerte, si ustedes mismos no están dispuestos a aceptar la vida de Mi mano .... Pero pueden adquirirla con facilidad, pues sólo tienen que encomendarse a Aquel que es la Vida desde la eternidad .... Y la vida terrenal te es dada para este propósito, donde estás en posesión del intelecto y del libre albedrío, donde puedes recibir instrucciones sobre tu tarea terrenal y así sólo necesitas querer salir del estado de muerte. Y este tiempo terrenal es tan corto, no se te exigen grandes sacrificios por lo que te es regalado con el uso correcto de tu voluntad. Tu vida como ser humano es muy corta, pero es suficiente para que alcances la meta .... Sin embargo, el tiempo de tu desarrollo preliminar fue infinitamente largo hasta que pudiste entrar en el escenario como ser humano .... Y volverá a pasar el mismo tiempo infinito hasta que vuelvas a tener la gracia de repetir tu decisión de voluntad. Se trata de eternidades cuyo alcance ustedes, los humanos, no pueden imaginar porque su pensamiento en el estado imperfecto también es sólo limitado. Y al igual que no conocen este tormento porque, para la duración de la vida terrenal, les ha sido quitado el recuerdo del tiempo de su desarrollo anterior, tampoco conocen la dicha inexpresable que conlleva el concepto de "vida eterna". No saben de las glorias que les esperan en Mi reino cuando decidan finalmente volver a Mí .... Y ni el uno ni el otro conocimiento se les puede demostrar porque entonces se haría imposible una decisión libre de la voluntad. Pero deberían creerlo incluso sin pruebas y ahora recorrer su vida terrenal correspondientemente , no deben perderse insensatamente la dicha de una "vida" en Mi reino, todos deben incluir esta posibilidad, aunque les parezca inverosímil, en su pensamiento intelectual .... y deben vivir de tal manera que no tengan que reprocharse cuando llegue la hora de su partida de esta tierra. También deberían escuchar a los que hablan de aquellas cosas que no tienen nada que ver con el mundo material .... Y también deberían reflexionar en ello e imaginar cómo sería su existencia si ellos tuvieran razón .... Hay demasiado en juego para ustedes, humanos, no se trata de un número de años como en su vida terrenal .... se trata de una vida eterna, se trata de un estado interminable de dicha suprema .... de un estado en la luz y la fuerza que era de ustedes en el principio .... Y para esta eternidad en la luz y el poder sólo necesitan un tiempo muy corto, un "momento" en esta eternidad, para practicar la renuncia a cosas completamente inútiles .... Pero ustedes valoran estas cosas de forma inusitada, y por eso se pierden, como desechándola, la "vida" para ustedes mismos y permanecen de nuevo en la muerte por eternidades .... Y todo lo que Yo puedo hacer para ayudarles a vivir es enviarles constantemente a Mis mensajeros humanos para que les adviertan y amonesten en Mi nombre, que les animen a hacer un intento de alcanzar la verdad .... que les señalan hacia Mí, para que Yo, como única Verdad, ilumine sus pensamientos, que les aconsejen establecer el vínculo Conmigo mismo para que entonces pueda agarrarles y atraerles hacia Mí .... Sin embargo, tienes que dar el primer paso porque Yo no te obligo por tu bien. Pero también apoyo y fortalezco la voluntad más débil que se dirige a Mí. Porque para darte la vida dejé que surgiera toda la creación. No quiero que mueras, quiero que vivas y que por fin escapes de tu estado de muerte que ya ha durado eternidades .... Quiero otorgarles de nuevo Mi amor y prepararles a todos un destino glorioso que no se acabará nunca más .... Pero no puedo impedirles si vuelven a tomar el camino del abismo, si vuelven a seguir voluntariamente a quien una vez les arrebató la vida y les entregó a la muerte. Sólo puedo gritarles una y otra vez: 'No se equivoquen con la vida eterna ....'. Pero deben cumplir voluntariamente con este llamado Mío, deben tratar de ganar la vida mientras vivan en la tierra, y les ayudaré verdaderamente a hacerlo porque les amo ....

(\*) N. Del T.: La palabra original (verscherzen), como usada aquí, implica perderse de, o dejar pasar „alegremente“ (tontamente), sin aprovecharla, una oportunidad valiosa.

Amén

Traducido por J. Gründinger

Todo tiene un propósito .... Plagas .... Maleza ....

B.D. 7098 from 20 de abril 1958, taken from Book No. 75

Sin propósito y objetivo no hay nada que exista en toda la creación .... Sin embargo, ustedes no siempre son capaces de reconocer el propósito preciso de una obra de creación, y a menudo se preguntan por qué se creó una u otra, porque según su entendimiento no parece servir para nada. Pero una sola explicación debería bastar, que todo es "fuerza salida de Dios" que un día volverá a activarse, pero que esta "fuerza" es muy diferente en su eficacia porque también está a muy diferentes distancias de Dios. Y la "distancia" debe equipararse a "resistencia" ..... Por lo tanto, existe lo espiritual .... fuerza una vez emanada de Dios .... que, a pesar de un curso ya muy largo de desarrollo en la ley de la compulsión, ha reducido en muy poco la resistencia, pero que continúa el curso del desarrollo según el Orden Divino y, por lo tanto, siempre toma nuevas formas externas que permiten un lento entrar en actividad, pero esta actividad está de nuevo de acuerdo con la resistencia de lo espiritual. Por lo tanto, no presta ningún servicio evidente a los seres humanos o a otras obras de la creación pero, sin embargo, sirve indirectamente .... Lo entenderán cuando piensen en las plagas del reino animal y vegetal, en todas las alimañas o plantas venenosas .... precisamente lo que ustedes consideran inútil o perjudicial en la creación de la naturaleza ..... Pero todas estas formaciones son portadoras de una fuerza divina, que también da a las sustancias espirituales encerradas en ellas una pequeña posibilidad de purificación ..... Y al mismo tiempo estas obras poco vistosas de la creación sirven de nuevo a otras creaciones, para su conservación .... en parte como alimento para los seres vivos más grandes, en parte como fertilización del suelo nutritivo del mundo vegetal, aunque ustedes, los humanos, no pueden observar tal intercambio .... Y también pueden servir al propio ser humano en su desarrollo espiritual, desarrollo que también requiere muchas pruebas en las que el ser humano debe salir airoso, acreditarse, ya sean pruebas de paciencia de todo tipo o también una actitud sensata hacia todo lo que la voluntad de Dios ha dejado surgir. Nada carece de sentido y de finalidad; sin embargo, que el ser humano reconozca el sentido y la finalidad de cada obra no es decisivo, sino que su fe en la sabiduría, el amor y el poder de Dios debe darle también una cierta reverencia hacia todo lo creado, pues de lo contrario duda de la sabiduría, el amor y el poder de Dios. Para la corriente de fuerza que una vez emanó de Dios .... para las sustancias disueltas de los espíritus primordiales .... toda cubierta material es una gran gracia, ya que fueron tomados por el amor de Dios y así transferidos a una forma externa .... E incluso si varias formas externas evidencian la rebeldía contra Dios .... pero el hecho que, aún así, Dios agarró lo espiritual para conducirlo lentamente hacia arriba en la ley de la compulsión, esto debería enseñarles a ustedes, los humanos, a mirar cada obra de la creación con ojos espirituales, y deberían considerar que Dios sabe verdaderamente mucho de lo que todavía está oculto para ustedes, los humanos, y que, por lo tanto, no deberían juzgar prematuramente criticando las creaciones de Dios, lo que realmente no tienen derecho a hacer. Porque en cuanto crean que la creación es obra de Dios, toda obra de la creación debe estar también fuera de toda duda para ustedes. Y entonces también aprenderán a mirar con ojos amorosos aquello que antes despertaba su asco y aversión .... pero esto no quiere decir que ahora deban promoverlo en contra de su propósito natural. Pues tan pronto como se demuestre que causa un daño, también pueden actuar contra él y poner fin a su curso de desarrollo, ya que esto también es la voluntad de Dios de que estas creaciones no tengan una larga vida y que, por así decirlo, también tienen derecho a acortar su vida para que las sustancias espirituales se lleven a una cierta madurez en formas externas siempre nuevas para entonces también ser admitidas para funciones de servicio, tan pronto como la resistencia anterior disminuya, tan pronto como la sustancia espiritual se haya suavizado hasta tal punto que ahora sirva de buena gana y así ascienda lentamente. Y ustedes, los humanos, deben saber que ustedes mismos, es decir, sus almas, también albergan esas sustancias que han tenido que recorrer ese camino anteriormente mencionado .... Porque tienen todo lo que sus ojos son capaces de ver .... Pero el amor, la sabiduría y el poder de Dios saben guiar todo en el orden correcto, porque Él sólo persigue sólo un objetivo, que también logrará un día ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Tiene la vida en tierra un fin absoluto o es medio para el propósito ....

B.D. 7100 from 23 de abril 1958, taken from Book No. 75

El camino sobre la tierra como hombre no tendría ningún razonamiento si fuese solo para el propio propósito .... o los hombres encontrarían difícilmente una razón equivalente, porque estáis viendo los destinos muy diferentes entre los hombres y cada vez os surge la pregunta cuál es el propósito de una vida penosa y difícil de llevar. Pero podéis encontrar inmediatamente una respuesta, si contemplaís vuestra vida no como propósito propio sino como medio para el propósito. Si cada destino terrestre estuviera igual, cada vida terrestre se llevaría en armonía, despreocupado con alegrías teniendo mucha felicidad, poco diferenciada de otros hombres, entonces pudierais creer que la vida terrestre no tiene ningún propósito más profundo que la vida en sí misma. Pero pensándolo seriamente no vais a satisfaceros con esa explicación .... vais a buscar una razón más profunda y encontrarla seguramente, porque solo hace falta una pregunta por vuestra parte para poder pasaros una respuesta. Y esa pregunta deberían hacerse todos los hombres .... Porque no es señal de mucha inteligencia o mente clara, si un hombre se satisface pensando que pasa por la tierra creado por una casualidad de la naturaleza, porque cada hombre que se cree inteligente no perdiera su tiempo y fuerza pensando que haya una creación de cosas que no tengan un sentido .... y no quisiera verse el mismo como criatura sin sentido y que solo tiene el único propósito de mantenerse a sí mismo .... pero sin poder determinar la duración de su existencia .... ¿Es la vida terrestre propósito propio o medio para el propósito? .... Hacerse esta pregunta vale mucho para aquel que no quiere creer. No se pide nunca a nadie creer ciegamente, porque una creencia ciega no tiene valor. Pero podéis usar vuestra mente, podéis pensarlo en diferentes direcciones de qué se os pida de creer .... Pensándolo podéis llegar a una conclusión que os vale, y podéis estar seguros que cada tarea pensativa será beneficiosa si vale para una conclusión más profunda .... el conocimiento sobre lo que se esconde ante el hombre todavía y que no hace falta esconder más. Revelar la razón de una vida terrestre es una gran comprensión, porque cae en el área de no poder aprobarlo, pero puede hacer feliz a un hombre de la misma manera mientras quiera saberlo. Entonces surgirán más y más preguntas en el hombre cuando se ha dado cuenta que la vida humana solo es medio para el propósito .... Intentará descubrir el propósito auténtico y va a ver ahora su propia tarea, no se satisfacerá con la única preocupación sobre su vida terrestre, contemplará todos los acontecimientos y acciones bajo una condición determinada .... y encontrar ahora una vía pensando y seguirla y que la va a satisfacer mucho .... (23 de abril 1958) Entonces, con la comprensión del propósito de la vida terrestre, empieza la vida consciente del hombre, entonces sus pensamientos serán dirigidos a una meta que intenta conseguir, entonces empieza a arrimar el hombro de trabajar en su alma, a partir de ahora los retos terrestres pasarán al fondo, aunque podrá llevar la vida terrestre con la ayuda divina, Él que va a bendecir una vida con esta actitud y abrirle cada vez otros aspectos nuevos y que le ayudarán en sus pensamientos para llevarle a la altura. Una vida atada al propósito nunca puede ser vivida en vano, tiene que conllevar éxitos espirituales, pero un hombre no tendrá ganancias espirituales si lleva una vida únicamente como propósito propio. Si él está dispuesto a amar, le van a salir por sí mismo preguntas sobre su propio propósito vital y entonces se cambiará el pensamiento .... Pero si le falta esa disposición de amor .... lo que es el caso con aquellos que no han descubierto su propósito de la vida en tierra todavía .... entonces no se puede hablar de un movimiento hacia arriba, entonces el alma del hombre se queda como al principio de su encarnación, entonces su camino en la tierra pasará en vano, una gran gracia se pasa sin aprovechar y que le hubiera podido traer un éxito extremo ....

Pero es posible que cada uno pueda llegar a esa conclusión, que anda por el mundo por una razón concreta, porque cada hombre tiene la capacidad de pensar, porque piensa sobre otros hombres y juzgarlo. Y pensándolo seriamente llegaría a esa conclusión que en la naturaleza existe un propósito en una cierto orden y que se puede aplicar a sí mismo como criatura mucho más desarrollada en la creación .... sino tuviera una mente muy limitada, una opinión con poca inteligencia .... El hombre puede ganar la comprensión de un propósito en la vida, sino no se podría pedirle una responsabilidad como aprovecha su vida en tierra. Una responsabilidad de este modo se lo niega aquel hombre que no quiere ver un propósito en la vida en tierra, pero también existen bastantes pruebas en la naturaleza, que no se puede revelar sin consecuencias contra el orden natural, contra el orden divino, y por eso también el hombre tiene que admitir para sí mismo un cierto orden, tiene que sentirse como parte de las reglas del orden .... Y por eso no puede llevar su vida arbitrariamente sin cualquier responsabilidad frente aquel que todo había creado, sino tiene que tiene que intentar de equilibrarse en la ley del orden divino .... Tiene que admitir al legislador, entonces se sentirá responsable frente al legislador. Si no se reconoce al legislador, el hombre se siente libre de cualquier responsabilidad frente al Señor, entonces se encuentra en el poder del adversario, porque siempre intentará influir al hombre de la manera que la vida en tierra no le ofrece ningún avance, que cada pensamiento en un sentido y propósito de la vida se desvanece y que ese poder le puede dominar para todos los tiempos ....

Amén

Traducido por Bea Gato